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Как я выходила из гроба 
(Мое свидетельство) 

 
 
 
 
 
 

Иез.37:13,14  
13. И узнаете, что Я Господь, когда открою гробы ваши и выведу вас, народ Мой, из гробов ваших, 
14. И вложу в вас дух Мой, и оживете, и помещу вас на земле вашей, и узнаете, что Я, Господь, сказал это 
– и сделал, говорит Господь. 

 
В 2005 году в моем теле обнаружили рак. Меня признали неоперабельной, так как рак был обнаружен и на 

кости. Еще оставалось время, чтобы притормозить смерть традиционными методами терапии. 
Это  было  накануне  моей  свадьбы.  И  длинный  список  приглашенных  гостей  сменился  списком  лекарств  и 

врачей.  После  предоставления  в  районный  ЗАГС  справки  о моем  диагнозе  нас  быстро  расписали.  В  этот  день  с 
нами не было ни родителей (их еще предстояло подготовить к серьезным переменам в нашей жизни), ни близких 
и родных. Не было ни свадебного платья, ни украшенных машин… Мы приехали в ЗАГС прямо из онкоцентра на 
маршрутном  автобусе  как  были,  в  джинсах,  но  с  цветами  и  желанием  жить.  Единственный  человек,  кому  мы 
позвонили в этот день и попросили быть рядом, – это была наш пастор.  

На нас собрались посмотреть все работники ЗАГСа: кто это желает вступить в брак перед смертью? К большой 
моей неожиданности нас провели через весь цикл праздничных церемоний: музыка,  торжественный зал  (мы не 
оплачивали все это!)…  

А затем начался путь борьбы со смертью и путь познания истины. Я ни на что не променяю этот путь. Он мой! И 
я  проходила  его  за  руку  с  Богом!  В  Библии  написано:  «И  познаете  истину,  и  истина  сделает  вас  свободными». 
Видите ли, Бог и есть истина. И я сегодня свободна. И это не произошло в течение 24 часов. Это не произошло в 
течение 24 месяцев. Познание истины – это длительный путь. Узкий, трудный, но превосходнейший. 

Когда меня определили в клинику, со мной были две книги: Библия и «Христос‐Целитель» Ф.Ф. Босфорта. 
Врачи  старательно  делали  свое  дело,  а  Бог  –  Свое.  Я  искала  в  Библии  места  Писания  об  исцелении  и 
отмечала их закладочками желтого цвета, чтобы не раз возвратиться к ним. Я уповала на Всемогущего Бога. 
Моя  Библия  стала  обрастать  желтенькими  закладочками.  Я  искала  в  ней  ответ,  ибо  ответ  от  врачей  я  уже 
получила.  Когда  мы  оформляли  документы  на  госпитализацию  и  проходили  надлежащие  осмотры,  врач 
отвела моего мужа Диму в сторону и посоветовала не строить планы на будущее. По ее прогнозам, он скоро 
должен  стать  вдовцом.  Моим  родителям  «подарили»  другое  слово:  «Здесь  уже  все.  Но  попытаемся  что‐то 
сделать». 

Я  прошла  через  всю «мясорубку»  традиционных методов медицины и добровольно позволила окончательно 
разрушить свое тело. Просто на тот момент я не знала того, во что верю сегодня. Я не была подготовлена духовно к 
такому  повороту  событий.  Хотя  понимала,  что  Бог  исцеляет,  поскольку  Его  рука  однажды  уже  остановила 
смертельную болезнь в моем теле. Тогда это было чудом для меня и моей семьи. Но на то время опыта познания 
Божьей милости оказалось недостаточно, чтобы противостать раку.  

Врачи  сомневались,  понимаю  ли  я  всю  серьезность  положения,  поскольку  они  видели  меня  все  время 
улыбающейся.  Я  ходила  по  коридорам  клиники  и  молилась  за  больных.  Никто  из  них  меня  не  отталкивал.  Я 
успокаивала людей и рассказывала им, как Бог когда‐то исцелил меня от неизлечимой болезни. И сейчас я говорила 



им:  «Есть  надежда!»  Люди  слушали  меня  с  искренним  вниманием.  Но  у  кого‐то  возникал  абсолютно  резонный 
вопрос: «Деточка, а почему же ты здесь?» И тогда я не знала что ответить. Ничего лучшего мне не пришло в голову, 
как сказать: «А наверное, ради вас! Чтобы принести вам надежду и веру в то, что Бог и сегодня исцеляет». 

Я  начала  проходить  путь…  Четыре  цикла  тяжелых  процедур  прерывались  небольшими  временными 
передышками  (на  неделю),  и  снова  недоеденное  раком  тело  отравляли  (химией),  убивали  (радиоактивным 
облучением), кипятили…  

Я  быстро начала  худеть. Мои ноги  тяжело передвигались.  Я  не могла  есть,  была  сильнейшая интоксикация  в 
организме… 

Однажды между  такими  циклами  процедур меня  привезли  домой.  Была  поздняя  осень.  Наш  дом  стоял  тогда  в 
парке. Ярких листьев было так много! Я попросила поставить меня ногами в «сугроб» из листьев. Я их нюхала, вдыхала 
эту осень, понимая, что она может быть последней в моей жизни. Во мне происходила полная переоценка ценностей. 
Единственно, чего во мне не было – страха, как ни странно... Спросите любого верующего человека: есть ли у него страх 
перед смертью? (Я говорю об истинно верующих людях, которые не просто знают, что Бог есть.) Я думаю, чаще всего вы 
услышите  отрицательный  ответ.  Каким‐то  непонятным  для  нас  образом  Бог  дает  нам  уверенность  в  невидимом. 
Каждой своей клеточкой я чувствовала, что Он не оставил меня. Я молилась, погружалась в Библию, снова молилась, 
читала о Божественном исцелении… Я все свое короткое отведенное врачами время познавала волю Божью и Его 
отношение к моей ситуации. Во мне росла вера в невидимое и невозможное. Может, это звучит странно, но то время 
было удивительным. Бог был так близко! И в моей немощи совершалась Его сила. 

В  книге Ф.Ф.  Босфорта «Христос‐Целитель»  я  прочитала,  что  слово  Божье –  это  семя  для  той  почвы,  которой 
являемся мы. Я стала по‐другому воспринимать Библию. Ее называют словом жизни. Я сеяла в себя жизнь.  

В последний раз, выходя из кабинета врача, я услышала: «Чудес не бывает». На что ответила: «Вы будете крайне 
удивлены…» Я была уверена, что больше не вернусь на эту территорию ни в коем случае. Меня выписали домой по 
причине: «Она больше не выдержит». И еще: «Идите оформлять инвалидность». Инвалидом я себя не признавала, хотя 
фактически  никто  не  ошибался.  Мои  внутренние  органы  на  момент  выписки  из  больницы  представляли  сплошное 
месиво. Тело разъезжалось, что называется, «по швам», и в некоторых местах кожный покров просто отсутствовал. Все 
функции оранизма, работающие на сопротивление смерти были убиты. Сил не оставалось. И я понимала,  что кроме 
Бога мне никто и ничто не сможет помочь. 

Дома предстояло не меньшее сражение. Проявления последствий радиооблучений – непредсказуемы. По всей 
полости рта сошла кожа, как будто ее сняли заживо. Гнойные кратеры, нечеловеческая боль… Я не спала, не ела и 
почти  не  пила.  Любой  прилив  крови  при  повороте  головы  вызывал  до  дрожи  в  теле  жуткую  боль… 
Обезболивающие препараты не помогали.  

В  таком  состоянии  я  находилась  более  семи  суток.  Я  молилась  все  время.  Я  так  нуждалась  в  Божьем 
вмешательстве! А когда мой муж пошел на ночную молитву, за меня молилась вся церковь. В эту ночь я, наконец, 
уснула. И сквозь сон каким‐то образом поняла: «это» отступило. А утром заметила, что раны начали затягиваться. 
Бог меня не оставлял. Он выводил меня из состояния смерти.  

В  нашем  компьютере  был  установлен  тюнер.  И  телевизионные  передачи  мы  могли  смотреть  через 
компьютер.  По  каналу  НТН  с  понедельника  по  пятницу  в  7.30  утра  мы  смотрели  передачу  Кеннета  и  Глории 
Коуплендов  «Победоносный  голос  верующего».  Каждый  день  –  проповедь,  и  часто  –  о  Божьих  чудесах 
исцеления. Мы  записывали  эти  проповеди  утром,  а  в  течение  дня  я  прослушивала  эти  записи  снова  и  снова. 
Открывала  Библию  на  местах  Писания,  о  которых  говорилось  в  передачах,  «ныряла»  с  головой  в  присутствие 
Божье,  размышляла,  повторяла…  Верила.  И  пришел  день,  когда  я  выбросила  мешок  со  всеми  лекарствами  в 
мусорное ведро. Я перестала видеть смысл в их применении. И это случилось до того, как боли прекратились. 
Что‐то изменилось внутри меня! Моя вера Богу выросла выше того, что я могла видеть и чувствовать.  

Постепенно я стала подниматься на ноги, возвращаться к работе, садиться за чертежи… 
…Сегодня  я  не  знаю,  где  моя  поликлиника.  Я  не  пользуюсь  услугами  врачей  и  не  принимаю  лекарств.  Все 

органы моего тела хорошо функционируют. Я – здоровый человек. Я – счастливый человек. Я – та, кто верит Богу, 
в Его Всемогущество и просто в чудеса. Я сегодня научена Господом, как противостоять болезням и болям этого 
мира.  По  всем  законам  этот мир  разрушается  и  гибнет.  И  люди  гибнут  вместе  с  ним.  Есть  законы  не  от  этого 
мира, которые позволяют нам жить по другой природе: без немощей и болезни, без поражений и какого‐либо 
недостатка.  Чтобы  это  было  реальным  –  необходимо  этому  научиться  от  Того,  Кто  эти  законы  создал.  Он 



является  Врачом,  готовым  исцелить  все  болезни,  успокоить  все  боли,  готовым  сотворить  новые  почки,  глаза, 
зубы… Он – Творец.  

Поверьте, я знаю, о чем говорю. Умоляю вас, только поверьте! 
 

С молитвой о вашем исцелении 
дважды воскресшая из мертвых  

Ирина Белова‐Сморж 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Почему надо было 

родиться этой книге? 
Предисловие 

 
 
 
 
 

Прит.24:11 



Спасай взятых на смерть, и неужели откажешься от обреченных на убиение? 
 
Иоан.3:16 
Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий, верующий в Него, не погиб, 
но имел жизнь вечную. 
 
1Пет.2:24 
Он  грехи  наши  Сам  вознес  телом  Своим  на  древо,  дабы  мы,  избавившись  от  грехов,  жили  для  правды: 
ранами Его вы исцелились. 

 
 
– Эта книга для людей, которых врачи отправили домой умирать со словами: «Мы сделали все возможное…»  
– Эта книга для людей, которые понимают, что бессильны воскресить к жизни родных и близких с неизлечимым 

диагнозом. 
– Эта книга для людей, которые устали от лекарств и бесконечных походов в поликлинику. 
– Эта книга для людей, которые много лет ходят в церковь, но так и продолжают носить в своем теле болезни, 

продолжают  ходить  по  врачам,  продолжают  тратить  деньги  на  операции  и  не  имеют  откровения  о  том,  что  так 
быть не должно.  

– Эта книга также для людей, которые не ходят в церковь, но желают быть здоровыми, даже если ради этого 
прийдется обратиться к Богу… 

Эта  книга  для  тех,  кто  желает  научиться  жить  здоровыми  и  оставаться  здоровыми:  без  болезней,  боли,  без 
отчаяния  и  безысходности,  без  беспокойства  о  том,  какой  новый  грипп  с  неизлечимыми  последствиями  придет 
следующей зимой. 

Я буду говорить о Том Единственном, Кто сегодня исцеляет.  
Так как я пережила Его воскрешающую силу в действии, мне трудно об этом молчать. Я не хочу,  чтобы люди 

умирали так страшно, когда есть выход из любой неизлечимой болезни. Это не сказка, это истина о благодати. Я 
говорю об этом везде: на страницах газет, по радио, на собраниях в церкви. Учу тому, чему научена сама. И я все 
еще продолжаю учиться. 

Вы держите в руках руководство по борьбе с болезнями. Здесь собрано все, о чем я рассказывала, писала или 
проповедовала по радио больным и ищущим помощи их родным и близким. Здесь мое свидетельство о том, как я 
выходила из гроба, а также некоторые истории из жизни знакомых мне людей. Также я использовала «вытяжки» 
из  книг,  которые  оставили  после  себя  этому  миру  Божьи  генералы  прошлого  времени:  Джон  Г.  Лейк,  Смит 
Виглсворт,  Кеннет  Е.  Хейгин,  Орал  Робертс,  Кетрин  Кульман…  а  также  учителя  и  свидетели  исцеляющей  силы 
Божьей нынешнего времени: Кеннет и Глория Коупленды, Махеш Чавда, Бенни Хинн… Их великий труд и подвиг 
веры кардинально повлияли и на мое воскрешение. Но все же в основу этой книги положены библейские сюжеты 
и места Писания.  

Я бы не смогла и не успела бы за такое короткое время самостоятельно узнать об Иисусе как о Целителе. У меня 
не  оставалось  того  времени,  за  которое  становятся  гигантами  веры.  Процесс  смерти  начался.  Ему  можно  было 
противостать только утвержденной верой. А утверждение веры – тоже процесс. Я давно хожу в церковь, где многому 
научилась и много узнала. Я видела чудеса исцелений Духом Святым. Но у нас в церкви не было ШКОЛЫ исцеления. 
Мы не были научены самостоятельно прибегать  к  Божьим истинам,  чтобы «держать  удар»  и давать отпор всяким 
немощам и болезням. Сегодня я продолжаю этому учиться и благодарю Бога за людей,  которые повлияли на мои 
познания Его исцеляющей истины!  

Верю,  что  пишу  доступным  языком.  Фактически  это  и  есть  руководство  по  борьбе  с  болезнями,  используя 
которое я вышла из смерти (и вы выйдете!) и претендую на Божественное здоровье. Поскольку это воля Божья. 
Я  благовествую  вам  истинное  исцеление  от  Иисуса  Христа,  так  как  все  эти  принципы  из  слова  Божьего  –  из 
Библии.  Поверьте,  что  все  остальные  поиски  остаться  в  живых  от  неизлечимых  болезней  в  конечном  счете 
приводят к безысходности. Время потеряно. Деньги потрачены. Сил не осталось. Такой жизнью измучены все – и 
вы сами, и ваши родные, которые за вами ухаживают …  



Бог предлагает вам обратиться к Нему как к Целителю. Он приготовил ответ на любую вашу проблему. Он так 
хочет  исцелять  своих  детей,  ибо  так  сильно  любит  нас!  Он  давно  разорвал  завесу между  Собой  и  человеком. 
Сегодня  нам  все  доступно.  Но  если  вы  об  этом  не  знаете  –  вы  не  сможете  принять  от  Него  то,  что  Он  вам 
приготовил. Вам необходимо принять от Него, из Его рук Его слово – Библию.  

Все, о чем я пишу, основано не только на моем личном познании. Есть единственный ориентир истины – Слово 
Божье.  Вокруг  вас,  уверяю,  есть  люди,  которые  знают  об  этом  больше.  Они  могут  помочь  вам,  чтобы  ваш  путь 
познания о вашем Создателе и Целителе был ясным. Никто из нас не произошел от обезьяны. И наш Создатель не 
допускал ошибок. Он не создавал нас для страданий, болезней и разрушительных проклятий. Он сотворил нас весьма 
хорошо. Если мы «испортились», Он готов нас починить. Он – Отец. И не хочет, чтобы болезни нас разрушали. Бог любит 
делать нас счастливыми. 

И я могу сегодня помочь вам выжить, рассказав то, что знаю об этом не по наслышке. Как никогда раньше я верю в 
то, что когда звучит проповедь Евангелия исцеления, то это слово как магнит притягивает исцеляющую силу Бога. На 
каждый звук из слова о Божественном исцелении приходят чудеса. Бог не меняется никогда. Как Он исцелял 2000 лет 
назад,  так  Он  исцеляет  и  сегодня.  Как  Он  воскрешал  –  так  Он  и  воскрешает.  Освобождает.  Утешает.  Спасает. 
Защищает…  По  милости  Своей,  но  по  вере  нашей.  Свое  дело  Врача  Он  исполняет  весьма  хорошо.  Наше  дело  – 
довериться Ему. 

Вы можете прямо сейчас дать Богу место в своей жизни – и Он исцелит вас. Или вы можете отложить эту книгу и 
действовать  традиционными  методами.  Но  если  вы  осмелитесь  поверить  Богу  о  своем  исцелении,  в  вашу  жизнь 
придет свобода от всякой немощи, болей, болезней и смерти. Чтобы верить Богу, которого не видишь, больше, чем 
симптомам, которые чувствуешь, необходимо познать Его как Целителя. Узнать близко. Да, это будет непросто. Это, 
возможно, не будет быстро. Это – большой труд и время. Но, поверьте, это стоит жизни.  

На футболке одного спортсмена, с которым мой муж соревновался на чемпионате по ветеранскому плаванию в 
Швеции, была надпись: «Боль самодисциплины легче, чем боль разочарования». 

Если  вы  дисциплинируете  себя,  чтобы  тренировать  свой  дух  по  слову  Божьему,  и  будете  в  этом  постоянны, 
никакая болезнь не сможет остаться в вашем теле. Она отступит, если вы не отступите.  Главное,  что мы должны 
понять – исцеления, как и другие чудеса, исходят от одного только Бога. 

Пусть все начнется с молитвы к Нему.  
 
Отец Небесный! Прости мне все мои грехи! Прости, что я так долго жил без тебя! Войди в мою жизнь, 

Иисус!  Я  исповедую  Тебя моим  Господом  и  Спасителем!  Будь моим Целителем!  Я так  нуждаюсь  в  Тебе!  Я 
верю,  что  Ты  умер  за  меня  на  Кресте  и  воскрес  в  третий  день.  Я  верю,  что  Твоя  Кровь  омыла  меня  от 
грехов и болезней и Твоими ранами я был исцелен. Я отдаю тебе свою жизнь. Я отдаю Тебе в руки свой дух, 
душу  и  тело.  И  я  благодарю  Тебя,  что  Ты  принимаешь  меня  таким,  каким  я  есть,  прощаешь  меня  и 
исцеляешь  мою  душу  и  мое  тело.  Я  верой  принимаю  от  Тебя  прямо  сейчас  жизнь  без  болезней  и  боли  и 
жизнь вечную. Спасибо, Отец! 

 
Если у вас еще нет Библии – приобретите. Не на старославянском,  а на современном, русском,  украинском 

или вашем родном понятном для вас языке. В Библию нужно «нырять» с головой. Это то слово, которое исцелит 
вас.  Когда  вы  увидите в  тексте моей книги места Писания об исцелении,  открывайте  свою Библию,  ищите  эти 
слова,  пребывайте  в  них…  Это  чудотворящий  процесс.  Я  помогу  вам.  Приготовьтесь  исцеляться  и  будьте 
здоровы! Во имя Иисуса Христа! 

 

Глава 1 

Я Господь, целитель твой 
 
 
 
 
 



Исх.15:25,26 
25 … Там [Бог] дал [народу] устав и закон и там испытывал его. 
26. И сказал: если ты будешь слушаться гласа Господа, Бога твоего, и делать угодное пред очами Его, и 
внимать  заповедям  Его,  и  соблюдать  все  уставы  Его,  то  не  наведу  на  тебя  ни  одной  из  болезней, 
которые навел Я на Египет, ибо Я Господь, целитель твой. 

 
 

Бог предлагает нам принять Его как Целителя. Единственного Целителя, чтобы в нас ничего не было сломлено и 
ничего не было недостающего. Бог всегда предлагает выбор. 

 
Втор.30:15,19 
15. Вот, я сегодня предложил тебе жизнь и добро, смерть и зло. 
19.  Во  свидетели  пред  вами  призываю  сегодня  небо  и  землю:  жизнь  и  смерть  предложил  я  тебе, 
благословение и проклятие. Избери жизнь, дабы жил ты и потомство твое... 

Выбор остается за нами: выбрать Его путь исцеления или выбрать свой собственный (к которому мы привыкли, 
которым идет весь мир, который можно осознать, проанализировать…). 

Зачастую мы выбираем более легкий путь – ограничиваемся приемом лекарства, которое на внешнем уровне 
заглушает  боль  или  внешние  признаки  проявления  болезни.  Но  лекарство  не  исключает  саму  проблему 
заболевания,  так как корень болезни находится в другом,  невидимом  (духовном)  измерении. Лекарство  туда не 
может проникнуть. Это духовный вопрос, и решать его нужно на духовном уровне.  

 
Из книги Кеннета Е. Хейгина «Основы духовного роста» (Урок 7. «Вера и чувства», стр. 22). 
Исцеление  Божье  –  это  духовное  исцеление.  Если  медицина  исцеляет,  то  она  исцеляет физически. 

«Христианская наука» исцеляет через ум. Но когда исцеляет Бог, Он исцеляет через дух. 

 
Не ограничивайте себя упованием на врача. Бог желает дать вам гораздо больше – Свое исцеление. На самом 

деле Он уже сделал это. Наша часть – принять от Него, доверившись Ему.  
Недостаточно  только  снять  боль  и  на  этом  успокоиться.  Боль  имеет  ноги.  Она  обязана  уйти  из  жизни 

искупленного  человека.  Ей  надо  запретить  властью  Того,  Кто  одержал  над  ней  победу.  Иначе  она,  переждав 
действие  обезболивающего  препарата,  будет  распространяться  по  территории  тела,  как  следствие  болезни, 
которую не выгнали.  Как  горько,  что мы иногда  соглашаемся с  естественным медицинским вмешательством и 
отвергаем  руку  Великого  Всемогущего  Целителя.  Недостаточно  снять  боль,  если  опухоль  остается.  Когда  боль 
отступает, мы получаем временную передышку,  видимое облегчение. И  уже нет желания посвящать время на 
поиски Божьего Лица. У нас сразу находится масса дел, которые отвлекают нас от общения с Богом. Ничего нет 
нового под небом. Смотрите, такое же мышление было в свое время и у фараона из книги Исход. 

Исх.8:15 
И  увидел  фараон,  что  сделалось  облегчение,  и  ожесточил  сердце  свое,  и  не  послушал  их,  как  и  говорил 
Господь. 

 
Пока фараону было больно от укусов мух, невыносимо от засилья жаб, он взывал к Богу Моисея и готов был 

принять все Его условия. Но когда приходило облегчение, фараон становился самим собой: в твердынях, злобе, 
зависти… Собственно, эти наполнители несут нам болезни и сейчас. От них разрушение в душе и, как следствие, 
в теле.  

Бог предлагает Свои пути исцеления. Эти пути открывает Иисус, Слово Божье.  
Библию называют книгой Жизни, Живым словом. Слово Божье живо и действенно.  

 
Евр.4:12 
Ибо  слово  Божие  живо  и  действенно  и  острее  всякого  меча  обоюдоострого:  оно  проникает  до 
разделения души и духа, составов и мозгов, и судит помышления и намерения сердечные. 

 
Оно всегда совершает свое предназначение. 



 
Ис.55:11 
Так и слово Мое, которое исходит из уст Моих, – оно не возвращается ко Мне тщетным, но исполняет 
то, что Мне угодно, и совершает то, для чего Я послал его. 

 
Бог  уже  послал  исцеляющее  слово  на  эту  землю  в  лице  Иисуса  Христа.  И  поэтому  у  нас  есть  все,  чтобы  не 

погибнуть. 
 

Пс.106:20 
Послал слово Свое и исцелил их, и избавил их от могил их. 

 
Он послал слово 2000 лет тому назад. Сегодня каждый человек или принимает этот факт, или нет. Зачем Бог это 

сделал? 
Иоан.3:15,16 
15 …дабы всякий, верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную. 
16. Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий, верующий в Него, не 
погиб, но имел жизнь вечную. 

 
Не погиб! Не погиб! Вы хотите не погибнуть в этом погибающем мире? Вы хотите жить полноценно здоровыми 

в этом больном мире? Вы хотите быть в безопасности среди опасностей этого мира?.. Тогда давайте разбираться 
дальше. 

Что произошло на Голгофском кресте 2000 лет назад? 
 

…Он взял на Себя наши немощи и понес наши болезни... (см.Ис.53:4). 
 

Он взял на Себя наши грехи, от которых пришли болезни. Где грех – там болезни. Где нет греха – болезням не за 
что зацепиться. Иисус одержал Своей смертью победу и разрушил силу греха, немощи, болезней и смерти.  

 
1Пет.2:24 
Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от грехов, жили для правды: 
ранами Его вы исцелились. 

 
Мы исцелены. Мы искуплены.  За нас заплачено Кровью Христа. Душа находится в крови. За каждую нашу 

душу принесена жертва. Мы никогда не  сможем отблагодарить Отца небесного,  так  как  это была бесценная 
жертва. Он это  сделал безусловно,  по Своей великой любви к нам и по безмерной благодати Христовой. По 
великой благодати Божьей  я и  вы не погибли.  Не потому,  что  у  вас  хороший  характер и  вы никому даже на 
ногу  не  наступили;  не  потому,  что  вы  любите  животных  и  заботитесь  о  них;  не  потому,  что  у  вас  в  друзьях 
хорошие врачи… А по Божьей благодати.  

Из  книги Джона  Г.  Лейка «Власть над бесами,  болезнями и  смертью»  (гл. 11. «Благодать Божьего 
исцеления», стр.105). 

Я  хочу  использовать  знакомый  вам текст:  «Ибо  явилась  благодать  Божия,  спасительная  для  всех 
человеков…»  (Тит.2:11).  Никогда  не  существовало  ничего  большего,  чем  слово  «благодать».  Если  мы 
возьмемся  проанализировать  все  действие  благодати,  то  этот  прекрасный термин  с  удивительной 
ясностью откроет нам многостороннее Евангелие Иисуса Христа.  Благодать Иисуса Христа –  это не 
Его  благосклонное  отношение  и  не  Его  щедрое  даяние.  Это  СВЕРХЪ‐ЕСТЕСТВЕННОЕ  ИЗЛИЯНИЕ  БОЖЬЕГО 
ЕСТЕСТВА,  небесной  исцеляющей  любви  и  святого  бальзама.  Оно  приходит  к  нуждающемуся  миру  не 
только как Божье действие, спасающее от греха, но и как исцеляющая благодать, которая проникает 
в человеческое естество и успокаивает боль; изменяет химические процессы самого тела, чтобы оно 
стало  здоровым;  благословляет  человека  спасением,  исцелением  и  вечным  покоем  в  Боге. 
Божественное исцеление –  не тайна,  а вполне определенное действие Божьего Духа в душах и телах 
людей. 



 
Все чудеса исцеления происходят на этой земле силой Божьего Духа. Он вездесущий. Он – все и везде. Поэтому 

ваш Врач находится прямо сейчас рядом с вами. Если вы уже читаете эту книгу, значит вы открыли Ему путь.  
О! Это чудесный путь. Поверьте, когда вы будете выходить из болезни с Ним за руку, исцеление уже перестанет 

быть вашей целью. Настоящим сокровищем для вас станут близкие отношения со своим Целителем и Создателем 
всего нового в вашей жизни.  

Он  творит  все  новое.  Если  вам  нужны  новые  ограны,  Он  сотворит  их  для  вас.  Спросите меня,  откуда  у меня 
внутри все новые органы? Бог обновил меня. Как это произошло? Я не знаю. И не пытаюсь разобраться в этом. Но 
знаю  одно  –  мое  тело  было  практически  съедено  раком,  а  теперь  я  живу  полноценной  жизнью  без  врачей  и 
лекарств.  После  тяжелого  комплекса  процедур  в  онкоцентре  мои  органы  представляли  сплошное  выжженное 
месиво, они слиплись!.. Я больше была мертва, чем жива. И я помню, как выходила из тела… Врачи – не более 
чем  люди.  Они многого  не  знают,  иногда  экспериментируют,  иногда  ошибаются…  Как  все  люди:  инженеры, 
конструкторы,  строители,  например.  И  тогда  строение  разрушается  под  воздействием  нагрузок,  которых  не 
предусмотрели в расчетах. 

Бог  не  ошибается.  Он  знает  все  и может  все,  и  поэтому Он  не  экспериментирует.  Он –  наш Автор. Мы –  Его 
творение. И если наш организм вышел из строя, Он Один знает, как нас починить. Вы согласны?  

Человек – не суверенное творение. Бог создал его по определенным законам так, чтобы он не разрушался. 
Если мы отклоняемся от этих законов, то происходит разрушение. Поэтому человек не может жить без своего 
Создателя. Он должен быть в единстве с источником своей жизни. Иначе он мертв: для мира в сердце; для 
счастья  в  семье  (когда  дети  в  благословении,  а  не  в  тяжелых  зависимостях);  для  любви,  которая  не  ищет 
своего;  для  радости  и  смеха  без  вспомогательного  действия  алкоголя;  для  истинного  процветания  без 
пристрастия к деньгам; для безграничного здоровья и утвержденной веры. 

 
1Иоан.5:11,12 
11…Бог даровал нам жизнь вечную, и сия жизнь – в Сыне Его. 
12. Имеющий Сына (Божия) имеет жизнь; не имеющий Сына Божия не имеет жизни. 

 
Я – архитектор. Я являюсь автором многих красивых проектов. Я могу изменить любой из них и создать что‐то 

лучшее.  Я  –  автор.  Бог  –  Автор  над  всеми  авторами.  И  для  Него  нет  ничего  невозможного.  Ему  одному 
принадлежит право и способность сотворять нас и совершенствовать наши души и тела. 

Из книги Кэтрин Кульман «Я верю в чудеса» (стр. 12). 
...Врач,  входящий  в  комнату  больного,  не  один.  Он  может  послужить  нуждающемуся  лишь 

естественными инструментами научной медицины. Его вера в высшую силу делает остальное.  
…«Все исцеления имеют божественную природу, – так говорит доктор Элмер Гесс.» 
Врач может соединить сломанную кость, но срастется она только под действием божественной силы. 

Хирург может успешно провести сложнейшую операцию, он может быть настоящим мастером скальпеля и 
использовать самые передовые знания, но он должен ожидать, пока высшая сила совершит действительное 
исцеление. Людям не дана способность исцелять. 

 
В  разуме  многих  утвердилось  мнение,  что  Божественное  исцеление  несовременно,  что  оно  принадлежало 

только ранней Церкви. Другие считают, что Бог исцеляет только некоторых, но никогда нельзя знать, исцелит ли Он 
тебя. Но! Мы та же самая церковь! Церковь – это не стены. Это люди, принадлежащие Иисусу Христу. Мы рождены в 
том же Духе! Мы  имеем  те же  обетования.  И  Бог  всегда  гарантировал  Своему  народу  исцеление.  Помните,  Он  – 
Единственный, Кто сегодня исцеляет. 

Беспечно  думать,  что  все  само  собой  образуется,  что  сама  по  себе  рассосется  опухоль:  «Как  же?  Я  же 
покаялась!» Нельзя забывать, что мы живем в мире, который лежит во зле.  

Одна душевная женщина по истечении полутора лет после вынесения диагноза «рак» размышляла беспечно: 
«Я думала,  что как‐то пройдет…» Никак не пройдет,  пока кто‐то не возьмет власть и не поставит  словом веры и 
силой Духа все на свое законное место. Но чтобы применять власть и силу Духа, нам нужно применять веру, знать 
слово от Бога, знать Его волю. А это – путь. И это – время. И тогда, укрепившись Господом и могуществом силы Его, 



пожалуйста, сдвигайте эти горы – горы немощей и болезней. Ибо все возможно верующему. Верующему во что? В 
то, что Он, Иисус, все может. А мы – в Нем. Но без Него ничего не можем. Поэтому мы должны пребывать в Нем, в 
Его слове. Он оставил нам инструкции, как жить победоносной жизнью и не умирать в расцвете сил или от форс‐
мажорных обстоятельств  этого мира. Он отделил нас от  этого мира. Мы можем не  видеть  своими физическими 
глазами  Его  всепокрывающую  руку,  которой  Он  нас  отделяет,  защищает,  оберегает,  направляет…  Но  мы  это 
чувствуем сердцем. Потому покоимся. Мы живем под кровом Всевышнего. Под этим кровом живет каждая семья, 
каждый дом, каждое дыхание Он покрывает Своим покровом. И чтобы это был лично наш дом, лично наша семья, 
лично наше дыхание – мы лично должны в это поверить. 

Далее  я  хочу  включить  в  свой  текст  отрывок  из  книги  Махеша  Чавды.  Я  хочу,  чтоб  он  был  напечатан 
практически целиком,  так как такие истории из жизни людей веры являются для нас, идущих вслед за ними, 
откровениями о Божьей милости и любви, а  также реальной близости Его исцеляющего присутствия. Я часто 
перечитываю  эту  главу  и  вдохновляюсь.  Нам  всем  нужно  стать  уверенными  в  Божьей  помощи.  Мы  все  так 
нуждаемся в этом!  

 
Из книги Махеша Чавды «Скрытая сила прикосновения верующего» (гл. 1. «Господь – наш целитель»). 
…Несколько дней назад моя жена Бонни родила Бенджамина, нашего первенца… Дежурное обследование 

показало серьезную проблему. «Сначала я подумал, что это раковая опухоль, –  сказал врач. – Но на деле все 
оказалось  хуже,  гораздо  хуже.  У  вашего  сына  врожденный  порок  почек.  Большая  часть  обеих  почек  была 
поражена еще в утробе матери...» Нам сказали, что Бенджамин умрет, скорее всего, в течение нескольких 
недель, в лучшем случае месяцев, потому что инфекция убьет оставшуюся часть почечной ткани. 

Мы  не  желали  этого  и  не  были  готовы  принять  такой  исход.  В  течение  тех  дней  и  недель,  когда 
Бенджамин  слабо  цеплялся  за  жизнь,  Святой  Дух  повел  меня  через  испытание  моего  хождения  в  вере.  Я 
постился и молился  за  своего  сына.  Я  пытался найти в Писании  все  стихи об исцелении,  какие только мог, 
выписывал их, включал в текст имя моего сына. Затем я провозглашал это исцеление специально для него: 
«Его ранами мой сын Бенджамин исцелен. Бог посылает Свое Слово и исцеляет моего сына Бенджамина». Я 
делал это день за днем, выписывая и провозглашая Писание, размышляя и молясь. 

Врачи  сделали  все,  что  могли  и  посоветовали  нам:  «Молитесь,  потому  что  мы  не  можем  дать 
Бенджамину новые почки». 

Бенджамин вышел из операции с трубками в боках, идущими из мочевого пузыря и почек. Он кричал 
от  боли.  Нянечки  плакали  и  говорили:  «Нам так  жаль,  что  мы  не  можем  дать  ему  обезболивающее 
лекарство, потому что оно остановит его сердце». 

Бенджамина поместили в специальную палату, где он был присоединен к электронному оборудованию, 
которое длительное время отслеживало его жизненные ритмы. Нам  сказали,  что он будет постоянно 
испытывать боль. Бенджамин все время кричал, сигнал на мониторе то взлетал, то падал, реагируя на 
травмы в его крошечном тельце, и показывал интенсивность болевых ощущений… 

…Нам так хотелось схватить его на руки, крепко обнять, поцеловать, своей любовью прогнать прочь 
эту  ужасную  боль.  Но  наш  сын  медленно  умирал  в  мучениях,  и  мы  чувствовали  себя  такими 
беспомощными! 

Я помню, как вышел в тот день на улицу и молился: «Господь, я делился Твоим Словом по всему миру, я 
видел бесчисленное количество людей, пришедших ко Христу; я свидетельствовал о знамениях и чудесах 
исцеления тысячам людей; теперь МНЕ нужно испытать это лично. МНЕ и моей семье нужно знать, что 
Иисус взял НАШИ немощи и болезни и что «ранами Его Мы исцелились». 

Когда нас несколькими часами позже пустили в специальную палату, где был Бенджамин, медсестра, 
на глазах которой все еще были слезы, сказала: «Что‐то происходит». 

Мое сердце упало. «Он умирает?» 
«Нет, сэр. Посмотрите на монитор». 
Сигнал на экране взлетал и падал, как прежде. Я сказал: «Он все еще испытывает сильнейшую боль». 
Медсестра заметила: «Нет, сэр. Я не понимаю этого, но взгляните на своего сына». 
Я отошел от монитора и посмотрел на моего драгоценного маленького Бенджамина. Он крепко спал, 

улыбаясь и вытянув свои ручонки. Вокруг него разливался яркий золотой свет, и он был блаженно спокоен. А 
по монитору получалось, что он корчился в спазмах от невыносимой боли. Врачи сравнивали это с болью, 
которую  испытывают  женщины  при  родах.  Однако  было  совершенно  очевидно,  что  Бенджамин  не 



испытывает  ничего  подобного.  Тем  вечером,  в  тот  час,  каким‐то  образом,  который  был  не  в  силах 
понимать, я обнаружил, что Иисус забрал его боль. Как никогда ранее, я знал истину, что «ранами Его мы 
исцелились».  Неким  загадочным  способом  Бенджамин  был  подключен  к  силе  Божьей  –  к  случившемуся  на 
Голгофе две тысячи лет назад. Бог исцелял моего сына! 

Несколько  дней  спустя  рентген  показал,  что  почки  Бенджамина  жизнеспособны  и  полностью 
восстановлены!  Врачи  были  бессильны  объяснить  это.  Они  предположили,  что  по  непонятным причинам 
предыдущий рентгеновский анализ был ошибочным, но я‐то знал, что произошло! Иисус забрал боль моего 
сына и буквально воскресил его почки! 

 
Вам предстоит пройти путь, пережить процесс познания Слова, которое исцеляет. Нет ничего тайного, пережитого 

вами с Богом, что ни стало бы явным. Если вы приняли от Него откровение – оно становится в вас плотью. Ваше тело это 
приобретает и затем отражает. 

Приготовьте путь Господу. Из себя. Из своей души. Нам нужно обновиться разумом относительно того, что Бог 
тот же Целитель. Он – Единственный, Кто сегодня исцеляет. И ранами Его мы все также исцелены. И это у нас не 
отнимется.  

 
«…Я Господь, целитель твой» (Исх.15:26).  
 

Помолитесь вместе со мной. 
Дорогой Отец Небесный! Дай мне познать Тебя как моего личного Целителя! Я хочу постигнуть со всеми 

верующими  Твое  Слово,  что  ранами  Твоими,  Господи,  я  и  моя  семья  были  исцелены.  Иисус!  Помоги  мне  в 
познании  Твоей  истины,  которая  сделает меня  свободным от всякой  немощи,  болезни,  любой несвободы и 
зависимости этого мира. Я выбираю Твои пути. Я уповаю на Тебя Единственного. Ты знаешь все мои нужды и 
проблемы. Мне не решить их без Тебя. Я верю, что Ты любишь меня и печешься обо мне как любящий Отец и 
Господь Всемогущий.  

Я знаю и верю, что мой Целитель рядом. Ты, Господь, – Целитель мой! 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Глава 2 

Сблизься с Ним –  



и будешь спокоен 
 
 
 
 
 
 

Иов.22:21‐30 
21. Сблизься же с Ним – и будешь спокоен; чрез это придет к тебе добро. 
22. Прими из уст Его закон и положи слова Его в сердце твое. 
23. Если ты обратишься к Вседержителю, то вновь устроишься, удалишь беззаконие от шатра твоего 
24. И будешь вменять в прах блестящий металл, и в камни потоков – [золото] Офирское. 
25. И будет Вседержитель твоим золотом и блестящим серебром у тебя, 
26. Ибо тогда будешь радоваться о Вседержителе и поднимешь к Богу лицо твое. 
27. Помолишься Ему, и Он услышит тебя, и ты исполнишь обеты твои. 
28. Положишь намерение, и оно состоится у тебя, и над путями твоими будет сиять свет. 
29. Когда кто уничижен будет, ты скажешь: «возвышение!»  и Он спасет поникшего лицом, 
30. Избавит и небезвинного, и он спасется чистотою рук твоих. 
 
 
Евр.11:6 
…надобно, чтобы приходящий к Богу веровал, что Он есть, и ищущим Его воздает. 

 
Что Он есть... Он есть… Какой Он есть? Где Он есть? Где Его искать? Куда приходить? Какой адрес? Как к Нему 

обращаться?..  
На самом деле все очень просто. Отношения с Богом достаточно просты. Мы сами порой все усложняем.  
Он есть! И Он есть Любовь.  

 
1Иоан.4:15,16 
15. Кто исповедует, что Иисус есть Сын Божий, в том пребывает Бог, и он в Боге. 
16. И мы познали любовь, которую имеет к нам Бог, и уверовали в нее. Бог есть любовь, и пребывающий в 
любви пребывает в Боге, и Бог в нем. 

 
Фактически все заповеди, оставленные нам Богом, сводятся к заповеди любви: возлюби… Когда мы их соблюдаем – у 

нас все хорошо. 
 

Матф.22:36‐40 
36. Учитель! какая наибольшая заповедь в законе? 
37.  Иисус  сказал  ему:  «возлюби  Господа  Бога твоего  всем  сердцем твоим  и  всею  душою твоею  и  всем 
разумением твоим» – 
38. Сия есть первая и наибольшая заповедь; 
39. Вторая же подобная ей: «возлюби ближнего твоего, как самого себя»; 
40. На сих двух заповедях утверждается весь закон и пророки. 

 
Бог все создавал по законам любви. Он Сам и есть эта любовь. И пока человек был в зависимости от Него, Он 

управлял  жизнью  человека,  и  все  было  весьма  хорошо.  Когда  связь  с  источником  жизни  прервалась,  все 
разрушилось.  Без  источника  любви  ходить  в  любви  невозможно.  Бог  желает  вернуть  каждому  человеку  жизнь, 
переполненную любовью, так как все созидается по генетике Его любви. Его любовь – агапэ т.е. всегда безусловная 
любовь. Это означает: я буду любить тебя, несмотря ни на что. Эта любовь никогда не терпит поражения.  

 



1Кор.13:4‐8 
4. Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, любовь не превозносится, не гордится, 
5. Не бесчинствует, не ищет своего, не раздражается, не мыслит зла, 
6. Не радуется неправде, а сорадуется истине; 
7. Все покрывает, всему верит, всего надеется, все переносит. 
8. Любовь никогда не перестает … 

 
В расширенном переводе «Любовь никогда не перестает» звучит как «любовь никогда не терпит поражения». Когда 

мы с мужем услышали от врачей диагноз «рак», это было равносильно смертному приговору, поражению. Мы только 
что  обрели  друг  друга.  Мы  готовились  к  свадьбе  –  к  празднику,  а  не  к  поражению.  Мы  не  желали  признавать 
поражение.  Мы  взыскали  Бога.  И  Он  показал  моему  мужу  на  эти  строки  Писания:  «любовь  никогда  не  терпит 
поражения». Это слово укрепляло нас еще долгое время… Оно укрепляет нас и сейчас.  

Господь очень близок и к вам. Он ближе, чем вы дышите. Где сейчас ваше сердце? Насколько близко к Нему, 
чтобы дать Ему изменить вас и восставить к жизни? 

Я  хочу  кое‐что  проиллюстрировать.  Что  происходит  с  лакмусовой  бумажкой,  которую  опускают  в  специальный 
раствор? Она меняет свой вид. Пропитываясь этим раствором, она приобретает тот образ, который предопределил ее 
создатель. Он один знает, какой она должна стать. В ее составе изначально есть все необходимое, чтобы измениться. 
Что для этого нужно? Необходимо погрузиться полностью в другую среду. Не так ли? Необходимо пропитаться ею 
насквозь  и  произойдет  преображение.  Так  и  мы  во  Христе  Иисусе  преображаемся  в  Его  светлый  образ. 
Погружаясь в Его присутствие, пропитываясь Духом Святым, укрепляясь могуществом силы Его, мы отражаем 
намерения Отца Небесного. Его воля – наше божественное здоровье. Бог хочет видеть всех нас здоровыми. 
Он любит нас. Он – Отец.  

Приходите к Нему как к любящему Отцу, как к Другу, как к Защитнику, как к Единственному Всемогущему Врачу. 
Просто приходите к Нему. Он желает исцелить нас,  уврачевать,  успокоить и обезболить от  всех  страданий этого 
мира.  

 
Матф.11:28 
Придите ко Мне, все труждающиеся и обремененные, и Я успокою вас... 

 
Хотите спросить, куда приходить? А где бы вы хотели встретиться с Иисусом? Где бы вы ни находились, какая бы 

обстановка вас ни окружала – закройте глаза, отвлекитесь от проблем и суеты и представьте себя рядом с Иисусом в 
том месте, в котором хотите быть. Бог везде. Ему нетрудно будет прийти к вам на свидание. Он Вездесущий. И Он 
хочет  быть  с  вами  рядом.  Он  всегда  ждет  этого  момента.  Он  просит  уделять  Ему  время,  поэтому  постановил  в 
седьмой день недели не заниматься своими повседневными делами, а пребывать с Ним, в Его Слове, в молитве… 
Когда мы с Ним – у нас все хорошо. Он‐то всегда с нами. Его обещание всегда действенно. 

 
Евр.13:5 
…Ибо Сам сказал: «не оставлю тебя и не покину тебя»… 

 
И еще:  
 
Матф.28:20 
…и се, Я с вами во все дни до скончания века.  
 

Нам нужно сделать шаг к Нему. Потом второй… И идти дальше. К Нему…  
Иак.4:8 
Приблизьтесь к Богу, и приблизится к вам… 
 
Иер.33:3 
…Воззови ко Мне – и Я отвечу тебе, покажу тебе великое и недоступное, чего ты не знаешь. 



 
Что  сегодня  недоступно  нашему  пониманию?  Исцеление  от  рака?  Воскрешение  из  мертвых?  Возвращение 

юности в 80 лет? Работа в теле новых органов после того,  как их успешно ампутировал хирург 5 лет назад?.. Бог 
обещает: «Покажу! Покажу великое и недоступное!» 

Когда  мы  родились  свыше,  когда  мы  стали  христианами,  мы  приняли  от  Бога  Его  природу.  Мы  стали 
принадлежать Ему.  

 
Ис.43:1‐4 
1. Ныне же так говорит Господь, сотворивший тебя, Иаков, и устроивший тебя, Израиль: не бойся, ибо Я 
искупил тебя, назвал тебя по имени твоему; ты Мой. 
2. Будешь ли переходить через воды, Я с тобою, – через реки ли, они не потопят тебя; пойдешь ли через 
огонь, не обожжешься, и пламя не опалит тебя. 
3. Ибо Я Господь, Бог твой, Святой Израилев, Спаситель твой; в выкуп за тебя отдал Египет, Ефиопию и 
Савею за тебя. 
4.  Так  как ты дорог  в  очах Моих, многоценен,  и  Я  возлюбил тебя, то отдам  [других]  людей  за тебя,  и 
народы за душу твою. 

 
Он  отдал  все  самое  дорогое,  чтобы  приобрести  нас  в  Иисусе  Христе. Мы  стали  сонаследниками Иисусу. Мы 

получили исцеление Его ранами, мы стали богаты через Иисуса, мы обрели спасение и вечную жизнь. То же самое 
наследие праведник имеет для своего потомства. 

 
Прит.11:21 
Можно поручиться, что …семя же праведных спасется. 

Он знает все наши нужды прежде нашего прошения. Нет той нужды, в которой Он бы нам отказал. Нет той болезни, 
которую Он не отнес на Голгофский крест. И только Его Дух может рассказать нам об этом на понятном нам языке. И 
сейчас нас  окружает  Его Дух.  Он дышит  рядом  с  нами.  Почему  я  так  считаю?  Потому  что Дух  Святой  всегда  там,  где 
говорят об Иисусе. Дух Святой там, где звучит проповедь Евангелия. Он сейчас среди нас. Для Него нет расстояния. Он 
везде. Он – все. Все Им происходит. Исцеления происходят Им. Позвольте Ему окутать вас Собой, раствориться в вас, 
заглянуть в ваши глаза… 

И  тогда  то,  что  нельзя  видеть  физическими  глазами,  станет  реально  в  близости  с  Божьим  Духом.  Я  буду 
чувствовать его сердцем, то есть духом. Веровать сердцем – это знать в духе. Я – дух. Я не тело. Что бы ни говорило 
вам сейчас ваше тело: «мне больно…», «это неизлечимо…», «я  так слаб…», позвольте вашему духу прорваться и 
соединиться с Духом Святым. 

Тело всегда будет говорить обратное духу. Оно будет спорить, противиться. Поэтому мы должны укрепляться в 
духе, чтобы господствовать над всяким неустройством в теле.  

Мы  никогда  не  справимся  без  помощи  Бога  со  своими  проблемами  на  этой  земле.  Мы  должны  постоянно 
обращаться  к нашему Отцу  за помощью. И Он любит отвечать нам,  когда мы обращаемся к Нему. Обращение к 
Нему –  это и есть молитва. Бог любит делать нас счастливыми, открываться нам в Своем великолепии…Он готов 
делиться с нами Своими тайнами!.. Он – Бог чудес!.. Кто бы только верил! 

Он гарантирует, что всегда отвечает на наши молитвы. Как много Он об этом говорит!  
Всякий ответ нам необходимо искать в Слове Божьем. Нам нужно положить Библию перед глазами и «вкусить, 

как благ Господь». 
 

Иис.Нав.1:8 
Да не отходит сия книга закона от уст твоих; но поучайся в ней день и ночь, дабы в точности исполнять 
все, что в ней написано: тогда ты будешь успешен в путях твоих и будешь поступать благоразумно. 

Наша проблема – наш необновленный разум. Бог хочет дать нам Свой. Он хочет, чтобы мы поступали благоразумно с 
Его точки зрения. И тогда у нас все будет хорошо. Тогда мы не будем жить в страхе от мысли: какая из болезней будет 
следующей? Мы  не  будем  переживать  о  финансовых  проблемах,  когда  все  говорят  о мировом  кризисе. Мы  будем 
смотреть  Его  глазами. Мы будем мыслить,  как  Его  Слово. Мы  будем  поступать,  как Он. Мы  всегда  будем  здоровы, 



успешны, богаты на всякое доброе дело; наши дети будут научены Господом; наша жизнь будет полна избытка; мы 
будем радостны и сильны; мы будем ходить верой, а не видением. Потому что будем знать Его.  

Исследуйте Писания. Поучайтесь в Библии день и ночь, чтобы знать что есть добро с Божьей точки зрения, а что 
нет. И учитесь поступать так, как предлагает Господь. 

 
Иоан.8:32 
И познаете истину, и истина сделает вас свободными. 
 

И по мере познания истины мы чудесным образом будем исцеляться и в душах наших, и в  телах. Мы станем 
другими. Мы станем такими, какими Он нас знает. И мы будем знать Его близко.  

 
1Кор.13:12 
Теперь мы  видим  как  бы  сквозь  [тусклое]  стекло,  гадательно, тогда же  лицом  к  лицу; теперь  знаю  я 
отчасти, а тогда познаю, подобно как я познан. 
 

Мы будем  знать  Его  и  как  Целителя.  Нам  нужно  избавиться  от  болезней,  а  не мириться  с  ними.  Нам  нужно 
допустить Бога к телу. Каким образом? Каждый день проводить время в Слове, находиться в Его присутствии. А это 
жертва  времени.  Не  теряйте  этого  времени  в  поисках  лучших  и  самых  лучших  врачей.  Рано  или  поздно  вы 
услышите фразу: «Мы сделали все возможное».  

Проводите время в Слове,  которое исцеляет.  Это путь,  который ведет в божественное здоровье  (т.е. жизнь без 
лекарств, без затрат денег на их приобретение, без бесконечных свиданий с врачами, без изнурительных процедур и 
т.п.). Вы хотите жить в божественном здоровье? Тогда вам нужно осмелиться шагнуть дальше, чем находится ваша 
поликлиника. Эта территория – Его присутствие… 

 
Иов.22:21 
Сблизься же с Ним – и будешь спокоен; чрез это придет к тебе добро. 
 

Сблизьтесь с Ним, чтобы пропитаться Им. До глубины. До сердца. До избытка, чтобы источать Его. Приготовьте 
Ему  прямой  путь.  Дайте  Ему  уравнять  себя  и  смирить.  И  вам  будет  хорошо.  Бог  не  создавал  человека  для 
мучительных болезней. Он создал его совершенным по образу Своему. И когда работа была окончена, Бог сказал: 
весьма хорошо!  Если сегодня ваша жизнь не выглядит весьма хорошо, дайте Богу все исправить. Позвольте Ему 
научить  вас  быть  счастливыми.  Он  хочет  этого  больше,  чем  вы  сами.  Ибо  это  Ему  принадлежит  слава,  когда 
измученные болезнями выходят на свободу, когда умерший возвращается к жизни…  

Что требуется с нашей стороны? Это время, это усилие, это смирение, это доверие Ему. Чтобы позволить Богу 
вывести нас из неизлечимой болезни, недостаточно 20 минут почитать Библию или 10 минут поплакать перед 
иконой.  Приближаться  к Богу –  это путь.  Это путь по  Его  законам,  которые Он утвердил для нас,  чтобы мы не 
погибли, а жили счастливой жизнью. А без Него нет жизни. Только кажется, что если мы открываем утром глаза, 
то мы не мертвы. Мертвы, если в нашем духе не живет Бог. Есть закон духа жизни, который нас сохраняет. Этот 
закон –  во Христе Иисусе  (Римл. 8:2).  А Иисус  есть Слово Божье. И  пребывающий в Нем  сохраняется  в жизни. 
Если мы отказываемся подчиняться этим законам жизни,  то по естественной природе вещей мы разрушаемся. 
Нам  нужно  научиться  жить  по  сверхъестественным  законам  Бога.  Научиться  жить  верой,  а  не  видением; 
закрывать  свой  рот  при  всяком желании  высказать  слова  сомнения или неверия;  научиться  не реагировать на 
реакции  людей;  называть  несуществующее  как  существующее;  спешить  каяться  при  совершении  ошибок;  и 
ВСЕГДА, ВСЕГДА, ВСЕГДА пребывать в НЕМ!, в Его Слове, в Иисусе. Он – наша жизнь без болезней и немощей, без 
долгов и кредитов, без страха и поражений. Бог готов открыться нам изобилием. Кто готов на сегодняшний день 
это  принять?  Нам  необходимо  целеустремленно  к  этому  готовиться.  Несмотря  на  видимое.  Забывая  прошлое. 
Простираясь вперед, в Его исцеляющее присутствие… 

 
Помолитесь вместе со мной этой молитвой вслух. 



Отец  Небесный!  Благодарю  тебя  за  Твою  бесконечную  любовь  ко  мне!  Благодарю,  что  могу  всегда 
пребывать в Твоем присутствии через Кровь Господа Иисуса Христа. Бог мой! Как безмерна Твоя любовь ко мне, 
если Ты отдал за меня и моих детей Своего Сына на распятие! Ты спас меня. Ты вырвал меня из рук болезни и 
смерти.  Ты  исцелил мою жизнь.  Дай мне  всем  своим  естеством  постигнуть  это!  Взываю  к  Тебе,  чтобы  Ты 
показал мне великое и недоступное, чего не знаю. 

Привлеки меня к Себе! В Свое исцеляющее присутствие. Я хочу поклониться Тебе в благоговении. Я верю, что 
Ты рядом. Рядом Своим Духом. Не оставишь и не покинешь. Не отвернешься и не оттолкнешь от Себя… Я могу 
закрыть глаза и положить голову Тебе на колени… Я могу духом прикасаться к Твоим рукам… Укрыться в Тебе… 
Ты рядом. Ты так близко! Как Твой покой, который окутывает меня, успокаивает сердце и исцеляет мои раны.  

Только в Боге успокаивайся, душа моя! 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
Глава 3 

Без Него  
ничто не начало быть 

 
 
 
 
 

Иоан.1:1,3 
1. В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог. 
3. Все чрез Него начало быть, и без Него ничто не начало быть, что начало быть. 

 
 

Всякое начало – от Него, от Слова. Без Него не начинается никакое исцеление. Посмотрите внимательно: «без 
Него ничто не начало быть». Если нам нужно, чтобы начало быть исцеление, то нам необходимо Слово исцеления. 
И начнет быть исцеление. Исцеление – это не «оно». Это «Он» – Иисус Христос. Почему так? Ответ в Писании.  

 
Иоан.1:14,15 
14. И Слово стало плотию, и обитало с нами, полное благодати и истины; и мы видели славу Его, славу, 
как Единородного от Отца. 



15. Иоанн свидетельствует о Нем и, восклицая, говорит: Сей был Тот, о Котором я сказал, что Идущий за 
мною стал впереди меня, потому что был прежде меня. 
 

Иисус – Он и есть Слово Божье. Он был прежде всего. Он был и есть всегда. Им все сотворено. И сотворяется 
ныне. Ибо Бог творит все ныне. Из невидимого происходит видимое. И сотворяется Словом. Бог так творит. И нас 
учит. 

 
Евр.11:3 
Верою познаем, что веки устроены словом Божиим, так что из невидимого произошло видимое. 
 

Если в начале было Слово, то где это начало? Давайте посмотрим, как Бог творил видимое из невидимого.  
 
Быт.1:1‐4 
1. В начале сотворил Бог небо и землю. 
2. Земля же была безвидна и пуста, и тьма над бездною, и Дух Божий носился над водою. 
3. И сказал Бог: да будет свет. И стал свет. 
4. И увидел Бог свет, что он хорош, и отделил Бог свет от тьмы. 
 

Свет был хорош. Все, что Бог сотворял, было хорошо. У Него много хороших слов, которыми и мы, как дети Божьи, 
можем творить. 

 
Быт.1:6,9,11 
6. И сказал Бог: да будет твердь посреди воды, и да отделяет она воду от воды. 
9. И сказал Бог: да соберется вода, которая под небом, в одно место, и да явится суша. И стало так. 
11. И сказал Бог: да произрастит земля зелень, траву, сеющую семя, дерево плодовитое, приносящее по 
роду своему плод, в котором семя его на земле. И стало так. 
 

И сказал Бог: … 
И сказал Бог: … 
И сказал Бог: … И становилось так. 
Если нам необходимо исцеление, мы должны обратиться к  слову об исцелении.  Хорошо пропитаться им,  как 

лакмусовая  бумажка.  Размышлять  над  ним,  проговаривать  его,  пока  не  заработает  вера.  Когда  это  слово 
укоренится  в  нашем  сердце,  прорастет,  как  семя,  то  обязательно  материализуется.  Слово  станет  плотью.  Это 
таинство. Но нет ничего тайного, что не стало бы явным.  

 
Мар.4:22,23,26‐28 
22. Нет ничего тайного, что не сделалось бы явным, и ничего не бывает потаенного, что не вышло бы 
наружу. 
23. Если кто имеет уши слышать, да слышит! 
26. И сказал: Царствие Божие подобно тому, как если человек бросит семя в землю, 
27. И спит, и встает ночью и днем; и как семя всходит и растет, не знает он, 
28. Ибо земля сама собою производит… 

 
Без того, чтобы посеять, мы не сможем пожать. Мы не сможем собрать урожай здоровья, если не посеем слово об 

исцелении. Ибо: 
 
Иоан.1:3 
Все чрез Него начало быть, и без Него ничто не начало быть, что начало быть. 
 

Христос – наш всемогущий Врач. И лекарство, которое Он назначает, – это Его Слово. А Его Слово исцеляет.  
 



Пс.106:20 
Послал слово Свое и исцелил их, и избавил их от могил их. 
 
Пс.102:3‐5 
3. Он прощает все беззакония твои, исцеляет все недуги твои;  
4. Избавляет от могилы жизнь твою, венчает тебя милостью и щедротами;  
5. Насыщает благами желание твое; обновляется, подобно орлу, юность твоя.  
Пс.123:7 
Сеть расторгнута, и мы избавились… 

 
Бог исцеляет ВСЕ наши недуги. «Все» – это значит все. Неизлечимые болезни также сюда относятся. Он избавил 

нас  от  наших  могил.  Так  что  не  обязательно  умирать  от  болезней.  Как  же  тогда  люди  умирают?  Те,  кто 
принадлежат Иисусу Христу и знают Его волю, не умирают от болезней и немощей. Пока они живут на этой земле, 
их  здоровье  обновляется  по  мере  того,  как  слово  Божье  проникает  в  их  душу.  Их  здоровье  обновляется,  ибо 
написано: «обновляется, подобно орлу, юность твоя».  

И  вместо  того,  чтобы  стареть  и  дряхлеть  от  болезней,  дети  Божьи  в  старости,  пресыщенные  хорошей жизнью, 
долгоденствием, уходят домой, к Богу‐Отцу. За ними не приходит смерть с косой. За ними приходят Ангелы, чтобы 
перевести их в жизнь вечную. А до этого – мы покоимся под кровом Всевышнего. 

 
Пс.90:1‐6,15,16 
1. Живущий под кровом Всевышнего под сенью Всемогущего покоится, 
2. Говорит Господу: «прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю!» 
3. Он избавит тебя от сети ловца, от гибельной язвы, 
4. Перьями Своими осенит тебя, и под крыльями Его будешь безопасен; щит и ограждение – истина Его. 
5. Не убоишься ужасов в ночи, стрелы, летящей днем, 
6. Язвы, ходящей во мраке, заразы, опустошающей в полдень. 
15. Воззовет ко Мне, и услышу его; с ним Я в скорби; избавлю его и прославлю его, 
16. Долготою дней насыщу его, и явлю ему спасение Мое». 

 
Скажите,  чего  еще  можно  желать?  Это  слово  Бога,  которое  гарантирует  нам  безопасность.  Долгоденствие. 

Спасение. Это Его обетования защиты для нас. Даже в самых эпицентрах катастроф, разрушений, эпидемий – мы 
остаемся  в  безопасности,  так  как  Бог  с  нами,  готовый  в  любой  момент  явить  нам  Свое  спасение.  Когда  это 
происходит? Когда мы говорим вслух Его Слово, мы высвобождаем слово,  которое живо и действенно. И всегда 
совершает свое предназначение. 

 
Евр.4:12  
Ибо слово Божие живо и действенно и острее всякого меча обоюдоострого: оно проникает до разделения 
души и духа, составов и мозгов, и судит помышления и намерения сердечные. 
 
Ис.55:11  
Так и слово Мое, которое исходит из уст Моих, – оно не возвращается ко Мне тщетным, но исполняет 
то, что Мне угодно, и совершает то, для чего Я послал его. 

 
Для чего Бог послал слово об исцелении? Чтобы оно совершило исцеление. Живое слово все оживотворяет. Как 

это происходит с нами? Мы вкладываем живое слово в свои уста и исповедуем его. «Исповедовать» – это говорить 
то же самое, что и слово Божье. На основании Псалма 90 мы говорим Господу: «прибежище мое и защита моя, Бог 
мой, на Которого я уповаю! Он избавит меня от сети ловца, от гибельной язвы…». «Язва» в Синодальном переводе 
Библии  имеет  значения:  рана,  болезнь,  эпидемия,  бедствие.  Бог  говорит:  «Избавлю».  А  мы  это  утверждаем, 
проговаривая  своими  устами.  Мы  выносим  это  слово  в  физический  мир,  так  как  наши  проблемы  находятся  в 
физическом измерении. Все болезни, боли, страх, горе… находятся здесь, на земле. И истина в том, что Бог это все 
разрушил на Голгофском кресте.  



И если мы верим Богу и Его слову, высвобождаем своими устами это слово, то оно начинает жить. Мы изменяем 
существующую ситуацию. Мы как бы разворачиваем ее в сторону жизни. Мы сотворяем другое положение вещей, 
«когда мы смотрим не на видимое, но на невидимое: ибо видимое временно, а невидимое вечно» (2Кор.4:18). 

Все видимое –  временно. Бог учит нас не смотреть на видимые вещи. Он учит нас вынимать рукой веры 
принадлежащие нам обетования из сферы невидимого. Не смотри на то, что показывает градусник, не смотри на 
то, что говорит это тело, не смотри на видимую опухоль… Это все временно. И это требует изменений. Скажи слово 
– и измени ситуацию! Познайте волю Божью о вас. Воля Божья – ваше исцеление. Ищите в Писаниях всякое слово, 
которое  это  подтверждает,  и  провозглашайте  его  до  тех  пор,  пока  ваше  тело  не  придет  в  соответствие  с  этим 
словом. 

Но без слова – ничто не начало быть.  
 
Из книги Смита Виглсворта «Бесконечно растущая вера» (гл.4, стр.39). 
Я  верю,  что  Слово  Божье так могущественно,  что может  изменить жизнь  любого  человека.  В  Слове 

Божьем есть сила, которая делает несуществующее существующим. В слове, исходящем из Его уст, есть 
творческая сила. 

 
Говорите, говорите, говорите, говорите исцеляющие слова в свою жизнь. Когда вы произносите эти слова, на 

них, как на магнит, сходит сила Святого Духа. Ваше тело каждой своей клеткой реагирует на слово жизни. Оно 
подчиняется  слову Бога.  Это доказано научными экспериментами.  Я  хочу предоставить вам историю из жизни 
одного Божьего генерала рубежа ХІХ‐ХХ ст. 

 
Из книги Джона Г. Лейка «Дневник Божьего генерала» (гл. 1, стр. 16). 
…Однажды я подвергся серии экспериментов. Мне было недостаточно знать, что Бог исцеляет, я хотел 

знать, как Он это делает. 
Я посетил экспериментальный институт и подвергся серии опытов. 
Вначале к моей голове присоединили прибор. Он содержал датчик, фиксирующий вибрации моего мозга. 
Я начал повторять в уме вещи наподобие 22 Псалма, чтобы успокоить мозг и сделать его вибрации 

ниже.  Потом  я  повторил  30‐й  Псалом,  35  главу  Исаии,  90  Псалом  и  обвинение  Павла  перед  Агриппой,… 
помолившись в сердце, чтобы в психологический момент Бог помазал мою душу Духом Святым. 

Но трудность состояла в том, что, вспоминая тексты, я не мог удержать Духа, сходящего на меня… 
…Когда я прочитал последние строки стихотворения, неожиданно Дух Божий наполнил меня всплеском 

хвалы  и  языков.  Стрелка  датчика  на  приборе  сразу  же  достигла  предела,  и  я  не  имел  ни  малейшего 
представления, насколько дальше она могла бы пойти. 

Профессор  сказал:  «Мы  никогда  не  видели  ничего  подобного…  Вы  –  феномен.  У  Вас  самый  широкий 
умственный диапазон из всех людей, которых мы когда‐нибудь видели». 

…Я ответил: «Господа, это Дух Святой». 
Во  втором  эксперименте  к  моей  голове  был  подключен  мощный  рентген‐аппарат  в  соединении  с 

микроскопом. Целью этого было увидеть (если возможно), какова была реакция клеток головного мозга.  
Я продолжал делать то же, что и в предыдущем эксперименте… Внезапно Дух Божий сошел на меня, как 

в  прошлый  раз…  В  итоге,  когда  я  остановился,  Дух  отошел.  Профессор  сказал:  «Мы  не  можем  понять 
почему, но клетки коры чрезвычайно расширились». 

Я  сказал  им: «Господа,  я  хочу,  чтобы  вы  увидели  еще  кое‐что.  Пойдите  в  больницу  и  приведите того 
человека,  у  которого  воспаление  костей.  Возьмите  этот  прибор  и  соедините  с  его  ногой.  Оставьте 
достаточно места, чтобы я мог взять его за ногу…» 

Когда прибор был готов, я положил руку на голень мужчины и помолился… 
Я  сказал: «Боже,  убей  дьявольскую  болезнь  силой  Своей.  Пускай  Дух  действует  в  нем;  пускай Он  в  нем 

живет». 
Потом я спросил: «Господа, что происходит?» Они ответили: «Каждая клетка реагирует». 
Это  так  просто:  жизнь  Божья  возвращается  в  каждую  пораженную  частичку;  моментально 

циркулирует кровь, закрытые, перегруженные клетки реагируют, и работа завершена! Это божественная 
наука от Господа. 

О возлюбленные, когда вы молитесь, в вас что‐то происходит! Это не миф, это действие Божье. 



Я много раз перечитывала эти открытия Джона Г. Лейка. Это так отрезвляло меня от примитивности плотского 
сознания. Я стала практиковать эти принципы.  

Одажды я и одна чудесная красивая молодая женщина из Москвы,  которая приняла решение не соглашаться с 
далеко  зашедшей  последней  стадией  рака  в  теле  своего  мужа,  стояли  в  совместной молитве  за  его  жизнь.  В  это 
время его тело напоминало груду костей, обтянутых кожей и присоединенной к животу огромной опухолью.  

Казалось,  что  ситуация  становилась  хуже  и  хуже.  Начались  тяжелые  боли. Мы  соединялись  в  молитве  почти 
каждый вечер и применяли те принципы, которые мы усвоили из «Дневника Божьего генерала». Возлагая руки на 
больное  тело  мужа,  женщина  обращалась  к  опухоли  и  провозглашала  Слово  об  исцелении.  Она  цитировала  со 
властью слово из книги Иезекииля (37‐я глава) и пророчествовала на сухие кости. 

 
Иез.37:4‐6 
4. И сказал мне: изреки пророчество на кости сии и скажи им: «кости сухие! слушайте слово Господне!» 
5. Так говорит Господь Бог костям сим: вот, Я введу дух в вас, и оживете. 
6.  И  обложу  вас  жилами,  и  выращу  на  вас  плоть,  и  покрою  вас  кожею,  и  введу  в  вас  дух,  и  оживете,  и 
узнаете, что Я – Господь. 
 

Мы стояли еще на двух местах Писания. Это:  
 
Жена не властна над своим телом, но муж; равно и муж не властен над своим телом, но жена (1Кор.7:4 ).  
 

Это давало понимание ее власти над телом мужа. И еще одно: 
 
жены получали умерших своих воскресшими… (Евр.11:35).  

 
В таких молитвах проходило время. И стало происходить невиданное. Опухоль начала уменьшаться. Это стало 

видно  всем.  В  том числе и достаточно  компетентным врачам.  Прошло еще  какое‐то  время.  Заработал пищевод. 
Затем появился аппетит…  

Из  легких  продолжали  откачивать  жидкость.  Но  дыхание  оставалось  тяжелым.  И  пришло  понимание:  надо 
обращаться теперь и к легким!, и к внутренним органам!.. Слово и сегодня становится плотью.  

Так учит Бог.  
Хочу  сказать,  что  я  видела  этого мужчину,  за  жизнь  которого  боролась  его жена,  и  в  другом  состоянии. 

Когда  мы  впервые  встретились  в  Киеве,  от  него  прозвучал  вопрос:  «У  меня  рак.  На  Тибете  я  уже  был.  Что 
делать  дальше?»  Мы  стали  на  колени  перед  истинным  Богом…  В  их  семье  началась  другая  жизнь.  Жена 
пошла в библейский институт. В доме звучало Слово… Болезнь отступала …  

Как  важно,  чтобы МЫ при этом не отступали от Целителя по мере освобождения и облегчения дыхания.  Так 
легко  осуетиться  и  быстро  потерять  полную  зависимость  от  Источника  своего  исцеления!  В  авиации  даже 
незначительные  отклонения  от  следования  по  курсу  могут  привести  самолет  к  отклонению  траектории  полета 
настолько, что и не заметишь, как уже прошел точку невозврата… В Божественном исцелении также. 

Если еще не укреплен – держись подальше от старого образа жизни.  
Как без Него, без Иисуса ничего не начало быть, что начало быть, так без Него ничего и не может продолжаться. 

Нельзя желать исцеления от Бога без близости с Богом, не отдав своего тела, разума и духа Богу. Если вы не можете 
усмирить свою плоть и желания, противные закону духа жизни (а мы и не можем сами это усмирить), надо искать 
освобождение в Боге. Без Иисуса Христа – Слова Божьего, не справиться. Все Им совершается. Слово исцеляет, Слово 
освобождает, Словом мы освящаемся. Там,  где мы позволяем Слову совершать Свою работу, болезнь свою работу 
прекращает.  Там,  где  мы  даем  место  греху  или,  скажем,  душевным  слабостям,  там  открывается  дверь  для 
приглашения  болезней  –  то  есть  физических  слабостей.  Нельзя  пригласить  в  свою  жизнь  Духа  Святого,  Который 
поселяется в вашем теле как в храме, и при этом оставить в предбаннике этого храма хлам этого мира. Мы должны 
просто принять решение отказаться жить по мирским законам. Все остальное совершает в нас Иисус. Он укрепляет нас 
в немощах наших. Без Него – ничего… 

Однажды я отдыхала в Крыму. Поскольку я гостила у своей близкой подруги, то обо мне знали как о человеке, 
исцелившимся  от  рака.  Из  соседнего  поселка  приехала  познакомиться  милейшая  женщина,  которой  врачи 



поставили знакомый мне диагноз. Очень худенькая, с огромными умными глазами. Умным образованным людям 
обычно так сложно ПРОСТО верить. Но Бог расположил ее сердце, и она покаялась тем теплым летним вечером, 
крестилась  Духом  Святым,  заговорила  на  иных  языках,  и  серовато‐бежевый  цвет  ее  кожи  приобрел  здоровый 
телесный цвет. Господь исцелил ее. Прощаясь, она пообещала мне читать Библию постоянно.  

Я вернулась  туда через  год. И узнала,  что поначалу у нее было все как нельзя лучше. Женщина поправилась, 
окрепла, набрала вес… Выздороветь – этого было недостаточно. Необходимо было остаться в живых… 

Рак  вернулся.  А  вера,  которой  необходимо  противостоять,  не  успела  окрепнуть.  Рак  был  сильнее  ее  веры.  Я 
встретилась с ней  после ряда ее операций. Она все понимала: «Я оставила Бога. Как легко, –  говорила она, – не 
прочитать Библию один день, затем не хватает времени и на следующий день… С каждым днем все легче не читать 
и сложнее вернуться к Слову… Осуетилась…» Она покаялась. Бог восстановил ее снова.  

Один Господь знает насколько вы с Ним искренни. Но будьте уверены, что как бы далеко вы не зашли в своем 
заблуждении  или  отступничестве,  любящий  Отец  всегда  готов  выйти  вам  навстречу,  чтобы  уврачевать  вас  и 
очистить. А если бы не так, то никто бы не спасся.  

 
Имеете ли вы в душе то место, куда вы Бога не допускаете? Есть ли то, что вы оставляете себе? Не желаете ломать? 

Достаточно просто в течение дня не проводить время в Слове, не общаться с Ним (времени не хватает, некогда), чтобы 
оказаться в небезопасной ситуации. Но, слава Богу, Господь долготерпелив и многомилостив. Когда вы будете стоять 
перед неразрешимой или болезненной проблемой,  Господь окажется  там раньше,  чтобы протянуть руку помощи. И 
поверьте, не Он создавал эту ситуацию. Ваша проблема будет следствием вашей незащищенности. Вы отошли от Бога, 
от вашей крепости, от крова Всевышнего. Сатана этим обязательно воспользуется. Он внимательно за вами следит: а не 
подпустите ли вы его?  

Когда мы наполняемся Иисусом, пребываем в Нем, близки с Ним, то сатане трудно до нас добраться. Мы даем 
Богу оградить нас кругом Своей защиты, как написано об Иове. 

 
Иов.1:8‐10 
8. И сказал Господь сатане: обратил ли ты внимание твое на раба Моего Иова? ибо нет такого, как он, на 
земле: человек непорочный, справедливый, богобоязненный и удаляющийся от зла. 
9. И отвечал сатана Господу и сказал: разве даром богобоязнен Иов? 
10.  Не  Ты  ли  кругом  оградил  его  и  дом  его  и  все,  что  у  него?  Дело  рук  его  Ты  благословил,  и  стада  его 
распространяются по земле … 
 

Иов был защищен Богом. Он был человек непорочный, справедливый, богобоязненный и удаляющийся от зла. 
В  его  жизни  был  период  тяжелых  физических  и  душевных  страданий...  Казалось,  легче  было  умереть,  чем 
оставаться верить в  спасение от Бога. Но Иов  знал руку Того,  Кто  силен все поправить. И продолжал уповать на 
Бога, оставшись без единой поддержки. 

 
Иов.19:25‐27 
25. А я знаю, Искупитель мой жив, и Он в последний день восставит из праха распадающуюся кожу мою 
сию, 
26. И я во плоти моей узрю Бога. 
27. Я узрю Его сам; мои глаза, не глаза другого, увидят Его... 
 

Когда мое  тело  разъезжалось  на  части  от  последствий  радио‐облучения,  я  так  часто  повторяла  эти  слова 
через поток слез! Этих слез было так много! Они застилали мое лицо и попадали в рот так, что я высвобождала 
эти слова через соленые пузыри… И Бог становился так близко‐близко!  

И  если  даже  кажется,  что  ничего  не  происходит  –  это  неправда.  В  присутствии  Бога  всегда  что‐то 
происходит. Это происходит и с вами. Позвольте Ему успокоить вас, дотронуться до вашего сердца. Позвольте 
Его Слову прорасти в вас, открыться вам... Станьте доброй почвой для Его Слова (Марк. 4 гл.). Однажды, когда 
вы достаточно пребудете в Нем, а Он в вас, Он заговорит к вам изнутри. О! Тогда вы точно будете знать, что 
болезнь и вы – это несовместимые вещи. Это вера. Вы будете верить Ему на слово. И это слово будет жить и 
действовать внутри вас могущественно.  



Когда мы верим Слову Божьему независимо от обстоятельств, независимо от того,  что видят наши глаза, 
независимо от диагноза, который четко и понятно проговорил в наши уши врач, – мы остаемся сильными. Мы 
проходим предлежащее нам поприще пока не достигнем Божественного здоровья. Мы опираемся на Слово 
Божье.  Слово  совершает  свою  работу  в  нас.  И  начатое  в  нас  Он  совершит  до  конца. Мы  не  можем  Ему  не 
доверять. Мы должны Ему  подчиниться  как  Тому,  Кто  совершает  все  во  благо нам.  И  тогда  у  нас  все  будет 
хорошо не только со здоровьем. Мы научимся жить в победе над бесами, болезнями и смертью. 

 
Помолитесь вместе со мной этой молитвой вслух. 
Отец Небесный! 
Я верю, что Твое Слово живо и действенно. Ты утверждаешь Свое слово в моей жизни прямо сейчас. Ты 

утверждаешь его исцелением для всего моего тела и обновлением для моей души. 
Буду познавать и пребывать в Твоем Слове, которое исцеляет. Буду искать Твоего присутствия каждый 

день. Не дай мне ни на миг забыть или усомниться, что моя жизнь и дыхание только в Твоих руках. Знаю, 
что  ничего  не  могу  без  Тебя.  Но  с  Тобой  все  возможно  верующему.  Я  уже  не  от  этого  мира  с  его 
проклятиями и болями. Я в Боге моем!  

Ты  –  спасение  мое,  исцеление  мое,  сила  жизни  моей!  Да  вселяется  Слово  Твое  в  меня  обильно,  как  в 
добрую почву,  укореняясь в моем сердце и прорастая как  зерно! Питай меня хлебом с Небес, мой Господь, 
чтобы  мне  возрастать  в  силе  веры  и  силе  Духа  и  противостоять  всем  болезням  с  их  симптомами,  ибо 
написано: «не хлебом одним будет жить человек, но всяким словом, исходящим из уст Божиих».  

Благодарю Тебя, мой Бог, за все, чем насыщает меня Твое всемогущее исцеляющее слово! 
Аминь! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

Глава 4 

Лекарство для  
всего тела твоего 

 



 
 
 
 

Прит.4:20‐22  
20. Сын мой! словам моим внимай, и к речам моим приклони ухо твое; 
21. Да не отходят они от глаз твоих; храни их внутри сердца твоего: 
22. Потому что они жизнь для того, кто нашел их, и здравие для всего тела его. 

 
 
Здравие  для  всего  тела.  Или  лекарство  для  всего  тела  (как  написано  в  других  переводах  Библии).  Одно 

универсальное лекарство для всего тела!  
Принимая это лекарство, соглашаясь и смиряясь с Божьими законами, мы приобретаем истинное исцеление, 

которое  Он  приготовил  для  нас  еще  2000  лет  тому  назад,  когда  «послал  Сына  Своего  единородного,  дабы 
всякий верующий в Него не погиб» (Иоан.3:16). И ранами Его мы тогда были исцелены. Так написано в Библии 
(1‐е Петра 2:24, Исаия 53). Мы не сможем этого понять. Но Бог так нас устроил, что мы способны в это поверить.  

Итак, Иисус – наш Врач. И Его лекарство – Слово Божье (см. Притчи 4:22). 
Каким образом это лекарство проникает внутрь нас? 
Есть два канала, через которые это лекарство проникает внутрь нас и совершает Свою исцеляющую работу. Это 

глаза и уши.  
 
«Имеющий уши – да слышит. Имеющий глаза – да видит» (Марка 4:23; Луки 8:15).  
 

Эти  каналы  всегда  открыты  для  принятия  слова.  Негативные  слова  или  слова  беспокойства,  страха,  неверия, 
пустые  слова…  несут  разрушение.  Слово  Божье  несет  жизнь.  Существует  выражение:  «Смотри  что  смотришь». 
Смотри в Слово Жизни, и оно будет проникать в тебя жизнью.  

Бог  говорит  нам  не  смотреть  на  видимое:  «Видимое  временно,  а  невидимое  вечно»  (2‐е  Кор.4:18).  Что 
говорят врачи? Они говорят о том, на что Бог говорит нам не смотреть. Они утверждают, оглашают, прописывают 
диагноз  и  ставят  печать  в  больничной  карточке  под  творчеством  сатаны.  Болезнь  –  это  проклятье.  Любая  из 
болезней исходит от этого мира, которым правит сатана. Но мы – не от этого мира, если рождены свыше, и Иисус 
–  наш  Господь.  «Но  Он  взял  на  Себя  наши  немощи  и  понес  наши  болезни…»  (Исаия  53:4),  «ранами  Его  вы 
исцелились» (1‐е Петра 2:24). Чьим словам поверим мы? 

Ученые люди совершенно справедливо заявляют, что наш организм способен защищать себя и противостоять 
болезням.  Но  чтобы  противостать  неизлечимой  болезни  –  нужно  иметь  откровение  о  том,  «...как  безмерно 
величие могущества Его в нас…» (Ефес.1:19). 

Я  в  теле  Христа.  И  я  в  Нем  превыше  всякой  нездоровой  ситуации,  превыше  немощи  и  болезни,  превыше 
кризиса,  превыше  всякой неразрешимой проблемы.  Ибо  я  в Нем!  И  уже никто  не  сможет  похитить меня из  Его 
руки.  Я  новое  творение  во  Христе  Иисусе.  Я  дитя  Всемогущего  Бога  и  знаю  Его  волю  относительно  моего 
исцеления. Я уверена в Его Слове. Когда я уверена, то не веду себя как человек, пытающийся исцелиться. Я веду 
себя  как  исцеленный  человек.  Чтобы  отказаться  от  лекарств  и  услуг  врачей,  конечно,  надо  иметь  уверенность, 
откровение о том, что Господь Иисус – единственный, Кто сегодня исцеляет от рака, СПИДа, шизофрении. Он также 
воскрешает из мертвых. Я исцелена от рака  (2005  г.), от алкоголизма  (1999  г.), Бог дал мне новые органы, и я не 
пользуюсь медикаментами. Когда пришло откровение о том, что ранами Его я была исцелена 2000 лет тому назад, 
я отказалась от лекарств. Не потому, что уже не чувствовала боли, а потому, что пришло понимание истины. Все 
остальные пути поиска исцеления для меня стали бессмысленными. Это пришло не сразу. А в процессе того, как 
Слово Божье проникало в мое сердце. К этому нужно прийти. Изо дня в день, постоянно, в терпении наполняться 
словом об исцелении (если необходимо исцеление), словом о процветании (если финансовые трудности), словом, 
которое говорит о гарантии спасения детей (когда мы молимся о спасении своего ребенка). Терпение – это значит 
оставаться  постоянно  неизменным  относительно  того,  что  говорит  Слово  Божье  о  моей  ситуации.  И  наступает 
время, когда душа (разум) приходит в согласие со Словом Божьим и начинает работать уверенность в невидимом, 



что исцеление принадлежит мне прямо  сейчас.  А  еще позже мое  тело отвечает на мою уверенность. И Слово – 
лекарство  Бога  –  настолько  всеобъемлюще  растворяется  внутри,  что  становится  плотью.  Это  чудо.  И  это  также 
процесс.  

 
Позвольте  слову  исцеления,  как  микстуре,  проникать  в  вас  до  тех  пор,  пока  разум  не  придет  в  уверенное 

согласие с  этим словом,  и  тогда  тело придет в  соответствие с вашей уверенностью. И  это всегда процесс. И,  как 
правило, длительный. Но единственно надежный. Потому что является рецептом Самого Бога.  

Не каждый согласится жить по такому предписанию. Легче всего на это идут те люди, от которых уже все врачи 
отказались, батюшки в сердцах отпели, высвободив слово: «На все воля Божья», любящие родные и близкие, отдав 
все свои сбережения на лечение, измотавшись, пришли к безысходности… 

 
Мар.5:25‐29 
25. Одна женщина, которая страдала кровотечением двенадцать лет, 
26. Много потерпела от многих врачей, истощила все, что было у ней, и не получила никакой пользы, но 
пришла еще в худшее состояние, – 
27. Услышав об Иисусе, подошла сзади в народе и прикоснулась к одежде Его, 
28. Ибо говорила: если хотя к одежде Его прикоснусь, то выздоровею. 
29. И тотчас иссяк у ней источник крови, и она ощутила в теле, что исцелена от болезни. 
 

Скажите, вам знакома такая ситуация? Ничего нет нового под небом. Мне легко общаться с такими людьми. 
Они  открыты  для  недоступного.  Так  как  все  возможные  методы  лечения  уже  испробованы,  не  принесли 
пользы, а привели в еще худшее состояние.  

Я часами и сутками рассказываю о принципах Божественного исцеления. И никогда не устану это делать. Я 
знаю  наверняка,  что  в  тот  момент,  когда  я  говорю  слово  об  исцелении,  Дух  Святой  подхватывает  его  и 
вкладывает  в  сознание  слушающего.  Слово об исцелении проникает  внутрь исцелением.  Это не моя работа. 
Это  исцеляющая  работа  Духа  Святого.  Это  настоящее  лекарство,  которое  искореняет  проблему,  каким  бы 
заболеванием она ни называлась.  Слово Божье  как меч  проникает  в  корень проблемы,  которая находится  в 
невидимом  для  нас  измерении.  Поймите,  это  другое  измерение!  Вы  хотите  устранить  лишь  следствие 
проблемы,  пытаясь  химическими  средствами восстановить пораженное  тело.  Но  тело  лишь отражает  то,  что 
происходит внутри вас, в вашем духе. Духовные проблемы решать нужно на духовном уровне.  

Сколько  бы  вы  ни  травили  рак  в  процессах  химиотерапии,  сколько  бы  ни  нагревали  тело  изнутри  до 
критической температуры,  чтобы разрушить раковые клетки,  вы так и не заставите рак покинуть обладаемое им 
тело.  Когда  духу  рака  станет  дискомфортно,  он  начнет  обживать  другой  участок  вашего  тела.  И  мы  называем 
занятую им территорию метастазами. Он не боится высокой температуры. Он – дух. Он просто так не оставит дом, 
где  поселился.  Если  этим  духам  территории  в  теле  будет  недостаточно,  они  не  побрезгуют  вашими  родными  и 
близкими. Зло любит входить в стадию метастазов. И мы называем это «родовыми проклятиями».  

За всякой болезнью стоит дух. Извините, бес. И если исцеление – это не «оно», это – «Он» (Иисус), то надо 
понять, что и рак – тоже не пустой звук. Это дух, который вы допустили в свое тело. Этому есть причина. Ее знаете 
только вы и Бог. Это не обязательно акт прелюбодеяния. Причиной открытой двери в ваше тело для рака может 
быть просто неглубокое откровение истины о том, что вы – новое творение во Христе Иисусе и имеете теперь Его 
природу.  И  что  никакая  болезнь  не  имеет  власти  и  силы  вторгаться  в  ваше  тело.  Но  если  сатане  удастся  вас 
обмануть  (такая у него работа на земле, он – отец лжи) и вы не окажете его симптомам сопротивления твердой 
верой, то он начнет овладевать вашим телом до тех пор, пока не станет его обладателем.  

 
Деян.10:38  
…  Бог  Духом  Святым  и  силою  помазал  Иисуса  из  Назарета,  и  Он  ходил,  благотворя  и  исцеляя  всех, 
обладаемых диаволом, потому что Бог был с Ним. 

 
Так и сегодня Бог совершает Свою работу Духом Святым. А наша работа – противостать дьяволу твердою верою. 
 
Иак.4:7 



Итак, покоритесь Богу; противостаньте диаволу, и убежит от вас. 
 
Ваше тело – дом для Духа Святого.  
1Кор.3:16,17 
16. Разве не знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас? 
17. Если кто разорит храм Божий, того покарает Бог: ибо храм Божий свят; а этот [храм] – вы. 
 
1Кор.6:19 
Не знаете ли, что тела ваши суть храм живущего в вас Святого Духа, Которого имеете вы от Бога, и вы 
не свои? 

 
Там нет места никакому другому духу без вашего на то согласия. Не соглашайтесь ни с каким диагнозом. Питайте 

свой  дух  Словом,  укрепляйтесь  верой,  чтобы  вы  могли  в  нужный  момент  противостать  твердою  верою.  Сатана 
внимательно следит за вашей реакцией. Ваша реакция должна быть: «Не убоюсь!», «Тот, Кто во мне, больше того, кто 
в мире», «Язва не приблизится к жилищу моему!»  

Фрагмент из истории моей болезни  (в прошлом).  Я находилась дома между циклами изнурительных процедур в 
онкоцентре. Я тогда была очень ослаблена, много спала и практически ничего не ела, так как в теле было столько химии, 
что  оно  не  выражало  никаких  естественных  желаний.  Похоже,  это  был  вынужденный  длительный  пост.  Часто  от 
лекарств открывалась рвота. Когда мне удавалось заснуть, моя душа получала временную передышку. Однажды Бог 
позволил мне увидеть моими духовными глазами то, что происходит на самом деле в духовном измерении. Это было 
проявление даров Духа Святого. Я так благодарна за это Богу, потому что этот момент изменил мою позицию в целом. Я 
почти  проснулась,  но  глаза  только  приоткрыла.  Я  увидела  над  собой  лицо,  которое  никогда  не  забуду.  Это  было 
мужское лицо. Его глаза были почти прозрачные. А волосы спутавшиеся. Я каким‐то образом понимала наверняка, что 
это дух рака. Он не смотрел мне в глаза, а отводил взгляд. И как бы замер надо мной. Он выжидал мою реакцию! Бог 
просто убрал страх. И я могла мыслить. Мой разум наполнялся словом от Бога. Почему такие спутавшиеся волосы? У 
кого бывают такие волосы? У бомжей! Кто такой бомж? Тот, кто не имеет права на место жительства в конкретном 
доме. У него нет прописки. Я все поняла. Моя реакция соответствовала теперь истине: рак! Ты – бомж в моем теле. 
У тебя нет никаких прав на пребывание в моем теле! Мое тело – дом для Духа Святого! А там, где Дух Господень, – 
там свобода.  

Казалось, это был миг. И это не был сон, так как я сквозь ресницы уже видела свет из окон, я слышала, как муж 
ходит  по  комнате…  Но  пока  эта  истина,  которую  открыл  мне  Господь,  укоренилась  в  моем  сознании,  прошло 
время. Однако моя позиция стала с тех пор кардинальной. Я противостала болезни. 

Получить исцеление от Бога,  обходя  Его предписания,  невозможно.  Его лекарство –  Слово Божье. И,  принимая 
Господа как Врача, вы должны полностью довериться Ему. А это возможно тогда, когда вы будете Его знать как Того, 
Кто не подведет, Кто силен изменить любую нездоровую ситуацию в вашем теле, Кто никогда не оставит и не покинет 
и  Кто  так  вас  возлюбил,  что  согласился  родиться  в  теле,  этим  телом  принести  искупительную жертву  за  всех  нас, 
отделить от этого мира, чтобы мир не убил своими болезнями.  

 
Пс.106:20 
Послал слово Свое и исцелил их, и избавил их от могил их. 

 
За ваше здоровье заплачено, а вы продолжаете носить страдания и боли. Отдайте себя Богу. Отдайте Ему свой 

разум, чтобы Он, а не страх и депрессия владели им. Отдайте Ему свое тело – ибо это уже не ваше тело. Это уже 
тело Иисуса.  

 
Из книги Джона Г. Лейка «Власть над бесами, болезнями и смертью» (гл. 9, стр. 87). 
Я хочу, чтобы вы поняли, что посвящение своих тела, души и духа Богу имеет огромное значение. Это 

значит, что вы забрали себя из рук человека и из рук дьявола для того, чтобы отдать себя Богу, приняв 
твердое решение следовать по Божьему пути и исполнять Божью волю. Предположим,  что у вас болен 
дух. Куда вы пойдете, чтобы получить облегчение? Вы можете пойти к спиритистам, но это будет не 
Божий путь решения проблемы. 



…Когда у нас болен дух, мы идем к Отцу духов. Когда у нас страдает душа, мы приходим к Господу. Если у 
нас проблемы с телом, к кому мы идем? К сожалению, большинство христиан обращаются за помощью к 
этому миру, к плоти и к дьяволу. 

…Неужели  вы  думаете,  что,  попав  на  Небеса,  вы  обнаружите  там  много  людей,  принимавших 
лекарства, таблетки и средства от тошноты? 

Одним  из  предписаний  для  исцеления  в  Талмуде  является  повторение  девяностого  псалма  семь  раз  в 
день. Если человек повторял девяностый псалом семь раз в день, то дух веры во Всемогущего Бога проникал 
в его душу. Это считалось хорошим лекарством для души и тела. 

 
Когда  вы  достаточно  серьезно  пропитаете  свой  разум  словом  Бога,  ваше  тело  узнает  об  этом  и  примет 

исцеление. Он, Иисус, и есть ваше исцеление. Он, Иисус, Слово Божье, и есть ваше лекарство для всего тела. И в 
присутствии Его исцеляющей силы придет присутствие победы. 

  
Из книги Джона Г. Лейка «Дневник Божьего генерала» (гл. 1, стр. 22). 
Присутствие  силы  и  присутствие  победы  –  это  присутствие  посвящения  Господу.  Эта  победа 

появляется тогда, когда человек, стиснув зубы, говорит: «Я иду с Богом этим путем». 
Не  существует такого  человека,  который может  определить  действия  веры  в  сердце  человека.  Но  в 

одном мы можем  быть  уверены:  когда мы  воздерживаемся  от  любой  другой  помощи,  наш  Господь  Иисус 
Христос никогда не подведет. Если и происходят поражения, то они наши, а не Божьи. 

 
Скажите,  сколько  времени  вы  проводите  под  кабинетами  врачей,  в  походах  по  аптекам,  в  поисках  панацеи? 

Сколько  средств  уходит  на  лекарства,  гомеопатию,  процедуры,  вознаграждения  за  услуги?  Разве  не  приятнее 
проводить  это  время,  возрастая  в  познании  истины  о  Божественном  исцелении,  которое  исключает  все,  что  не 
приносит результата, а лишь временное облегчение? Можно полжизни провести на операционном столе, но так и 
не решить проблемы. Даже если после всех операций останется  только одно ухо – рак и им не побрезгует! Ибо 
написано:  

 
Иоан.10:10 
Вор приходит только для того,  чтобы украсть,  убить и погубить. Я пришел для того,  чтобы имели 
жизнь и имели с избытком. 

 
Если ваше тело не отображает избыток  (т.е. оно сверх меры здорово, свежо и жизнеспособно), значит, это не 

истина. Надо прилагать время и усилие, чтобы познать истину о себе. И эта истина освобождает. Хорошо бы успеть 
ее познать и принять свое освобождение до того, как наступит последний момент.  

 
Когда я была уже здорова, я искала тех, кому могла бы быть поддержкой. Я познакомилась с женщиной, которая 

«много потерпела от многих врачей, истощила все, что было у ней, и не получила никакой пользы, но пришла 
еще  в  худшее  состояние...»  (Марка  5:26).  У  нее  была  последняя  стадия  рака.  Она  была  верующей.  Но  была  в 
критическом  состоянии.  Волос  на  ее  голове не  было.  Она мучилась  от  болей.  И  в  церкви,  которую она  посещала, 
верили только в то, что «на все воля Божья». Первый раз, когда она пришла ко мне на встречу в полусогнутом от боли 
состоянии, я возложила на нее руки и помолилась. К моей нескрываемой радости она ушла домой без боли. Я часто 
навещала ее, много беседовала по телефону. Я старалась как могла быть ей помощником в сражении за жизнь. Но на 
какой‐то  период  я  уехала из  города.  А  когда  возвратилась,  то  нашла  ее  в  тяжелейшем  состоянии.  Она  кричала  от 
боли. Ее тело было трупного цвета. Она не могла долгое время сходить в туалет ...  

Я  с  Божьей  помощью  усадила  ее  в  машину  и  повезла  в  клинику,  где  работали  мои  знакомые  врачи.  Они 
сделали УЗИ, и я услышала, собственно, то, что фактически было видно: «Два дня – это максимум. Метастазы везде. 
Процессы необратимы. К понедельнику ее не станет…» 

Я попросила оставить ее в клинике до понедельника под наблюдение врачей и сказала: «Сделайте то, что вы 
можете сделать. А Бог сделает то, что Он может!»  

Я не знаю, почему произнесла именно эти слова, но они вышли из моих уст. И Бог дал силу этим словам.  



Этой женщине поставили катетер и обезболили. У меня была возможность продолжать говорить к ней: «Ируся! 
Тебе сейчас не больно. Давай‐ка принимать настоящее лекарство для всего тела». …И мы открывали Библию, читали 
и провозглашали слова исцеления. Я уходила из клиники – Ира улыбалась. Это была суббота. В воскресенье вечером 
я  вошла  к  ней  в  палату.  Она меня  уже  не  узнавала.  Ее  зрачки  заполнили  глазное  яблоко,  и  я  поняла,  что  смерть 
фактически наступила, как и прогнозировали компетентные врачи. Врачи не ошиблись во времени. Но в этот момент 
во мне поднялось такое дерзновение! Я усадила ее тело на кровать, и ее голова упала на грудь. Я положила обе руки 
ей на шейный позвонок (спросите меня, почему так, я не отвечу – не знаю) и представила перед собой то гадкое лицо 
с белесыми глазами, направила свои слова прямо в это лицо. Откуда у меня появилось столько дерзновения, Боже 
мой! В тот момент я приказывала раку и смерти от имени Христова. И у меня был довод: Тот, Кто во мне больше того, 
к кому я обращаюсь (1Иоан.4:4 Дети! вы от Бога, и победили их; ибо Тот, Кто в вас, больше того, кто в мире). И 
вдруг она захрапела под моими руками. Я подумала: если храпит, то спит; если спит, то живая. 

В понедельник мне позвонили из больницы и в изумлении спросили: – Она просится домой. Отпускать? 
– Отпускать. 
– Что, с катетером отпускать? 
– С катетером отпускать… Что вы о ней скажете теперь?  
– Это необъяснимо. 
…Ира прожила почти два месяца. А могла бы жить и жить… 
Поначалу  все  было  так  хорошо.  Бог  воскресил  ее  из  мертвых.  Вскоре  она  самостоятельно  избавилась  от 

катетера,  так  как  он  ей  больше  был  не  нужен.  Но  прошло  время,  и  симптомы  вернулись.  И  уже  с  быстрой 
скоростью рак стал набирать упущенное. Я не могла этого понять. Я молилась и просила у Бога объяснить мне, где 
и что нарушилось. Я понимала,  что дело не в Боге. Он никогда не забирает Своих благословений у Своих детей. 
Ворует сатана. 

 
Иоан.10:10 
Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить... 

 
И  Бог мне ответил: «В  ее доме не  читается  Слово Божье».  Боже мой!  Я  бросилась  звонить Ире: «Ира!  Ты не 

читаешь Слово?!» И я услышала в ответ: «Ируся, я устала».  
 
Скажите, кто выбирает, сколько жить на этой земле? Кто выбирает, каким лекарством пользоваться и в каком 

количестве? Кто выбирает? 
Проходя долиной смертной тени с Богом за руку, применяя Его лекарство для исцеления, отразив результат 

Его  непоколебимой  воли  для  нас  (четыре  года  жизни  без  врачей  и  таблеток –  это  результат?),  я  могу  лишь 
помочь  вам  научиться  принимать  Его  лекарство.  Но  я  не  могу  принимать  его  вместо  вас.  При  первых 
появлениях  симптомов  болезни  принимайте  Его  вакцину  для  всего  тела.  Проводите  профилактику 
заболеваний  по  методике  Бога.  Она  кардинально  отличается  от  всех  методик,  которые  вы  когда‐либо 
применяли, но это самая выгодная система из всех существующих вообще. Вы даже не тратите на это деньги. 
Его лекарство не имеет побочного действия. Все, что вы вкладываете – это ваше личное время, проведенное с 
Господом. И при этом вы приобретаете несравненно больше, чем можете себе представить.  

 
Иис.Нав.1:8 
Да не отходит сия книга закона от уст твоих; но поучайся в ней день и ночь, дабы в точности исполнять 
все, что в ней написано: тогда ты будешь успешен в путях твоих и будешь поступать благоразумно. 

Наполняйте свой разум Словом Божьим, и излучение Святого Духа будет разрушать болезнетворные микробы. 
Слово Божье, как микстура, будет проникать внутрь Вас (через глаза и уши) и совершать действие исцеления. 

Этот  процесс необходимо  сделать постоянным.  Постоянство –  это  всегда  сила.  Если  вам  удастся  выработать  такой 
образ жизни, для вас ничего не будет невозможного. Вы будете неуязвимы и для болезней.  

 
Написав эту главу, я не могу не сказать вам следующее.  
Я не против обезболивания. 



Я не против врачей.  
Я не призываю взорвать все поликлиники. 
Я за то, чтобы переводить фокус упования на Бога, животворящего мертвых…, не говоря уже о больных… 
…И  в  вас  начнет  действовать  не  только  небесная  анестезия  –  Его  истина,  но  и  закон  духа  жизни  во  Христе 

Иисусе.  
 

Из книги Джона Г. Лейка «Власть над бесами, болезнями и смертью» (гл. 5, стр. 49). 
В 15‐й главе Книги Исход мы находим Завет исцеления, который Бог заключил с народом Израиля после 

того,  как он пересек Чермное море и пришел к источнику вод Мерра.  Всемогущий Господь заключил этот 
завет  как  Иегова‐Раффа,  что  означает  «Господь‐Целитель».  Народ  Божий  жил  многие  годы  по  этому 
Завету. Веками Израиль не имел врачей. Люди высокого и низкого происхождения, богатые и бедные, цари и 
слуги уповали на Живого и Вечного Бога. В Библии встречается только один случай, когда человек нарушил 
Завет с Богом. Этим человеком был Аса, Иудейский царь. Царь страдал болезнью ног. Он не поверил Богу, а 
взыскал врачей, поэтому почил с отцами своими. 

 
2Пар.16:12,13 
12. И сделался Аса болен ногами на тридцать девятом году царствования своего, и болезнь его поднялась 
до верхних частей тела; но он в болезни своей взыскал не Господа, а врачей. 
13. И почил Аса с отцами своими… 

Царю Давиду принадлежат самые замечательные слова об исцелении людей. 
 
Пс.104:37 
И вывел [Израильтян] с серебром и золотом, И НЕ БЫЛО В КОЛЕНАХ ИХ БОЛЯЩЕГО. 

 
Подумайте об этом… 
И помолитесь вместе со мной этой молитвой вслух. 
Отец Небесный! 
Я открываю свое сердце для того, чтобы принять от Тебя рецепт для моего исцеления. Пусть мое сердце 

станет вместительным хранилищем для Твоих исцеляющих слов и доброй сокровищницей для всей моей жизни. 
Помоги мне, Господи, стать постоянным в том, чтобы питаться Твоим Словом и не нарушать то, чему оно 

меня учит. Помоги мне перевести все свое упование на Тебя, как моего личного Целителя. Я преклоняю к Твоему 
Слову свое ухо, чтобы слышать от Тебя то слово, которое сделает меня здоровым. Во имя Иисуса! 

Аминь! 
 
 
 

Глава 5 

Не бойся! 
 
 
 
 
 

Лук.8:41,42 
41.  И  вот,  пришел  человек,  именем  Иаир,  который  был  начальником  синагоги;  и,  пав  к  ногам  Иисуса, 
просил Его войти к нему в дом, 
42. Потому что у него была одна дочь, лет двенадцати, и та была при смерти...  
 
Лук.8:49,50 



49.  Когда Он еще говорил это,  приходит некто из дома начальника  синагоги и  говорит ему:  дочь твоя 
умерла; не утруждай Учителя. 
50. Но Иисус, услышав это, сказал ему: не бойся, только веруй, и спасена будет. 
 

 
Эти  слова были сказаны тому человеку,  у  которого дочь была уже мертва.  Был повод впасть в депрессию.  Был 

повод  усомниться  в  словах  Иисуса.  Но  вера  этого  человека  спасла  его.  Он  не  повернул  назад  погребать  дочь.  Он 
следовал за Иисусом. Он поверил Его словам. И его дочь воскресла. Что еще может быть невозможного для Бога? 

Какие‐то еще требования были нужны, чтобы воскрес умерший человек? Иисус не выставляет больше никаких 
требований. «Не бойся!» – это раз, «Только веруй!» – это два.  

Неспроста в Библии (а это Слово Бога) так часто Господь инструктирует нас: Не бойся! Не страшись никого! Будь 
мужествен! Не ужасайся!.. 

 
Иис.Нав.1:6,7,9 
6. Будь тверд и мужествен… 
7. Только будь тверд и очень мужествен… 
9. Вот Я повелеваю тебе: будь тверд и мужествен, не страшись и не ужасайся; ибо с тобою Господь, Бог 
твой, везде, куда ни пойдешь. 

 
Конечно, страх приходит. Но и Бог никуда не отходит. Ваша вера должна это всегда знать. 
 
Евр.13:5,6 
5. …Ибо Сам сказал: «не оставлю тебя и не покину тебя», 
6. Так что мы смело говорим: «Господь мне помощник, и не убоюсь: что сделает мне человек?» 
 
Ис.44:8 
Не бойтесь и не страшитесь: не издавна ли Я возвестил тебе и предсказал? И вы Мои свидетели. Есть ли 
Бог кроме Меня? нет другой твердыни, никакой не знаю. 
 

Бог Всемогущий всегда с вами. Вам не нужно бояться! Может показаться, что все вокруг рушится, вы погибаете, 
ситуация  вот‐вот  станет  необратимой…  Если  сатана  пытается  навязать  вам  болезнь,  разрушение  или  другое 
проклятие,  не  соглашайтесь  с  этой  ситуацией.  Не  реагируйте  и  не  отвечайте  на  это.  Он  будет  навязывать  вам 
мысли, что Бог отступил, что вам никогда не справиться с этой ситуацией. Это ложь. Сатана – лжец! Его тактика – 
напугать вас и затем обмануть. Просто стойте на своем, пока Слово Бога не завершит Свою работу в вас и вы будете 
способны противостоять твердою верою. 

 
Из книги Кеннета и Глории Коуплендов «Стремясь к Его присутствию» (27 января). 
…Вера  –  это  сила,  которую  Бог  использует,  чтобы творить.  Страх  –  это  сила,  которую  использует 

дьявол, чтобы уничтожить. 
…Ваш  рубеж  страха  –  это  ваш  рубеж  поражения.  Где  начинается  страх,  там  заканчивается  вера. 

Необходимо мужество, чтобы переступить порог этого страха, отодвигать его все дальше и дальше, пока 
«Я не боюсь» станет реальностью в вашей жизни. 

 
Если вам поставили неизлечимый диагноз и вам кажется, что вы не можете противостоять, откройте Библию. В 

ней  говорится,  что мы можем проявлять власть над страхом в своей собственной жизни. Нам нужно это  знать и 
применять (провозглашать) свою власть: «Страх, я противостою тебе во имя Иисуса. Сомнение, я противостою тебе 
во имя Иисуса!» Сомнение и страх оставят вас, когда вы сделаете это. 

 
2Тим.1:7 
Ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви и целомудрия. 
 



Смотрите, страх (боязнь) – это дух. Рак – это дух. Бог дал нам определенную силу. Тот, Кто в нас – больше. Дух 
Святой больше, превыше, и Он всегда дает нам торжествовать в Его победе. 

 
Из книги Джона Г. Лейка «Власть над бесами, болезнями и смертью» (гл.12, стр.114‐119). 
Закон  страха  работает  в  физическом  мире  так  же,  как  и  в  духовном.  Человек  живет  в  состоянии 

страха. Например, кто‐то заболел тифом, и на его доме вешают табличку с надписью, предупреждающей 
об этом других людей, чтобы предостеречь их от контакта со страшной болезнью. Страх заставляет ваш 
разум находиться в подчинении. Когда ваш разум наполняет страх, поры вашего тела будут вбирать в себя 
все, что вас окружает. Именно так люди заражаются болезнями. 

…Обратите  внимание  на  действие  закона  жизни.  Вера  –  основа  этого  закона.  Вера  –  это  прямая 
противоположность страху. Следовательно, она вызывает прямо противоположный эффект в духе, душе 
и теле  человека,  в  отличие  от  всего того,  что  делает  с  ним  страх.  Вера  заставляет  человеческий  дух 
обретать  уверенность,  а  это  приводит  разум  человека  в  состояние  покоя  –  его  мысли  становятся 
позитивными. Позитивно настроенный разум отвергает болезнь. Таким образом, излучение Святого Духа 
разрушает болезнетворные микробы… Когда человек действием своей воли сознательно приводит себя в 
соприкосновение  с  Богом,  вера  овладевает  его  сердцем  и  меняет  состояние  его  естества.  Вместо того, 
чтобы бояться,  человек исполняется верой.  Вместо того,  чтобы притягивать к  себе всякую хворь,  его дух 
активно противостоит всякой болезни. Дух Иисуса Христа наполняет все естество этого человека – руки, 
сердце, каждую клетку его тела.  

 
…Как‐то  я  служил  в  местности,  где  свирепствовала  бубонная  чума.  Даже  за тысячи  долларов  нельзя 

было найти желающих хоронить умерших. Но я не заразился. …Мы хоронили умерших от бубонной чумы… 
Потому что знали, что закон Духа жизни во Христе Иисусе защищает нас. Этот закон работал.  

…На  помощь  пострадавшим  был  послан  правительственный  корабль  с  медикаментами  и  командой 
врачей.  Один  из  врачей  спросил  меня:  «Чем  вы  пользовались  для  собственной  защиты?  В  нашей  команде 
имеются  различные  профилактические  средства,  и  мы  уверены,  что  если  вы  могли  остаться  здоровым, 
продолжая служить больным и хороня умерших, то у вас обязательно должен быть какой‐то секрет. В чем 
он состоит?» 

Я ответил: «Брат, мой секрет – закон Духа жизни во Христе Иисусе. Я верю, что до тех пор, пока моя 
душа находится в соприкосновении с Живым Богом и Его Духом, Который может течь в мою душу и тело, ни 
один микроб не сможет прилепиться ко мне, ибо Дух Божий убьет его». Он спросил: «Не думаете ли вы, что вам 
стоило бы сделать прививку?» Я ответил: «Нет, не думаю. Но если вам захочется поэкспериментировать со 
мной, вы можете взять пену одного из умерших людей и затем поместить ее под микроскоп. Вы увидите там 
массу  живых  микробов.  Вы  обнаружите,  что  они  остаются  живыми  спустя  продолжительное  время  после 
смерти человека. Поместите их на мою руку, которую я буду держать под микроскопом, и вы обнаружите, что 
эти микробы, вместо того, чтобы жить, сразу же умрут». Они сделали так, как я сказал, и убедились в моей 
правоте. «Как такое могло случиться?» – изумленно спросили они. Я ответил: «Это действие закона Духа жизни 
во  Христе  Иисусе.  Когда  дух  и  тело  человека  наполняются  благословенным  Божьим  присутствием,  Его  Дух 
сочится через поры вашей плоти и убивает микробы». 

 
По‐моему, эта информация исчерпывающая. Если бы я даже больше ничего не писала в этой главе, можно было 

бы переходить к следующей.  
 
Есть  книги,  которые  являются  моими  настольными.  Это  фрагмент  одной  из  них.  Какой  информацией  вы 

наполняете  свои  глаза  и  уши?  В  зависимости  от  этого  вы  будете  управляемы или  страхом,  или  верой.  Есть  еще 
пустота – всякая масса душевных вещей, которые мы в себя вбираем. Это все не несет жизни, а только занимает в 
нас место, которое должно было заполняться Словом Божьим, от которого приходит вера. 

Когда‐нибудь мы будем взвешены. И найдены… Люди, наполняющиеся от этого мира, будут наполнены страхом 
и пустотой.  

 
Дан.5:27 
…ты взвешен на весах и найден очень легким... 



 
11‐я  глава  Евреям  –  глава  о  подвигах  веры  и  людях  веры,  «…которые  верою  побеждали  царства,  творили 

правду, получали обетования, заграждали уста львов, угашали силу огня, избегали острия меча, укреплялись от 
немощи, были крепки на войне, прогоняли полки чужих; жены получали умерших своих воскресшими...» (Евр.11:33‐
35). 

От немощи – укрепляются. Это значит, что надо производить укрепительные работы. И согласно слову Божьему 
противостоять дьяволу мы можем только твердою верою. 

 
1Пет.5:9  
Противостойте ему твердою верою… 
 

Твердою верою… Необходимо ее усиленно питать, утрамбовывать и опять питать. Пока она не вытеснит изнутри 
весь  страх  и  беспокойство.  И  останется  только  покой.  Кто  сегодня  имеет  покой?  Тот,  кто  живет  под  кровом 
Всевышнего.  

 
Пс.90:1‐16 
1. Живущий под кровом Всевышнего под сенью Всемогущего покоится, 
2. Говорит Господу: «прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю!» 
3. Он избавит тебя от сети ловца, от гибельной язвы, 
4. Перьями Своими осенит тебя, и под крыльями Его будешь безопасен; щит и ограждение – истина Его. 
5. Не убоишься ужасов в ночи, стрелы, летящей днем, 
6. Язвы, ходящей во мраке, заразы, опустошающей в полдень. 
7. Падут подле тебя тысяча и десять тысяч одесную тебя; но к тебе не приблизится: 
8. Только смотреть будешь очами твоими и видеть возмездие нечестивым. 
9. Ибо ты [сказал]: «Господь – упование мое»; Всевышнего избрал ты прибежищем твоим; 
10. Не приключится тебе зло, и язва не приблизится к жилищу твоему; 
11. Ибо Ангелам Своим заповедает о тебе – охранять тебя на всех путях твоих: 
12. На руках понесут тебя, да не преткнешься о камень ногою твоею; 
13. На аспида и василиска наступишь; попирать будешь льва и дракона. 
14. «За то, что он возлюбил Меня, избавлю его; защищу его, потому что он познал имя Мое. 
15. Воззовет ко Мне, и услышу его; с ним Я в скорби; избавлю его и прославлю его, 
16. Долготою дней насыщу его, и явлю ему спасение Мое». 
 

Этот Псалом, кажется, знают все. Это слово является обетованием Божьей защиты для нас, кто избирает Господа 
своим прибежищем, защитой и упованием. 

5  стих:  Не  убоишься…  Мы  можем  ничего  не  убояться  в  одном  единственном  случае:  если  мы  под  кровом 
Всевышнего. Для того чтобы этот кров (покров) был для нас реальностью, нам необходимо пребывать в Нем.  

 
Иоан.15:7 
Если пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут, то, чего ни пожелаете, просите, и будет вам. 

 
И тогда 
 
Ис.54:14,15,17 
14. Ты утвердишься правдою, будешь далека от угнетения, ибо тебе бояться нечего, и от ужаса, ибо он не 
приблизится к тебе. 
15. Вот, будут вооружаться [против тебя], но не от Меня; кто бы ни вооружился против тебя, падет. 
17. Ни одно орудие, сделанное против тебя, не будет успешно... 

 
Когда мы стремимся к Его присутствию, ищем Его близости, пребываем в Его Слове, питаем свой дух (который 

есть наш внутренний человек) от Его Духа, то Он, Который есть Любовь, вытесняет всякий страх.  
 



1Иоан.4:18 
В любви нет страха, но совершенная любовь изгоняет страх, потому что в страхе есть мучение. Боящийся 
несовершен в любви. 

Мы  можем  достигать  совершенства.  Он  дал  нам  Себя  как  Слово,  которым  все  сотворяется,  изменяется, 
поправляется… Бог дает нам инструкцию: 

 
Иоиль3:10 … слабый пусть говорит: «я силен». 
 

Тогда  боязливый  пусть  говорит:  «Не  убоюсь!»  (Псалом  90),  кто  потерял  крепость,  пусть  говорит:  «Не 
поколеблюсь!»  (Притчи, 10:30),  а  тот,  кто  болен,  пусть  говорит: «Ранами Иисуса  Христа  я  исцелен!!!»  (1Петра, 
2:24)… 

Веру укрепляет Слово. Словом мы исцеляемся. Словом мы выстраиваемся в Его светлый образ от веры в веру.  
 
Когда мне сообщили,  что в моем теле рак, а родителям четко заявили: «Ну,  здесь уже все»,  то вот что самое 

удивительное  –  панического  ужаса  не  было.  Каким‐то  непонятным  для  нас  образом  куда‐то  отошел  страх.  За 
последующее  тяжелое  время  было  все:  боли,  немощь,  скорбь…  но  страха  –  не  было!  Был  момент,  когда  я 
определенным образом уже выходила из тела. Послушайте, но у меня не было страха смерти! Я не была в рабстве 
этого  страха.  Я  понимала,  что  это  не  от  меня.  Я  ощущала  близкое  Божье  присутствие.  Бог  приблизился  ко мне, 
чтобы вывести из «долины смертной тени». Дима, мой муж, всегда заходил ко мне в палату с широкой улыбкой на 
лице.  Врач  как‐то  даже  осведомилась,  понимаем  ли  мы  всю  серьезность  положения…  Я  была  под  кровом 
Всевышнего.  Даже  когда  мои  глаза  видели  только  четыре  стены  страшного  бункера,  где  от  воздуха  и  света 
отделяет толстая свинцовая дверь,  где на пораженное раком тело направляется радиоактивное облучение, я все 
равно была под Его  кровом. И поскольку я почти ничего не ела и  все время молилась,  грань между  этим и  тем 
миром была настолько слабая, что я видела духом, как Господь всякий раз, когда я ложилась под эти убийственные 
лучи, создавал для меня Свое покрытие и держал мою голову обеими руками, стоя у моего изголовья. Он был и 
там со мной. Он не оставил меня и не покинул. Его обещания оставались в Его державной силе: 

Ис.43:2 
Будешь ли переходить через воды, Я  с тобою, –  через реки ли, они не потопят тебя;  пойдешь ли через 
огонь, не обожжешься, и пламя не опалит тебя. 
 

В видимом мире казалось,  что я сожжена, но пламя не опалило меня! Бог мой! Как Ты могуществен в Своем 
Слове!  Меня  проводили  через  такую  процедуру,  когда  внутрь  тела  помещали  электрод,  который  нагревал  все 
внутри до предельной температуры. Тело снаружи обкладывали льдом, чтоб не сгореть в одночасье. Но вместе с 
раковыми  клетками  сгорали и живые.  Скажите мне,  как  я  осталась жива  в  своем  теле?  Как  случилось  так,  что  у 
меня  все  органы  снова  работают? Мужу  сказали:  «Забирайте  ее,  она  больше  не  выдержит.  Идите,  оформляйте 
инвалидность».  

 
Авраам  не  признавал  себя  бездетным.  Он  видел  себя  отцом  многих  народов.  Сарра  родила  в  90  лет.  И  не 

спрашивайте меня, пожалуйста, в какой поликлинике она зарегистрирована. Мы – дети Авраама по вере, если мы 
Христовы. И я не признала себя инвалидом, я уповала на Бога, воскрешающего мертвых. И я сейчас говорю вам: у 
меня новые органы! Все функции моих внутренних органов работают по закону Духа жизни во Христе Иисусе! И это 
факт! 

Господь  Иисус  каким‐то  образом  «отключил»  во  мне  страх.  Рак  не  мог  больше  расползаться  по  моему  телу. 
Можно было  тысячу  раз  впадать  в  панику  при  появлении новых и  неожиданных  симптомов,  но Иисус  всегда  был 
рядом и страх отступал. И Тот, Кто во мне, был всегда больше видимого обстоятельства.  

 
Фил.1:28 
И  не  страшитесь  ни  в  чем  противников:  это  для  них  есть  предзнаменование  погибели,  а  для  вас  – 
спасения. И сие от Бога ... 
 
Пс.26:1,2 



Псалом Давида. 1. Господь – свет мой и спасение мое: кого мне бояться? Господь – крепость жизни моей: кого 
мне страшиться? 
2. Если будут наступать на меня злодеи, противники и враги мои, чтобы пожрать плоть мою, то они сами 
преткнутся и падут. 

 
Моим противником был рак. Но не только он. Моими противниками были сомнение, неверие, неведение и все, 

что  отделяло  меня  от  познания  истины,  слова  Бога.  Но!  Преткнулись  и  пали!  Бог  тот  же,  скажу  я  вам.  Он  не 
меняется.  Разве  я  первая,  которую пропустили  через  огонь,  радиоактивное  облучение,  химическое  отравление? 
Согласно всем природным законам тело становится нетрудоспособным, то есть человек становится инвалидом. Но 
когда с нами мышца Господня, естественные законы отступают. И если Ему угодно их изменить, повернуть вспять, 
остановить луну и солнце, перевести тень на 10 ступеней назад… – Он это делает. Он – Бог. И Он – НАШ Бог.  

В книге пророка Даниила есть история о трех преданных Богу парнях, которые не преклонились перед богами 
чужими  и  были  брошены  за  это  в  печь.  Они  верили  Богу,  который  с  ними  и  который  никогда  не  оставит  и  не 
покинет. Они верили Ему, единственному, когда им угрожали смертью, они верили Ему, когда их бросали в печь, 
они верили Ему, когда уже были в печи.  

 
Дан.3:27  
И,  собравшись,  сатрапы,  наместники,  военачальники  и  советники  царя  усмотрели,  что  над  телами 
мужей сих огонь не имел силы, и волосы на голове не опалены, и одежды их не изменились, и даже запаха 
огня не было от них. 
 

Те мужи были подобны нам. Илья был человек, подобный нам. Павел был человек, подобный нам. С ними, как 
и  с  нами,  был  и  есть  Дух Живого  Бога,  который  защищает  нас  Своим  покровом,  лишает  огонь  силы,  сохраняет 
волосы на голове «и даже запаха огня не было от них». Читая в Библии о них, я понимала, что у нашего Вечного 
Бога все живы. 

Так изо дня в день, из месяца в месяц Господь учил меня через Свое Слово Духом Святым и обновлял «подобно 
орлу  мою юность»  (Пс.  102).  Бог  преградил  раку  путь  Словом.  Он  поставил  запрет  на  установку  смерти.  Он  – 
Начальник жизни.  

 
Притч.3:21‐26 
21. Сын мой! не упускай их из глаз твоих; храни здравомыслие и рассудительность, 
22. И они будут жизнью для души твоей и украшением для шеи твоей. 
23. Тогда безопасно пойдешь по пути твоему, и нога твоя не споткнется. 
24. Когда ляжешь спать, – не будешь бояться; и когда уснешь, – сон твой приятен будет. 
25. Не убоишься внезапного страха и пагубы от нечестивых, когда она придет; 
26. Потому что Господь будет упованием твоим… 
 

Знаете,  мое  тело  отторгнуло  бы  болезнь  гараздо  быстрее,  будь  я  более  укрепленной  в  вере  Богу  и  Его 
истине.  Свободной  от  смертельной  болезни меня  сделало ПОЗНАНИЕ  этой  истины.  Какой  истины?  Истины  о 
том, что Бог искупил лично меня от всякой немощи и всякой болезни 2000 лет тому назад. Мне принадлежит 
исцеление.  Надо  было  провести  время  в  слове  Божьем,  чтобы  усвоить  это.  Раньше  я  недостаточно  уделяла 
этому  время,  чтобы  противостоять  твердою  верою  в  день  злой.  День  злой  пришел,  а  вера  оказалась 
недостаточно  укрепленной.  Познавайте  СЕЙЧАС  истину  о  том,  что  вы  свободны  от  всякой  немощи  и  всякой 
болезни в любой форме ее проявления. СЕЙЧАС! Не ждите,  что опухоль как‐то сама собой рассосется только 
потому,  что  вы  христианин.  Не  ждите,  что  ваш  ребенок  подрастет  и  сам  отвернется  от  этого  мира  с  его 
пагубными ловушками. Нам надо знать духом, что: 

 
Ис.54:13 
И все сыновья твои будут научены Господом, и великий мир будет у сыновей твоих. 

Тогда, если в вашу жизнь вторгнется разрушительное обстоятельство этого мира, вы будуте готовы отторгнуть 
его силой Духа и Словом веры. И первое, что вы провозгласите своими устами в этот физический мир: 



НЕ УБОЮСЬ! Страх, я противостою тебе во имя Иисуса. Сомнение, я противостою тебе во имя Иисуса! Ибо со мной 
Бог мой. 

 
Молитесь вместе со мной на основании Псалма 90. 
 
Прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю! 
Он избавит меня от сети ловца, от гибельной язвы, 
перьями Своими осенит меня, и под крыльями Его буду в безопасности; истина Его ограждает меня. 
Не убоюсь ужасов в ночи, стрелы, летящей днем, 
язвы, ходящей во мраке, заразы, опустошающей в полдень. 
Падут подле меня тысяча и десять тысяч рядом, но ко мне не приблизится: 
Ибо Ты, Господь, – упование мое. Ты – прибежище мое; 
не приключится мне зло, и язва не приблизится к жилищу моему; 
ибо Ангелам Своим заповедает обо мне – охранять меня на всех путях моих: 
да не преткнусь о камень ногою своею; 
на аспида и василиска наступать буду; попирать буду льва и дракона. 
Воззову к Господу – и услышит меня; и в скорби Он со мною; избавит меня, и прославит меня, долготою дней 
насытит меня, и явит мне спасение Свое.  
Аминь! 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Глава 6 

Только веруй! 
 

Лук.8:41,42 
41.  И  вот,  пришел  человек,  именем Иаир,  который был  начальником  синагоги;  и,  пав  к  ногам Иисуса, 
просил Его войти к нему в дом, 
42. Потому что у него была одна дочь, лет двенадцати, и та была при смерти.  
 
Лук.8:49,50 
49. Когда Он еще говорил это, приходит некто из дома начальника синагоги и говорит ему: дочь твоя умерла; 
не утруждай Учителя. 



50. Но Иисус, услышав это, сказал ему: не бойся, только веруй, и спасена будет. 

 
 
Мар.9:23  
Иисус сказал ему: если сколько‐нибудь можешь веровать, все возможно верующему. 
 
Иоан.11:40  
Иисус говорит ей: не сказал ли Я тебе, что, если будешь веровать, увидишь славу Божию? 

Иисус сказал ему, Иисус сказал ей… Иисус говорит то же самое и тебе: «Не бойся, только веруй!» Его Слово все 
также актуально, живо и действенно, так как Он тот же, в Нем нет ни тени перемены и Он творит все и ныне.  

Разве  не  говорит  Он  нам  в  Слове,  что  если  будем  веровать,  то  увидим  славу  Его?  Увидим,  как  затягиваются 
раны,  уходит  боль,  отступает  смерть  при  действии  закона  Духа  жизни  во  Христе  Иисусе  (Рим.8:2;  Иоан.11:40). 
Конечно, мы это увидим. Условие Бога: верить.  

 
Из книги Кеннета Е. Хейгина «Основы духовного роста» (гл.1. «Как мы получаем веру?»). 
Если Бог требует от нас веру, когда иметь веру для нас невозможно, тогда мы имели бы право предъявить 

Ему  претензии.  Но  если  Он  дает  вам  в  руки  то  средство,  от  которого  вера  возникает,  то  тогда 
ответственность за нашу веру ложится на нас. 

…Винить Бога за отсутствие нашей веры – не что иное, как невежество. Бог приготовил тот путь, по 
которому все могут иметь веру. 

 
Евр.11:6  
А  без  веры  угодить  Богу  невозможно;  ибо  надобно,  чтобы  приходящий  к  Богу  веровал,  что Он  есть,  и 
ищущим Его воздает. 
 

Он воздает нам всем Своим исцелением. Он готов восполнить все наши нужды. Мы должны быть готовы принять 
свои благословения. И принять от Него мы можем только верой.  

Гигантом веры люди не становятся в 24 часа. Это путь иногда длиною в жизнь.  
 

Евр.11:1  
Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом. 
 

Вся 11‐я  глава послания Павла к Евреям – о вере, о подвигах веры. Эти понятия с тех пор не изменились. Если мы 
осмеливаемся жить по вере сегодня, то и в нашей жизни чудеса не исчерпались. Илья был человек, подобный нам. И 
те, о которых мы читаем в этой 11‐й  главе,  тоже имели меру веры,  как и мы. Эти люди верили в чудеса и жили 
чудесами, потому что доверяли своему Богу.  

Яркая  история  свидетельства  –  история  жизни  Иова.  Будучи  самым  преуспевающим  и  богатым  человеком 
Востока,  он пережил  грандиозное  разрушение  в  своей жизни,  он  потерял  все  и  всех,  кроме одного:  упования и 
уверенности в Боге . 

 
Иов.19:25  
А я знаю, Искупитель мой жив… 
 
Рим.10:10  
...сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко спасению.  
 

Сердцем  веруют.  Уверенность –  в  сердце.  Как же  в  нашем  сердце  зарождается  уверенность? Мы помещаем 
туда  Слово  Божье.  Через  глаза  и  уши. Мы  наполняемся  этим  словом.  И  переполняемся…  Слово  начинает  в  нас 
оживать. Оно совершает свою работу в нас. А затем начинает нам говорить. Мы слышим Бога изнутри. И начинаем 
верить. Это момент, когда слово воплотилось.  



Когда  слово  «ранами  Его  мы  исцелились»  доходит  изнутри  до  нашего  слуха,  наше  тело  это  принимает.  И 
никакая болезнь не может удержаться, даже если она смертельная, даже если уже на теле пролежни, даже если 
хирург вырезал почти все… Слово Божье совершает великое и недоступное.  

Если вы каждой клеткой верите Слову,  это значит,  что Слово открылось вам.  Кто дал вам это откровение? Иисус. 
Слово Божье.  Это  значит,  вы дали  заполнить  ему  все  свое  сознание.  (Наш разум является  частью души.)  Ваша душа 
преобразовалась согласно слову, которое в вас укоренилось, проросло и воплотилось. Слово стало плотью. 

Так как растет наша вера? 
 
Рим.10:17  
Итак, вера – от слышания, а слышание – от слова Божия. 

Вера начинается не  с  того,  что мы можем видеть или  чувствовать.  Вера  начинается  с  того,  чего  мы  не  можем 
видеть. Но в тот момент, когда ВЫ принимаете решение верить в то, что говорит Слово Божье, а не ваше тело, – 
все духовные органы откликаются на ваше решение и начинают работать в соответствии со словом, которому вы 
решили верить.  

Вот иллюстрация известного проповедника Кеннета Коупленда. Вы принимаете решение съесть лимон. Вы еще 
не  начали  есть  его,  а  только  смотрите  на  него  с  определенным  решением  –  съесть.  В  это  время  ваш  рот 
наполняется  слюной.  Это  тело  откликнулось  на  ваше  решение  и  прореагировало.  Точно  так  же,  когда  вы 
принимаете решение верить Богу относительно своего исцеления – все тело подчиняется и приходит в действие 
закона  Духа  жизни  во  Христе  Иисусе.  Вы  не  видите  этих  внутренних  процессов.  Но  пока  вы  верите  –  это 
осуществляется.  

 
Евр.11:1  
Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом. 
 

Тогда,  когда  наш  дух  ухватился  за  Слово,  мы  становимся  способными  называть  несуществующее  как 
существующее. В Библии есть много иллюстраций. 

Авраам,  будучи стар,  поверил Богу о потомстве. Он поверил  тогда,  когда по природе вещей ничего не могло 
соответствовать тому, что пообещал ему Бог. Но он поверил Богу сверх надежды. Он поверил Богу, животворящему 
мертвых  и  называющему  несуществующее  как  существующее.  Этому  Бог  учит  и  нас.  И  как  Бог  Словом  вызывал 
существующее  из  несуществующего  во  дни  Авраама,  так  и  в  нашей  жизни  этот  принцип  работает.  Когда  мы 
доверяем Слову Бога, высвобождается наша вера.  

 
Рим. 4:18‐21  
18. Он,  сверх надежды,  поверил с надеждою,  через что сделался отцом многих народов,  по  сказанному: 
«так [многочисленно] будет семя твое». 
19. И, не изнемогши в вере, он не помышлял, что тело его, почти столетнего, уже омертвело, и утроба 
Саррина в омертвении; 
20. Не поколебался в обетовании Божием неверием, но пребыл тверд в вере, воздав славу Богу 
21. И будучи вполне уверен, что Он силен и исполнить обещанное. 

 
Только имея откровение, мы можем поступать по вере, невзирая на то, что видим и чувствуем.  
Чтобы принести в жертву Исаака, надо было иметь откровение о Боге, воскрешающем мертвых (см. Бытие, гл. 

22). 
Чтобы  положить  все  пропитание  свое  от  скудости  (две  лепты),  надо  было  иметь  откровение  о  принципах 

обеспечения Бога, о Его законах преумножения (см. Луки, гл. 21). 
Испытания веры придут. Без них мы не «осолимся», не прокалимся крепостью Христа. Любое изделие проходит 

испытание на прочность.  
 
Несколько лет назад мы с мужем были приглашены как архитекторы, работающие с интерьерами, в итальянский 

город Кастель Франко на фабрику  светильников «Fabbian».  Нам демонстрировали  весь процесс производства  этих 
эксклюзивных  светильников:  от  рождения  идеи  до  упаковки  изделия.  Нам  показали,  как  эти  дорогие  модели 



проходят  испытания:  светильник  погружают  в  морозильную  камеру,  и  при  определенной  температуре  какое‐то 
время  он  находится  в  непростых  для  него  условиях.  Затем  его  помещают  в  камеру,  где  создают  эффект  сауны, 
постепенно  повышая  температуру.  Светильник  испытывают  на  прочность.  Если  материалы,  из  которых  он 
изготавливался, выдерживали испытания,  светильник запускают в производство. То есть эта модель размножается. 
Распространяется по всем странам мира. Фабрика «Fabbian» известна всем развитым странам. Она выполняет свою 
работу  весьма  хорошо.  И  сохраняет  свою репутацию,  ибо  она –  автор  каждого  светильника.  На  всех  светильниках 
ставится  логотип  фирмы,  как  печать  его  создателя  и  гарантия  того,  что  он  выполнен  на  достойном  уровне  и  не 
подведет в эксплуатации, поскольку прошел испытания. 

Вот так укрепляется и наша вера – по мере воздействия на нее нагрузок. 
 
Евр.10:35‐39 
35. Итак, не оставляйте упования вашего, которому предстоит великое воздаяние. 
36. Терпение нужно вам, чтобы, исполнив волю Божию, получить обещанное; 
37. Ибо еще немного, очень немного, и Грядущий придет и не умедлит. 
38. Праведный верою жив будет; а если [кто] поколеблется, не благоволит к тому душа Моя. 
39. Мы же не из колеблющихся на погибель, но [стоим] в вере к спасению души. 
 

Сатане нравится, когда мы, уже искупленные от болезней и немощей, упираемся глазами в свой диагноз. Ему 
нравится,  когда  в  душу  заползают  сомнения:  а  правду  ли  сказал  Господь,  что  ранами  Его  я  была  исцелена?  Он 
делает все, чтобы мы поверили диагнозу от этого мира, т.е. от сатаны, и смирились. Или же полностью отдали себя 
в руки врачей и уповали только на их компетентность.  

Деяния  святых  Апостолов  написал Лука.  Он  был  врачом.  Но  нигде  в  Новом  Завете  не  написано,  что  Лука 
исцелял. Лука описывает,  как  уверовавшие в Иисуса исцеляли,  как Бог руками Павла исцелял и воскрешал к 
жизни  людей.  Мыслимо  ли,  опоясываться  платками  и  посылать  их  как  пластыри  для  исцеления?  Павел 
смотрел на эти вещи глазами веры, а не видения. И Богу это нравилось.  

Если вы каждый день будете проводить время, читая Библию – Слово Жизни, ваша вера будет крепнуть с каждым 
днем, а беспокойство и неверие будут заглушаться Словом Божьим. Ваше сознание (душа) придет в соответствие с 
тем, что говорит Слово, и опровергнет то, что говорят вам симптомы болезни. И теперь вы можете приказать (важно 
говорить, исповедовать то, что вы принимаете от Слова Божьего) этим симптомам:  

Болезнь!  Я  называю тебя  по  имени…  Ты  не  имеешь  власти  и  силы  в  моем теле.  Это тело  для  Господа  и 
Господь  для  этого  тела.  Тот,  Кто  во  мне,  больше  того,  кто  в  мире.  Именем  Господа  я  запрещaю  тебе, 
паршивая болезнь, жить в моем теле. Убирайся! Я верю слову Господа, а не твоим симптомам. Бог дал мне силу 
Духа,  с  Которым я  выступаю против тебя.  Я  в  победе Иисуса Христа!  Я  исцелен на  основании 1‐го  послания 
Петра  2:24.  Это  правда  обо  мне.  Я  выбираю  эту  правду.  И  говорю  тебе  в  лицо,  сатана:  «Я  буду  жить  и 
возвещать дела Господни! Во Имя Иисуса!»  

 
В  конце  концов  ваше  доверие  Богу  выйдет  за  пределы  естественного  понимания.  И  начнете  верить  Богу, 

которого не видите, больше, чем симптомам, которые чувствуете.  
Если вы каждый день молитесь, трепетно изучаете оставленное Богом Слово, применяете то, что вы уже знаете, 

– ваша вера растет, вы как бы «качаете»  свою веру,  как спортсмены качают мышцы. Вы становитесь крепкими и 
способными отразить в своей жизни все то, что не соответствует Слову Божьему о вас.  

Для  этого  нужно  знать,  что  говорит  о  вашей  проблеме  Слово.  Ищите  места  Писания  об  исцелении.  Когда  я 
лежала в онкобольнице, моя Библия быстро обросла закладочками желтого цвета. Желтый цвет – мой любимый. Я 
читала и читала Евангелия, Послания Павла, Петра, Иоанна… И когда я видела слово об исцелении, я закладывала 
эту  страницу  желтой  закладочкой.  Потом  я  к  нему  много  раз  возвращалась.  Перечитывала.  Размышляла  о  том, 
каким образом это относится ко мне. Конечно, на это понадобится время. Но я столько времени жила без Бога, в 
неверии этого мира, и душа питалась от этого проклятого мира. Мы все так жили. И искренне верили, что все, что 
мы  видим,  –  это  единственная  реальность.  Мы  смотрели  не  теми  глазами.  Мы  смотрели  на  этот  мир  глазами 
плоти. Теперь мы учимся смотреть глазами духа, т.е. верой. И от того, что видим, зависит наше будущее.  



Богу нравится, когда мы идем по вере над пропастью проблем, опираясь только на Слово Божье. Мы уповаем 
на  Всемогущего  Бога,  нашего  Отца.  А  Он  говорит  нам:  «Не  бойся!  Только  веруй!..  Не  смотри  на  видимое.  Оно 
временно. Доверься Мне. Я покажу тебе великое и недоступное...» И открывает нам глаза. Глаза духа. 

Всякий раз, проходя с Богом за руку через невозможное, мы становимся крепче. Наша вера во всемогущество Бога 
становится  сильнее.  Наш  Бог  обещает  нам:  «Будешь  ли  переходить  через  воды  –  не  потопят,  через  огонь  –  не 
обожжешься» (Исаия, 43:2). Он с нами, чтобы спасать нас. И Он в нас, упование славы (Колос. 1:27). Он препоясывает 
нас силою (Псалом 17:33). Он дает нам инструкцию, когда мы ослабеваем: «Пусть слабый скажет: я силен» (Иоиль, 
3:10). Я не сильна немощами. Я сильна Господом. Я питаюсь силой от Его Слова. 

Какую уверенность Евангелия носил в себе Павел! 
 
2Кор.12:10  
…когда я немощен, тогда силен. 
 
Иак.4:7  
Итак, покоритесь Богу; противостаньте диаволу, и убежит от вас. 

 
Когда вы послушны Слову Божьему и верите Богу в любой ситуации независимо от обстоятельств этого мира, вы 

плывете  против  течения.  Плыть  против  течения  может  только  живая  рыба.  Вы  идете  в  направлении, 
противоположном тому, которым идет весь мир. Тесны врата… Противостать! Чтобы иметь жизнь.  

 
Из книги Орала Робертса «Продолжая делать невозможное» (стр. 269, 270). 
Эпиграф: «Увидев невидимое, соверши невозможное».  
«Ваша вера будет испытана. Позвольте сказать вам одну вещь: вниз по течению может плыть любая 

мертвая  рыба.  Но  плыть  против  течения  сможет  только  живая.  Если  ваша  вера  не  укоренена 
достаточно глубоко в Сыне Божьем, если ваше посвящение не искренне, если послушание не полно, то вы 
не устоите в испытании. Вы поплывете вниз по течению, как мертвая рыба. Вы не сможете побороть 
обстоятельства.  Но  именно  победа  в  этой  борьбе  созидает  характер  верующего,  утверждает  его 
свидетельство, приносит радость Господу и людям. Испытание приходит к каждому». 

...«Праведный верою жив будет». Или живи в вере, или умри в сомнениях. Или стой в вере, или падай в 
компромиссах. Нейтральной полосы нет. Или ты отдаешься вере, или ты отдаешься компромиссу». 

 
Когда  врачи  бессильны  перед  неизлечимой  болезнью,  когда  смерть  дышит  тебе  в  лицо,  когда  по  всем 

природным законам тело  омертвело для жизни… и у человека уже нет другой альтернативы, кроме как уповать на 
Бога и Его Слово..., тогда высвобождается сила, действие которой не подлежит объяснению. Эта могущественная 
сила находится не в недрах земли. Она внутри нас. 

Чтобы  жить  верой,  необходимо  постоянно  вкладывать  в  себя  Слово  жизни.  Если  вы  не  изберете  жизнь,  то 
остается только проклятье. Нейтральной территории нет! Вишневого сада для просто хороших людей нет! Михаил 
Булгаков душевно предлагает вам другого спасителя (книга «Мастер и Маргарита»). Это серьезный компромисс с 
сатаной! Бедная Маргарита это приняла. Мы же принимаем Иисуса Христа своим Спасителем. Христиане не летают 
на метле. Они используют меч – Слово Божье. И этот меч отделяет душевное от духовного.  

 
Евр.4:12  
Ибо слово Божие живо и действенно и острее всякого меча обоюдоострого: оно проникает до разделения 
души и духа, составов и мозгов и судит помышления и намерения сердечные. 

 
Слово  Божье  разделяет  грех  от  праведности,  благословение  от  проклятия…  Вы  должны  находиться  на 

правильной стороне от разделяющего меча, чтобы жить. 
 
Гал.3:13  
Христос  искупил  нас  от  клятвы  закона,  сделавшись  за  нас  клятвою  –  ибо  написано:  проклят  всяк, 
висящий на древе… 



Диагноз  рак  –  под  проклятием  закона.  Христос  освободил  вас,  как  и  меня,  от  проклятия.  Никакая  болезнь 
больше  не  имеет  права  господствовать  в  наших  телах.  Это  истина.  Но  сама  по  себе  истина  не  аннулирует  мой 
диагноз. Написано, что познание истины сделает вас свободными. Так познайте ее, истину, Слово живого Бога. Она 
сделает вас свободным от любого проклятия этого мира, включая болезни. Вам дана вера. Ее нужно задействовать.  

 
Рим.10:17  
Итак, вера – от слышания, а слышание – от слова Божия. 
 

Не отвлекайтесь от Писаний! Отойдите от суеты! Когда рак работает 24 часа в сутки, вам недостаточно уделять 
внимание слову Божьему 10 минут в день. Этого МАЛО! Скажите, разве легче дать отрезать все в своем теле, чем 
пребывать в Слове?  

Павел – маленький человек, перенесший столько страданий, чье тело было изуродовано побоями, камнями… Но он 
был человеком большой веры. Он был тем, кого знал ад. При появлении Павла болезни отступали, как они отступали и 
при Иисусе. Он ходил и благовествовал по земле не один. С ним была сила Всемогущего Бога. Сила, которая воскресила 
Христа, сила, которая воскресила и Павла, когда он был побит камнями. Этой же силой и Павел воскрешал людей. Эта 
сила – сила Духа Святого. И Дух Святой готов действовать и сегодня. Но Ему нужна наша вера. Сила Духа проявляется в 
силе  сказанного  верой  слова.  Развивая  веру,  мы  достигаем невозможного.  А Отец Небесный  наслаждается  нашими 
достижениями веры. 

 
«В вере Богу есть нечто такое, что побудит Бога обойти миллион людей, чтобы добраться до тебя» 

(Смит Виглсворт). 
 

Помолитесь вместе со мной. 
Отец!  Я  благодарю  Тебя  за  веру,  которой  я могу  дотянуться  до  всех  Твоих  обетований,  дарованных мне. 

Благодарю за слово о моем исцелении и за то, что я могу в него верить! Я могу жить не тем, что я вижу, а 
тем, во что я верю. Я благодарю!  

Я верю, что сила Твоего Слова совершает свою исцеляющую работу. Ты послал Слово и исцелил меня. Я верю 
в  это,  и поэтому утверждаю свое исцеление  с макушки  головы до пят.  Я  верю,  Господи,  что не осталось ни 
одной болезни, которую Ты не забрал Своим Телом на Голгофский крест. Я верю, что имею свободу от всякой 
немощи и болезни, так как Ты искупил меня. И это навсегда. Поэтому противостою всякому неустройству в 
моем теле твердою верою.  Верою  говорю:  искуплена. Исцелена.  Это мое искупление!  Это мое исцеление!  Не 
имею  ни  в  чем  недостатка.  В  моем теле  нет  ничего  сломленного  и  нет  ничего  недостающего.  И  это  есть 
истина обо мне.  

Благодарю Бога моего, даровавшего мне жизнь и здоровье ! Я – новое творение во Христе Иисусе. И пока я в 
это верю, это осуществляется.  

Аминь! 
 
 

Глава 7 

Жизнь и смерть  
во власти языка 

 
 
 
 
 

Притч.18:21 
Смерть и жизнь – во власти языка, и любящие его вкусят от плодов его. 



 
 

Наши  слова  имеют  способность  нести  информацию,  а  следствие  этого  –  веру  или  страх,  благословение  или 
проклятие, жизнь или смерть… У нас есть сила произвести изменения в нашей жизни.  

Если мы верим Библии, то знаем, что в начале было Слово, и ничего без Него не начало быть… 
 
Иоан.1:1‐4 
1. В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог. 
2. Оно было в начале у Бога. 
3. Все чрез Него начало быть, и без Него ничто не начало быть, что начало быть. 
4. В Нем была жизнь, и жизнь была свет человеков. 

Чтобы что‐то начало быть, надо высвободить слово. И это слово начнет жить. Если вы произносите негативное 
слово, это слово начинает жить и влиять негативно. Если вы произносите слова жизни (Библию называют Книгой 
жизни), то эти слова несут живительную силу, т.е. силу жизни. Если вы позволите себе верить в то, что говорите, – 
происходит материализация того, что вы сказали.  

Когда в ваш дом пришла проблема в любом ее виде, не торопитесь озвучивать эту ситуацию. Не утверждайте ее 
словом,  так  как  вы  даете  жизнь  сказанным  словам.  Не  называйте  эти  вещи  своими  именами.  Все  видимое 
временно. Называйте их так, как их называет Бог. Говорите слова победы в свою жизнь. 

Есть  определенные  духовные  принципы,  которые  позволяют  нам  разворачивать  любое  нежелательное 
обстоятельство. Бог учит нас говорить то, что Он говорит, а не то, что говорят о нас обстоятельства.  

 
Иоиль 3:10 
…слабый пусть говорит: «я силен». 
 

Когда  вы  в  нужде  или  в  убытке,  исповедуйте  верой:  «Бог  мой  да  восполнит  всякую  нужду  вашу,  по 
богатству Своему в славе, Христом Иисусом» (Фил.4:19).  

Если вы заболели, верой исповедуйте: «Я исцелен ранами Иисуса» (1Пет.2:24).  
И Господь как Первосвященник нашего исповедания приводит в исполнение каждое сказанное слово веры.  
 
Чис.14:28  
…говорит Господь: как говорили вы вслух Мне, так и сделаю вам... 

 
Вы  не  обманете,  если  скажете  верой:  «Я  исцелен»  в  то  время,  как  ваше  тело  будет  выражать  все  явные 

признаки  ангины.  Вы  соглашаетесь  со  Cловом,  которое  говорит,  что  вы  исцелены.  Ваше  исцеление  у  вас  есть 
независимо от того, что говорит об этом ваше тело, понимаете? 

Марк.11:23 
Имейте веру Божию, ибо истинно говорю вам, если кто скажет горе сей: «поднимись и ввергнись в море», 
и не усомнится в сердце своем, но поверит, что сбудется по словам его, – будет ему, что ни скажет... 

 
Здесь сказано, что МЫ сами должны говорить этой горе. Мы должны делать так, как делает Бог. Как? Бог не 

ждет,  что  обстоятельства  изменятся  раньше,  чем  Он  скажет  об  этом.  Слово  Бога  заставляет  обстоятельства 
измениться. И мы можем делать то же самое, если приведем свои слова в соответствие с Его словами и будем 
говорить их верой. И если даже кажется, что обстоятельства не изменились моментально, не спешите озвучивать 
это. Вы не знаете, как в этот момент выглядит ситуация в невидимом мире. А все видимое – временно. На самом 
деле  если  Божье  Cлово  говорит,  что  сбудется  по  словам  вашим  (если  вы  не  усомнитесь),  то  это  так  и  есть. 
Возможно, в видимом измерении не сразу все проявится, но в невидимом – так и есть, как вы сказали. Слова несут 
определенную информацию. В Евангелии от Марка 11:14 Иисус, приказав смоковнице засохнуть, не стал проверять 
ее  состояние.  Он  сказал  и  знал,  что  дело  сделано  и  произойдет  так,  как  Он  сказал.  Лишь    утром  все  в  этом 
убедились. Слово материализовалось. 

 



Я  достаточно  ясно  себе  представляла,  чем  заканчиваются  циклы  химиотерапии.  Я  была  долгое  время  в 
окружении женщин, которые через эти процедуры уже прошли или проходили вместе со мной. Результат налицо – 
облысение. Когда человек практически мертв, ему должно быть в общем‐то все равно, как он выглядит. Но скажу 
вам, мне не было все равно. Я не готовилась к смерти. Я не вела себя как человек, цепляющийся за жизнь. Я жила. 
И  к  тому  же  я  в  это  время  преподавала.  Я  думала:  «Ходить  в  таком  виде  даже  как  преподаватель  по  дизайну 
интерьера – это слишком креативно». Как остановить облысение? Как противостать? Однако когда я мыла голову, 
ванна все больше устилалась ковром из натуральных волос. А когда я проводила рукой по  голове, видела,  что в 
пальцах оставались целые букеты из вновь выпавших волос.  

Все это время я продолжала читать Библию. Я понимала, что ответ – там. И в какой‐то момент те слова, которые 
я тысячу раз читала, знала, помнила… вдруг как бы «впрыгнули» в мои глаза и обрели реальный смысл.  

 
Лук.12:7  
А у вас и волосы на голове все сочтены...  
 
Лук.21:18  
…и волос с головы вашей не пропадет… 
 

Тогда я осознанно поняла,  что Бог отвечает за каждое Свое слово. Он в ответе за то,  чтобы ни один волос не 
пропал с моей головы. Я дорога в Его глазах, иначе Он не платил бы за мое спасение такой большой ценой – ценой 
Своей Крови.  

Я даже не просила в молитве сохранить мне все волосы на голове. Я просто вызывала несуществующее перед 
лицом  существующего  облысения:  «Ни  один  волос  не  упадет  с  моей  головы.  Ибо  все  волосы  на  моей  голове 
просчитаны». Волосы продолжали выпадать, но я продолжала стоять на слове: «Ни один не упадет». И знаете что? 
Я не облысела. Я не покупала парика. Все волосы на моей голове и сейчас в порядке.  

 
Во время моей болезни вся моя творческая деятельность остановилась.  
Была ли я интересна тем, кто работал под моим началом в 2005 году, когда мне поставили диагноз «рак» и 

всё  говорило не  в  пользу дальнейшей жизни?  Рядом не осталось никого –  только Бог и моя  семья. Мастерская 
перестала  работать.  Люди,  которые  идут  за  кем‐то,  должны  быть  уверены  в  силе  того,  кто  их  ведет.  Заказчики 
«испарились». Какой заказчик захочет вкладывать деньги в смертника? Работа над проектом требует длительного 
посвященного времени. У меня его не было. Я умирала. И никакие деньги не смогли бы разрешить этот вопрос. То, 
что я жива сейчас, уверяю вас, не заслуга врачей. И не помощь тех, кому я искренне посвящала столько жизненного 
времени, чтобы в их домах было хорошо. Мои заказчики достаточно состоятельные люди, и тогда не было кризиса. 
Никто  не  поинтересовался: «Может,  я могу  чем‐то  помочь?»  Ответ  все  равно был бы «Нет».  Человеку  это  было 
невозможно.  Это  было  под  силу  только  Богу.  Если  я –  архитектор,  автор  проекта,  то  я  знаю,  как  поправить  этот 
проект.  Бог –  мой Автор.  Он  воскресил меня.  Стоило  только  приблизиться  к Нему.  (Это –  рекомендация.  Выбор 
всегда остается за человеком.)  

Тогда я хотела не просто выжить, но выжить с пользой для дела. Это время было для меня нелегким. Утром мое 
тело  подвергалось  тяжелым  процедурам  традиционной  медицинской  практики,  а  вечером  я  преподавала.  Я 
продолжала читать курс по дизайну интерьера. И каждый раз, заходя в аудиторию, преодолев страшный путь в 4 
этажа с высокими старыми ступеньками (я ненавидела эту лестницу и свое бессилие покорить последние ступени!), 
я  делала  заявление:  «Возлюбленные!  Я  не  знаю,  буду  ли  я  на  следующем  уроке.  Буду  ли  я  вообще…»  Я 
возвращалась домой со страшными болями, трясясь в маршрутке, и не всегда сидя…  

Сегодня я вам говорю, что с таким исповеданием уст: «буду ли я?», «могу ли я?», «хочу ли я?»… можно сразу 
своим ходом ехать на церемонию собственного отпевания, так как если я в положении «не знаю», «не уверена», 
«сомневаюсь»…  то  сатана  быстро  определит,  что  с  этим  делать.  Ему‐то  всего  и  нужно  –  наше  исповедание, 
соответствующее тому, что мы видим и чувствуем.  

Это  было  неправильное  исповедание  моих  уст.  Я  исповедовала  фактические  вещи,  а  значит,  утверждала 
существующую ситуацию. Ее нужно было изменить, а не утверждать! Я сегодня так не поступаю. Я говорю Господу: 
«Прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю!» (Пс.90:2). 



 
Иак.3:11 
Течет ли из одного отверстия источника сладкая и горькая [вода]? 
 

Если вы приняли решение следить за своим языком, не произносить никаких слов поражения, а исповедовать 
только  то,  что  говорит  Слово  Божье,  то  будьте  в  этом  постоянны.  Если  вы  в  первой  половине  дня  выступаете  в 
молитве  против  симптомов  артрита  и  дерзновенно  повторяете:  «Не  приключится  мне  зло!  Ни  одно  орудие, 
сделанное против меня, не будет успешно! Господь хранит все кости мои, ни одна из них не сокрушится…», то не 
стоит во второй половине дня рассказывать по телефону всем знакомым, как плохо ваши кости переносят резкую 
смену температуры и что обычно такое состояние у вас держится… дней, и что у вас уже язык колом стал от того, 
сколько раз вы провозглашали защиту Крови Иисуса на свои кости… Не делайте так! Не меняйтесь! Не разрушайте 
свою  работу,  которую  вы  проделали  в  первой  половине  дня.  Дайте  семени  слова  прорасти.  Ведь  нет  ничего 
тайного, что не сделалось бы явным. Будьте постоянны. В вашем доме должны звучать только слова победы, а не 
поражения. И это должно стать образом вашей жизни. Вы обязaтельно увидите результат исповедания ваших уст, 
если только не оборвете ему жизнь словами сомнения, неверия, беспокойства.  

 
1Пет.3:10  
Ибо,  кто  любит жизнь  и  хочет  видеть  добрые  дни, тот  удерживай  язык  свой  от  зла  и  уста  свои  от 
лукавых речей… 
 

Вы  любите  жизнь?  Вы  хотите  видеть  добрые  дни?  Займитесь  воспитанием  своего  языка.  Научитесь 
контролировать  свою  речь.  Не  занимайтесь  пустословием.  Пустые  слова  мертвым  грузом  занимают  то  место  в 
вашем разуме, которое должно быть заполнено истиной. Истина о вас: «ранами Иисуса вы исцелены».  

 
Из книги Кеннета и Глории Коуплендов «Стремясь к Его присутствию» (за 20 января). 
Овладейте своим исцелением. 
…Если  вы  сегодня  нуждаетесь  в  исцелении,  вам  нужно  овладеть  этой  землей  исцеления.  Вы  должны 

стать на Слове Божьем и сказать: «Исцеление принадлежит мне. Дьявол не украдет его у меня. Никто не 
отговорит меня от него. Оно мое. Сегодня, в этот день, я принимаю свое исцеление!» 

Сказав  это,  больше  никогда  не  говорите  ничего  противоположного  этому.  Не  будьте  движимы 
временем  или  симптомами,  или  еще  чем‐то.  Твердо  стойте  на  своем.  Продолжайте  принимать  Божье 
лекарство – Его Слово – каждый день, и вы будете становиться все здоровее. 

 
Помолитесь вместе со мной. 
Дорогой Господь! Я сейчас искренне каюсь в каждом своем пусто‐словии, в каждом слове, которое выходило 

из  моих  уст,  но  не  соответствовало  Твоей  истине.  Прости  меня  за  всякое  праздное  слово.  Прости  меня  за 
слова раздражения, обвинения... Я каюсь! И отрекаюсь от всякого гнилого слова. Я больше не хочу, чтобы эти 
слова мешали моему исцелению.  

Я принимаю решение говорить в свою жизнь только слова победы, слова, соответствующие Слову Божьему 
обо мне. Я говорю в свою жизнь: «Господь прощает все беззакония мои, исцеляет все недуги мои; избавляет от 
могилы  жизнь  мою,  венчает  меня  милостью  и  щедротами;  насыщает  благами  желание  мое:  обновляется, 
подобно орлу, юность моя» (Пс.102:3‐5). 

Помоги мне, Господи, стать тем источником, из которого течет жизнь и радость, исцеление и покой, сила 
и  мудрость…  Научи  меня  контролировать  свои  эмоции  и  управлять  своим  языком  так,  чтобы  было,  как 
написано: «всякий человек да будет скор на слышание, медлен на слова, медлен на гнев...» (Иак.1:19). 

Помоги мне, Господи, стать и быть таким человеком.  
Аминь! 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Глава 8 

Вы примете силу, когда  
сойдет на вас Дух Святой 

 
 
 
 
 

Деян.1:4,5,8,9 
4. И, собрав их, Он повелел им: не отлучайтесь из Иерусалима, но ждите обещанного от Отца, о чем вы 
слышали от Меня, 
5. Ибо Иоанн крестил водою, а вы, через несколько дней после сего, будете крещены Духом Святым. 
8. Но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святой; и будете Мне свидетелями в Иерусалиме и во всей 
Иудее и Самарии и даже до края земли. 
9. Сказав сие, Он поднялся в глазах их, и облако взяло Его из вида их. 



 
 
И через десять дней Дух Святой сошел. Это произошло в день Пятидесятницы в Иерусалиме, в горнице, где 

находилось 120 человек.  
 

Деян.2:1‐4 
1. При наступлении дня Пятидесятницы все они были единодушно вместе. 
2. И внезапно сделался шум с неба,  как бы от несущегося  сильного ветра,  и наполнил весь дом,  где они 
находились. 
3. И явились им разделяющиеся языки, как бы огненные, и почили по одному на каждом из них. 
4. И исполнились все Духа Святого, и начали говорить на иных языках, как Дух давал им провещевать. 

 
Дух  Святой  опустился  на  каждого,  кто  был  рожден  свыше.  Вся  горница  сияла  огнем.  Это  не  были  маленькие 

огненные точечки. Каждый, кто был Христов, был объят пламенем огня Духа. И все стали молиться в духе, как Дух 
давал им провещевать: ша‐да‐рика‐тариба‐садара…  Это было единственное физическое проявление Духа на них – 
они  говорили  иными  языками  (см.Деян.2:4).  Каждый  стал  факелом  огня,  который  не  сгорает.  Они  приняли  силу, 
когда сошел на них Дух Святой. СИЛУ! С этой силой Давид шел против Голиафа. Эта сила раздвинула воды Чермного 
моря, и народ израильский прошел среди моря по суше. Эта сила останавливала солнце для победы Иисуса Навина и 
возвращала тень на 10  ступеней как подтверждение исцеления царя Езекии. Эта сила родила и воскресила Иисуса 
Христа. Это ЕГО сила. Внутри нас сейчас действует та же самая сила. Сатана не может победить нас, потому что с нами 
Бог. И Тот, Кто в нас, больше того, кто в мире. Иисус сказал, что все возможно верующему (Марк.9:23). Верующему, 
который верит Тому, Кто есть Всемогущий.  

Чтобы выйти победителем из неизлечимой болезни, недостаточно верить,  что Бог есть. Недостаточно верить, 
что Бог исцеляет. Необходимо, чтобы в жизни верующего жила и действовала Божья сила, управляя им и сохраняя 
от разрушения. 

Меру  действия  Божьей  силы  в  жизни  верующего  определяет  то,  в  какой  степени  Святой  Дух  управляет  его 
жизнью. Без Него мы беспомощны в этом мире.  

Рождение свыше (крещение во спасение грехов) и крещение Святым Духом – не одно и то же. Когда мы каемся 
в своих грехах и отдаем свою жизнь Иисусу – Он очищает нас от грехов, болезней и всяких скверн этого мира. Он 
заплатил за нас 2000 лет назад Своей Кровью, оплатил наши грехи и приобрел нас для Царства Божьего и вечной 
жизни. Мы становимся новым творением во Христе Иисусе. И Он входит в нашу жизнь как Господь. Затем Он дает 
нам  силу.  Он  облекает  нас  в  Свой  Дух. Мы  не  можем  принять  эту  силу,  не  будучи  новым  творением.  Никто  из 
смертных  не  может  пережить  Божьего  присутствия  и  остаться  в  живых.  Но,  родившись  свыше,  наша  природа 
меняется. В нас начинает действовать природа Бога, и мы становимся способными ходить и жить в Его силе (как 
когда‐то ходил Адам). В духовном мире эта сила Духа Святого представляет собой огонь.  

Иоанн Креститель был рожден, чтобы подготовить этот мир к крещению Духом Святым. Крестившись от воды 
(покаяние), очистившись от грехов, люди уже могли креститься от Духа и принять Его силу.  

 
Лук.3:16 
Иоанн всем отвечал:  я крещу вас водою, но идет Сильнейший меня,  у Которого я недостоин развязать 
ремень обуви; Он будет крестить вас Духом Святым и огнем. 
 
Деян.19:1‐6 
1. Во время пребывания Аполлоса в Коринфе Павел, пройдя верхние страны, прибыл в Ефес и, найдя [там] 
некоторых учеников, 
2. Сказал им: приняли ли вы Святого Духа, уверовав? Они же сказали ему: мы даже и не слыхали, есть ли 
Дух Святой. 
3. Он сказал им: во что же вы крестились? Они отвечали: во Иоанново крещение. 
4.  Павел  сказал:  Иоанн  крестил  крещением  покаяния,  говоря  людям,  чтобы  веровали  в  Грядущего  по 
нем, то есть во Христа Иисуса. 
5. Услышав это, они крестились во имя Господа Иисуса, 



6. И, когда Павел возложил на них руки, нисшел на них Дух Святой, и они стали говорить [иными] языками и 
пророчествовать. 

 
«Они  начали  говорить  иными  языками».  Иными,  отличными  от  тех,  которые  мы  знаем  и  слышим.  Это  Дух 

Святой внутри нас создает Свой сверхъестественный язык. Он таким образом передает нашему разуму откровение, 
видение,  пророчество,  успокоение,  укрепляет  веру,  назидает  и  воспитывает,  открывает  Слово  –  мы  узнаем  о 
Господе Иисусе. Он дает нам помазание и необходимое духовное снаряжение. Таким образом вместе с Его силой 
мы получаем все необходимое, что считает необходимым для нас Бог.  

Когда вы молитесь иными языками, вы чаще всего не понимаете, о чем молитесь, если только Бог не дал вам 
дар  истолкования  языков.  Но  эта  молитва  абсолютно  совершенная  и  попадает  в  самом  божественном  ее  виде 
прямо  по  назначению.  Эта  молитва  всегда  услышана,  так  как  ее  формирует  Дух  Святой  в  нашем  духе.  Он 
ходатайствует за нас! Он знает, почему мы немощны, Он знает, почему мы не можем принять свое исцеление, Он 
знает о всех наших нуждах и печется о нас. Он знает все, мы – ничего. Он знает, как нам молиться, мы – нет. Он 
всегда готов молиться через нас обо всем, что волнует нас. У Него нет необходимости молиться за Себя – у Него все 
весьма хорошо. Он молится за нас! Он горит желанием учить нас и наставлять на всякую истину, которая делает нас 
свободными. 

 
Иоан.8:32  
И познаете истину, и истина сделает вас свободными.  
 

Дух Святой открывает нам Божьи тайны. Мы изменяемся под силой Его слова, которое Он дает нам на Своем 
сверхъестественном  языке.  Возможно,  в  нескольких  словах,  непонятных  нашему  разуму,  содержится  ответ  на 
наше исцеление, освобождение детей, выход из долгов… Никто не знает нашего призвания лучше, чем Святой 
Дух. Молясь на иных языках, вы молитесь в согласии с Божьей волей.  

 
Рим.8:26  
Также и Дух подкрепляет нас в немощах наших; ибо мы не знаем, о чем молиться, как должно, но Сам Дух 
ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными. 

Вы не должны бояться говорить на этом непонятном для разума языке, что бы ни говорили традиции и религия. 
Ищите ответ в Слове Божьем. Нельзя читать Библию через строку. Павел больше всех молился языками. Он больше 
всех написал Нового Завета. Впрочем, не он, а «благодать Божья потрудилась».  

 
1Кор.14:18  
Благодарю Бога моего: я более всех вас говорю языками…  

 
И рекомендует нам: «Желаю, чтобы вы все говорили языками…» (1Кор.14:5). 
Апостол Павел прошел все возможные испытания в своей жизни. Его жизнь во Христе была сплошным подвигом 

веры.  Он научился жить  и  выживать  в  любых  условиях  и  обстоятельствах  этого мира.  В  таких  условиях,  в  которых 
далеко не каждый бы выжил. Павел был и есть (так как у Бога все живы) человеком Божьим. А значит, его жизнь и дела 
были  по‐Божьему  сверхъестественно  необычны.  Даже  если  казалось,  что  ничего  не  имел,  Павел  знал,  что  всем 
обладает.  Он  это  знал  от Духа  Святого,  Который  Сам  учил  его.  Павел  знал,  что  имеет  власть  от  Иисуса  над  бесами, 
немощью  и  болезнями.  И  весь  ад  это  тоже  знал.  Бесы  говорили:  «Иисуса  знаю,  Павла  знаю…»  поскольку  Павел 
применял власть, которую получил от Господа. И бесы повиновались ему. Павел ходил в силе Духа Святого. 

 
Деян.19:11‐16 
11. Бог же творил немало чудес руками Павла, 
12. Так что на больных возлагали платки и опоясания с тела его, и у них прекращались болезни, и злые 
духи выходили из них. 
13. Даже некоторые из скитающихся Иудейских заклинателей стали употреблять над имеющими злых духов 
имя Господа Иисуса, говоря: заклинаем вас Иисусом, Которого Павел проповедует. 
14. Это делали какие‐то семь сынов Иудейского первосвященника Скевы. 



15. Но злой дух сказал в ответ: Иисуса знаю, и Павел мне известен, а вы кто? 
16. И бросился на них человек, в котором был злой дух, и, одолев их, взял над ними такую силу, что они, 
нагие и избитые, выбежали из того дома. 

 
Жизнь  Павла  была  испытанием  великой  веры.  Павел  умел  без  страха  смотреть  смерти  в  лицо.  И  когда  она 

пришла,  Павел  только  отряхнулся  от  смерти  и  вернулся  проповедовать  в  тот  город,  где  его  только  что  побили 
камнями  и  вынесли  вон.  Наверняка  он  знал,  что  явно  не  она  имеет  над  ним  власть.  Благодать  над  ним 
потрудилась. Это факт. С нами та же благодать. Павел писал: 

 
2Кор.13:13  
Благодать Господа нашего Иисуса Христа, и любовь Бога Отца, и общение Святаго Духа со всеми вами. 
Аминь. 

 
Обратите  внимание,  «общение  Святого  Духа».  Дух  Святой  желает  с  нами  общаться.  Мы  также  должны  этого 

желать.  Никто  другой  нам  не  откроет  Слово  Божье.  (Библия  написана  людьми  под  вдохновением  Святого  Духа.) 
Никто другой не защитит нас и не исцелит. Все чудеса исцеления и освобождения происходят на земле силой Духа 
Святого – третьей Ипостаси Троицы. Он – Бог, Который всегда с нами на земле. Он – Обетование, Дар, Печать, Залог 
нашего спасения… 

Каждый  из  нас  должен  иметь  этот  Дар,  чтобы  научиться  давать  свободу  силе  Святого  Духа,  нашего  Учителя, 
обитающего внутри нас. Он желает молиться час за часом, поведая наши тайны Отцу и тайны Отца – нам. Молитва на 
иных  языках  всегда  приносит  добрые  плоды.  Если  мы  ежедневно  уделяем  время  молитве  на  иных  языках,  наша 
жизнь преображается в духе, душе и теле. Мы преображаемся в соответствии с истиной о нас. Истина в том, что мы 
исцелены  уже 2000  лет.  Требуется  преображение.  И  это  работа Духа  Святого  в  нас.  Наша  работа –  уделить  этому 
время. Молиться 10 минут в день на языках – это слишком мало! Рак работает над телом человека все время! Дьявол 
работает над планом вашего убийства 24 часа в сутки и 7 дней в неделю. Но у нас с вами есть благодать – все время 
быть  в  присутствии  и  под  защитой Духа  Святого. Мы  должны  заряжаться  от  Духа  Святого  и  Слова жизни  каждый 
Божий день.  

 
Иуд.1:20,21 
20. А вы, возлюбленные, назидая себя на святейшей вере вашей, молясь Духом Святым, 
21.  Сохраняйте  себя  в  любви  Божией,  ожидая  милости  от  Господа  нашего  Иисуса  Христа,  для  вечной 
жизни. 
 

Когда я общаюсь с людьми,  которые больны,  но верят в Божественное исцеление,  у меня единственный 
вопрос: «Вы крещены Духом Святым?» Этот же вопрос задавал Павел ученикам в Ефесе.  

 
Деян.19:2 
Сказал им: приняли ли вы Святого Духа, уверовав? Они же сказали ему: мы даже и не слыхали, есть ли Дух 
Святой. 
 

Когда мы  крещены Духом  Святым,  Он  нас  ведет  по  этой  земле  и  воспитывает  в  духе  веры.  У  меня  не  было 
собственных сил, или,  как  говорят,  силы воли, противостать раку или алкоголизму. Вся сила у Него. И Он нам ее 
передает. У нас всегда есть защита. Бог сказал: «Никогда не оставлю и не покину». С нами во все дни до скончания 
века  Дух  Святой.  Мы  Им  запечатлены.  Он  с  нами,  чтобы  провести  нас  по  жизни  до  конца  наших  дней 
исполненными  Его  силой,  наученными  противостоять  всякой  болезни,  выросшими  в  вере  и  принявшими  все 
обетования, как сонаследники Иисуса Христа… чтобы передать нас в руки Отца.  

Без Него мы заблудимся и вряд ли устоим. Позвольте Духу Святому сделать вас сильными верующими, чтобы 
вы могли взять верой свое исцеление, освобождение детей и все другие обетования, которые Отец Небесный вам 
приготовил.  Одним из  важнейших  ключей  к мощной  вере,  способной  изгонять  дьявола  и  его  болезни,  является 
молитва на иных языках.  

Из книги Дэйва Роберсона «Сила, рожденная Духом» (стр. 205, стр. 228). 



Единственной  преградой,  стоящей  между  нами  и  всевозможными  чудесами,  является  ограниченный 
образ мышления. С таким мышлением вера бессильна, точнее сказать, с таким мышлением ее нет. Такое 
мышление сопровождают несбыточные надежды, страхи и страдания... 

Святой  Дух  обязательно  заменит  этот  беспорядок  такой  крепкой  надеждой,  которую  вера 
воплотит  в  реальность.  Но  мы  должны  быть  послушны  Его  руководству,  когда  Он  начнет 
выкорчевывать  это  пагубное мышление,  а  иначе мы останемся  пленниками  этой невидимой тюрьмы 
до конца своих дней. 

 
Мне кажется, к этому, кроме молитвы, добавить нечего. 
 
Помолитесь вместе со мной. 
Дорогой Отец! Я прошу Тебя, исполни меня Духом Святым! Наполни меня силой Своего Духа, чтобы мне было 

возможно противостоять всем немощам, болезням и другим проклятьям этого мира. На основании Евангелие 
от Луки 11:13 я верю, что Ты даешь Духа Святого всем, просящим у Тебя.  

Верой я принимаю крещение Духом Святым. Я верю также, что заговорю на иных языках, как Ты, Дух Святой, 
дашь  мне  провещевать.  Я  не  останусь  прежним.  Верой  я  принимаю  силу,  благодаря  которой    буду  иметь 
способность противостоять любым делам дьявола в моей жизни, а также благовествовать нищим, исцелять 
сокрушенных сердцем, проповедывать пленным освобождение, слепым – прозрение, отпускать измученных на 
свободу… во имя Господа Иисуса Христа.  

Верой говорю: Дух Господа Бога на мне! И Он помазал меня!  
Аминь! 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Глава 9 

Се, даю вам власть 
 
 
 
 
 

Лук.10:19 
Се, даю вам власть наступать на змей и скорпионов и на всю силу вражью, и ничто не повредит вам... 

 
 

Согласно Божьей воле мы являемся носителями Его власти,  Его авторитета,  Его всеоружия,  которые Он оставил 
нам всем,  чтобы противостоять любому врагу на этой земле. Понимая эту власть, мы не будем ничего ожидать от 
себя. Мы будем верить в силу Бога.  



В трех Евангелиях (от Матфея, Марка и Луки) описан день, когда Иисус дал Своим ученикам власть и повеление 
изгонять демонов и исцелять больных.  

В 9‐й главе Евангелия от Матфея Иисус как Учитель демонстрирует проявление власти и высвобождение чудес 
силой  Духа  Святого.  Он  показал  одно  за  другим  недоступные  для  понимания  чудеса:  Он  поднимает  на  ноги 
расслабленного  (парализованного),  Он  исцеляет  женщину  с  12‐летним  кровотечением,  Он  воскрешает  мертвую 
девочку, Он дает глаза слепым, Он изгоняет бесов из немого бесноватого, после чего освобожденный заговорил. И 
это все – из описанных чудес. Помимо этого Он учит в синагогах, проповедует Евангелие Царствия, исцеляет всякую 
немощь и болезнь в людях, которые ходили за Ним толпами. Всякую!  

И в 10‐й главе Евангелия от Матфея ученики получают от Иисуса власть, чтобы делать то же самое. 
 
Матф.10:7,8 
7. Ходя же, проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное; 
8.  Больных  исцеляйте,  прокаженных  очищайте,  мертвых  воскрешайте,  бесов  изгоняйте;  даром 
получили, даром давайте. 
 

Обратите внимание, что исцеление, очищение, воскрешение… – все через запятую. Бог также силен исцелить, как 
и  воскресить  из  мертвых.  Он  силен  силой  Духа.  Теперь  Дух  Господа  Бога  на  нас.  И  уверовавших  в  это  обязаны 
сопровождать знамения. 

 
Мар.16:17,18,20 
17.  Уверовавших  же  будут  сопровождать  сии  знамения:  именем  Моим  будут  изгонять  бесов;  будут 
говорить новыми языками; 
18. Будут брать змей; и если что смертоносное выпьют, не повредит им; возложат руки на больных, и 
они будут здоровы… 
20. А они пошли и проповедовали везде, при Господнем содействии и подкреплении слова последующими 
знамениями. Аминь. 
 

Иисус дал нам повеление, которое отражает повеление, полученное Им от Отца, о котором мы читаем в книге 
пророка Исаии. 

 
Ис.61:1‐3 
1. Дух Господа Бога на Мне, ибо Господь помазал Меня благовествовать нищим, послал Меня исцелять 
сокрушенных сердцем, проповедовать пленным освобождение и узникам открытие темницы, 
2. Проповедовать лето Господне благоприятное и день мщения Бога нашего, утешить всех сетующих, 
3. Возвестить сетующим на Сионе,  что им вместо пепла дастся украшение,  вместо плача –  елей радости, 
вместо унылого духа –  славная одежда,  и  назовут их  сильными правдою,  насаждением Господа во  славу 
Его… 

 
Это  повеление  предваряло  то,  что  должно  было  произойти  после  того,  как  Иисус  завершит  Свою  работу  на 

Голгофском кресте и даст Своим последователям ни с чем не сравнимый дар крещения в Святом Духе. Все чудеса, 
совершенные Иисусом на земле, были служением не Бога, но человека, действовавшего в дарах Святого Духа. Это 
проявление духовных даров Духа доступно людям и в наше время. Вы верите в то, что говорит Иисус? 

 
Иоан.14:12  
Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он сотворит; и больше сих 
сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду. 

 
Вам может показаться, что Господь не наделил вас властью, что дары Духа Святого не для вас… Но пока вы в 

этом мире – вам придется научиться действовать как власть имеющим и творить дела Господни. Иначе вы рано или 
поздно погибните,  так как сила греха, болезней, эпидемий атакуют постоянно. И если вы отказываетесь применять 
эту силу и власть (т. е. сражаться) – вас захлестнут разрушающие и грязные потоки этого мира. И хотя мы в мире, мы 



не от мира.  Сатана заправляет на  земле многим,  но не мною. Он не управляет Церковью. Он не  господствует над 
нами. Мы должны господствовать над ним. Мы имеем власть над ним. Иисус сказал:  

 
Лук.10:19 
Се, даю вам власть наступать на змей и скорпионов и на всю силу вражью, и ничто не повредит вам. 
 

Вся  власть,  данная  Иисусом,  должна  проявляться  через  Церковь,  т.  е.  через  нас,  поскольку  Сам  Иисус  не 
присутствует здесь лично в Своем физическом теле. Он живет теперь в нас Духом Святым. 

Матф.28:18‐20 
18. И, приблизившись, Иисус сказал им: дана Мне всякая власть на небе и на земле. 
19. Итак, идите, научите все народы, крестя их во имя Отца и Сына и Святого Духа, 
20. Уча их соблюдать все, что Я повелел вам; и се, Я с вами во все дни до скончания века. Аминь. 
 

Мы имеем власть – осознаем мы это или нет.  
Наиболее  полно  о  власти  верующего  говорится  в  Послании  Павла  к  Ефесянам.  В  конце  1‐й  и  3‐й  глав  есть 

помазанные Духом молитвы. Эти молитвы относятся к нам сегодня точно так же, как и к верующим в Эфесе, потому 
что они были написаны под водительством Духа Святого. 

 
Еф.1:16‐23 
16. Непрестанно благодарю за вас [Бога], вспоминая о вас в молитвах моих, 
17.  Чтобы Бог  Господа  нашего Иисуса  Христа,  Отец  славы,  дал  вам Духа  премудрости и  откровения  к 
познанию Его, 
18.  И  просветил  очи  сердца  вашего,  дабы  вы  познали,  в  чем  состоит  надежда  призвания  Его,  и  какое 
богатство славного наследия Его для святых, 
19. И как безмерно величие могущества Его в нас, верующих по действию державной силы Его, 
20. Которою Он воздействовал во Христе, воскресив Его из мертвых и посадив одесную Себя на небесах, 
21. Превыше всякого  начальства, и власти, и силы, и господства, и всякого имени, именуемого не только в сем 
веке, но и в будущем, 
22. И все покорил под ноги Его, и поставил Его выше всего, главою Церкви, 
23. Которая есть Тело Его, полнота Наполняющего все во всем. 
 
Еф.3:14‐19 
14. Для сего преклоняю колени мои пред Отцом Господа нашего Иисуса Христа, 
15. От Которого именуется всякое отечество на небесах и на земле, 
16. Да даст вам, по богатству славы Своей, крепко утвердиться Духом Его во внутреннем человеке, 
17. Верою вселиться Христу в сердца ваши, 
18. Чтобы вы, укорененные и утвержденные в любви, могли постигнуть со всеми святыми, что широта 
и долгота, и глубина и высота, 
19.  И  уразуметь  превосходящую  разумение  любовь  Христову,  дабы  вам  исполниться  всею  полнотою 
Божиею. 

 
Из книги Кеннета Е. Хейгина «Власть верующего».  
Нам нужно иметь этого духа премудрости и откровения о Христе и Его Слове, если мы хотим расти. Мы 

не получим это через свой ум. Это должно быть открыто нам Святым Духом …  
В  результате  своих  исследований  я  пришел  к  выводу,  что  мы  как  Церковь  имеем  такую  власть  на 

земле,  которую  мы  еще  не  осознали,  –  власть,  которую  мы  не  используем  …  Очень  немногие  из  нас 
прикоснулись к краю этой власти, но перед возвращением Иисуса будет целая группа верующих, которые 
воспользуются своей властью. Они будут знать, что им принадлежит по праву, и они совершат то дело, 
которое Бог предусмотрел для них.  

 
Почему  люди,  получившие  свое  исцеление  на  церковном  собрании,  где  действуют  дары Духа,  впоследствии 

теряют  то,  что  получили?  Да  потому,  что  у  людей нет  основания  веры,  и  дьявол  снова  приходит  с фальшивыми 



симптомами и снова делает их заручниками болезней. Почему они теряли исцеление? Потому что они не знали 
своей власти. Они не знали, как удержать то, что имели. Мы наносим поражение дьяволу тогда, когда у нас есть 
фундамент  Слова  Божьего,  и  мы  поступаем  и  живем  по  этому  слову.  Слово  Божье  учит  нас,  как  противостоять 
дьяволу и его болезням. 

 
1Пет.5:9 
Противостойте ему твердою верою… 

Уровень нашей веры прямо пропорционально зависит от того, насколько Слово Божье обитает в нашем сердце, 
т. е. то слово, которое для нас является реальностью и в котором мы пребываем ежедневно. 

Нам нужно научиться брать власть, чтобы утверждать победу Христа. 
 
Из книги Махеша Чавды «Скрытая сила молитвы и поста» (стр. 61). 
Где же армия? 
Техасские  рэйнджеры,  которые  поддерживали  законность  и  порядок  на  Старом  Западе,  как‐то  раз 

сами  перестали  соблюдать  закон.  Шериф  одного  техасского  городка  послал  срочную  телеграмму 
командованию  рэйнджеров,  которая  гласила:  «Пошлите  армию!  Люди  превращаются  в  сброд.  Они 
бунтуют,  и  анархия  грозит  нам  уничтожением!»  Вскоре  он  получил  немногословный  ответ: 
«Встречайте  четырехчасовой  поезд».  На  следующее  утро  встревоженный  шериф  и  еще  более 
встревоженный  майор  стояли  на  платформе  и  ждали  прибытия  поезда.  Вскоре  они  увидели,  как  всего 
лишь один техасский рэйнджер молча вышел из вагона на платформу, держа в руке свой винчестер. Эти 
двое горожан ошеломленно перевели свой взгляд с рэйнджера на удаляющийся поезд, а когда он исчез из 
вида,  их  лица  начали  бледнеть.  Они  подошли  к  рэйнджеру  и  с  тревогой  спросили:  «Где  же  армия?» 
Рэйнджер посмотрел им в глаза и многозначительно произнес: «Один мятеж – один рэйнджер».  

Это было все, что требовалось, потому что рэйнджер знал, кто он есть, кого представляет, а также 
ощущал всю меру своей власти как представителя закона.  

Мои  слова  к  вам  совершенно  просты: «Бог  приготовил  для  вас  персональный  бунт,  рэйнджер.  Ваша 
задача  почувствовать  то,  что  Бог  чувствует  к  окружающему  миру,  и  после  этого  что‐то  сделать. 
Согласно Божьей воле вы являетесь носителем Его власти. Его авторитета. Его всеоружия…» 

Из книги Кеннета и Глории Коуплендов «Стремясь к Его присутствию» (18 января). 
Бог дал вам власть в нашей жизни точно так же, как Он дал власть Адаму в Эдемском саду. У вас есть 

власть  над  вашей  семьей  и  домом.  Но  если  вы  не  используете  свою  власть,  дьявол  придет  и  овладеет 
вашим садом, как он овладел садом Адама. 

Когда мы с Кеннетом только родились свыше, мы  не понимали этого. Мы просто продолжали попадать 
в  те  же  проблемы,  что  и  до  рождения  свыше.  Мы  были  такими  же  бедными  и  больными,  как  и  все 
остальные люди в мире. 

Конечно,  мы  знали,  что  Бог  совершает  чудеса.  Кеннет  лично  видел  их,  работая  пилотом  и  летая  с 
Оралом  Робертсом  на  его  служения  исцеления.  Когда  они  проводили  собрания,  в  обязанности  Кеннета 
входило подготовить людей в инвалидной палатке к приходу Орала Робертса, который служил им. 

Инвалидная  палатка  была  местом,  куда  приходили  настолько  больные  люди,  что  они  не  могли 
находиться на общем собрании. Большинство из них были в инвалидных колясках или на последней стадии 
какой‐то неизлечимой болезни. 

Но  когда  брат  Робертс  возлагал  на  них  руки,  Кеннет  видел  удивительные  чудеса.  Одна  женщина 
выплюнула раковую опухоль прямо на пол. Девочка, которую принесли привязанной к специальным носилкам, 
поскольку она была полностью парализавана, просто вскочила, когда брат Робертс коснулся ее, и побежала, 
будучи полностью исцеленной.  

Кеннет  видел  эти  чудеса  своими  собственными  глазами.  Но  знаете  что?  Они  ничего  не  сделали  для 
нашей  семьи.  Наша  жизнь  изменилась  только  тогда,  когда  мы  услышали,  что  Иисус  взял  на  Себя  наши 
болезни и понес наши недуги. 

Когда мы  увидели  в  Слове Божьем,  что  у  нас  есть  власть над болезнями,  и  начали  провозглашать 
это,  тогда  в  нашу  жизнь  пришла  свобода.  Когда  мы  осознали,  что  мы  не  больные,  пытающиеся 
исцелиться, а это дьявол пытается украсть наше здоровье, мы начали применять власть и говорить: 
«Дьявол, вон отсюда!» И он убегал, забирая с собой свои болезни. 



Конечно,  замечательно  видеть,  как  Бог творит  чудеса.  Но  вы  не  сможете жить  на  чудесах  изо  дня  в 
день.  Ваша  жизнь  изменится,  когда  вы  возьмете  власть,  принадлежащую  вам  по  Слову  Божьему,  и 
высвободите эту власть своими устами. Если вы сделаете это, вы сможете держать дьявола под своими 
ногами, где ему и место.  

 
Если вы сегодня нуждаетесь в исцелении, вы должны овладеть им. Вы должны стать на Слово Божье и сказать: 
 
Во имя Иисуса! Исцеление принадлежит мне. Дьявол не украдет его у меня. Оно мое. Бог дал мне власть над 

бесами, болезнями и смертью. Поэтому я беру власть над всякой ситуацией, которая не соответствует обо 
мне Слову Божьему.  

 
Слушай меня,  сатана!  Именем Иисуса  Христа  из  Назарета  я  связываю тебя  и твои  симптомы  болезни  в 

моей  жизни,  ибо  имею  власть  наступать  на  всякого  из  твоей  вражьей  силы.  И  ничто  не  повредит  мне.  Я 
противостою  тебе  твердою  верою.  Моя  вера  –  Иисус,  искупивший  меня  от  клятвы  закона  Своею  Кровью, 
победивший  рак,  СПИД,  смерть,  ад…  Я  в  Нем.  И  я  в  Его  победе.  И  каждая  клеточка моего тела,  духа  и  души 
живут по закону Духа жизни во Христе Иисусе. Я в Нем имею целостность. Я имею божественное здоровье как 
новый человек,  который исцелен Его ранами. Я провозглашаю свое тело исцеленным,  работающим по закону 
духа жизни, я провозглашаю своих детей спасенными, наученными Господом, я говорю верою, что я и дом мой 
будем служить Господу. Я утверждаю,  что все мои нужды восполнены Иисусом Христом. Я ни в чем не имею 
недостатка.  Я  соглашаюсь  со  Словом  Божьим  во  всех  сферах  моей  жизни!  Я  провозглашаю  тебя,  сатана, 
бессильным  и  безвластным,  ибо  Иисус  лишил тебя  силы  и  власти.  Ты  обезврежен.  И  я  в  это  верю.  Ни  одно 
орудие, сделанное против меня, не будет успешно.  

Благодарю Бога моего, даровавшего такую власть человеку.  
Аминь! 
 
 
 
 
 
 
 

Глава 10 

Не греши больше, чтобы 
не случилось чего хуже 

 
 
 
 
 
 

Иоан.5:1‐14  
1. После сего был праздник Иудейский, и пришел Иисус в Иерусалим. 
2.  Есть же  в Иерусалиме  у  Овечьих  [ворот]  купальня,  называемая  по‐еврейски  Вифезда,  при  которой  было 
пять крытых ходов. 
3. В них лежало великое множество больных, слепых, хромых, иссохших, ожидающих движения воды, 
4. Ибо Ангел Господень по временам сходил в купальню и возмущал воду, и кто первый входил [в нее] по 
возмущении воды, тот выздоравливал, какою бы ни был одержим болезнью. 
5. Тут был человек, находившийся в болезни тридцать восемь лет. 



6. Иисус,  увидев его лежащего и  узнав,  что он лежит уже долгое время,  говорит ему:  хочешь ли быть 
здоров? 
7. Больной отвечал Ему: так, Господи; но не имею человека, который опустил бы меня в купальню, когда 
возмутится вода; когда же я прихожу, другой уже сходит прежде меня. 
8. Иисус говорит ему: встань, возьми постель твою и ходи. 
9. И он тотчас выздоровел, и взял постель свою и пошел. Было же это в день субботний. 
10. Посему Иудеи говорили исцеленному: сегодня суббота; не должно тебе брать постели. 
11. Он отвечал им: Кто меня исцелил, Тот мне сказал: «возьми постель твою и ходи». 
12. Его спросили: кто Тот Человек, Который сказал тебе: «возьми постель твою и ходи»? 
13. Исцеленный же не знал, кто Он, ибо Иисус скрылся в народе, бывшем на том месте. 
14.  Потом  Иисус  встретил  его  в  храме  и  сказал  ему:  вот,  ты  выздоровел;  не  греши  больше,  чтобы  не 
случилось с тобою чего хуже. 

 
 
«Чего хуже» – прежде всего касается болезней. И в конечном счете – смерти (т.е. хуже некуда). 
 
Рим.6:23  
Ибо возмездие за грех – смерть, а дар Божий – жизнь вечная во Христе Иисусе, Господе нашем.  
 

Исцеленный  в  Вифезде  выздоровел  –  исцелилась  его  плоть,  которая  находилась  в  болезни  38  лет.  Плоть 
страдает, так как человек грешит. Грех и болезни идут рука об руку. Это прямая связь:  грех – болезнь – смерть. А 
грешим мы потому,  что нас  провоцирует  плоть. Она же и  страдает  в  болезнях. Она  всегда противится духу  (в  том 
случае,  если  дух  обновлен,  перешел  из  смерти  в  жизнь,  т.е.  если  человек  рожден  свыше).  Если  человек  не 
подключен к жизни – его дух мертвый, он не реагирует на разрушение своего тела. 

«Иди, и не греши больше!» Впервые я услышала эту фразу в 1999 году, когда в пьяном угаре попала под руку 
пастора, которая знала Бога. Она верила Богу. И Бог ее знал. Она помолилась за меня и приняла мое освобождение 
от Бога. Мой разум был необновленным, моя плоть противилась духу пастора. Не поверив Богу, я снова согрешила, 
и случилось, как написано, «чего хуже». Согрешив снова, я открыла дверь для сатаны, и он ворвался, чтобы ударить 
по самому дорогому. Моего сына привезли из школы в шоковом состоянии – одна нога полностью была в гипсе. На 
ровном месте в спортзале ребенок так упал, что принял на свое тело двойной перелом. И я понимала, что именно я 
это допустила! Я послужила сатане на руку! Это из‐за меня сейчас страдает мой самый любимый человек на земле! 
Меня  захлестнуло  чувство  вины, моя душа разрывалась на  части,  я  страдала от  этого осознания больше,  чем от 
тяжелого похмелья. Я упала перед Богом сокрушенная… В тот день я умирала для греха. Бог привлек меня к Себе. 
Исцелил моего сына. Не в один день. В то время у меня было только два места нахождения: у кровати сына и в 
церкви.  Бог  исцелял  мою  больную  душу  и  взращивал  веру  в  Его  Слово.  Он  взял  под  свой  покров  мой  дом  и 
преградил путь ангелу‐губителю.  

 
Я  верю,  что Мариам  покрылась  проказой  в  один миг.  Я  также  верю,  что  по  сердечной молитве Моисея  она 

через  семь  дней  была  абсолютно  исцелена.  Причиной  появления  проказы  на  теле  Мариам  было  согрешение 
против человека и Бога (см.Числ. 12 гл.). 

Еще одна поучительная история упоминается в трех местах Библии (2Парал.32:24‐26; Ис.38:9‐12; 4Цар.20:1‐5). В 
Писаниях  сказано,  что  за  всякой болезнью  стоит  причина.  Болезнь  Езекии была  смертельной,  ибо  он  попал  под 
действие  закона  греха.  Бог  не  собирался  убивать  Езекию  и  не  посылал  ему  болезни.  Болезнь  была  следствием 
греха.  

 
1Иоан.3:14 
Мы знаем, что мы перешли из смерти в жизнь... 
 
Иоан.3:16  
Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий верующий в Него, не погиб, но 
имел жизнь вечную.  



 
Ибо так возлюбил Бог мир… Он освободил нас от силы греха. Он не просто освободил нас и оставил один на 

один  с  этим  греховным  миром.  Весь  старый  Завет  демонстрирует  тот  факт,  что  человеку  невозможно  своими 
усилиями освободиться от пороков. Адам согрешил и умер. У Каина уже на пороге лежал грех  (см.Быт.4:7). Что 
говорить  о  последующих  за  ним  поколениях?  За  каждый  совершенный  грех  они  носили  и  носили,  носили  и 
носили… вместо себя жертвы козлов и баранов, чтобы болезни и немощи не разрушили их тела. Кровь жертвенных 
животных лишь покрывала всякий грех во плоти, и приходило временное исцеление. Но кровь животных не могла 
очистить  человеческой  совести,  и  грех  опять  проявлялся,  тела  разрушались  и  их  души  по‐прежнему  оставались 
больными. Проведите параллель с нынешним временем. Что нового? Мы ходим и ходим по врачам, жертвуем и 
жертвуем  своим  временем,  носим  и  носим  кому‐то  приношения…  чтобы  хоть  как‐то  остаться  в  живых.  Ни 
лекарства,  ни  тем  более  хирургическое  вмешательство  не  могут  сделать  совершенным  ваше  тело.  Какой  бы 
хороший протез ни был – он не может заменить здоровый орган. Жертвоприношение продолжается… 

Душа  человека  находится  в  крови  и  не  было  души,  кровь  которой  не  была  бы  заражена  грехом.  Весь мир 
лежал  во  грехе.  Весь  мир  был  под  проклятием.  Природа  крови  переходила  от  отца  к  детям.  А  вместе  с  ней 
переходил  и  грех.  Так  продолжалось  до  дня  пришествия  Иисуса  Христа  –  Сына  Божьего.  Он  был  зачат  Духом 
Святым, и Его Кровь не была заражена грехом. Он приходил, чтобы отдать Свою Кровь как жертву за наши грехи. 

 
1Пет.2:24  
Он  грехи  наши  Сам  вознес  телом  Своим  на  древо,  дабы  мы,  избавившись  от  грехов,  жили  для  правды: 
ранами Его вы исцелились.  

 
Где есть искупление от грехов – там нет места болезням, немощам, нищете и другим проклятиям.  
 
Пс.106:17‐21  
17. Безрассудные страдали за беззаконные пути свои и за неправды свои; 
18. От всякой пищи отвращалась душа их, и они приближались ко вратам смерти. 
19. Но воззвали к Господу в скорби своей, и Он спас их от бедствий их; 
20. Послал слово Свое и исцелил их, и избавил их от могил их. 
21. Да славят Господа за милость Его и за чудные дела Его для сынов человеческих! 

 
«Послал слово Свое». Кто есть Слово? Иисус – Слово Божье. Бог послал Его в подобии плоти человеческой как 

жертву умилостивления за наши грехи. Жертва была принесена. Мы искуплены. И теперь свободны. 
 
Евр.10:10 
По сей‐то воле освящены мы единократным принесением тела Иисуса Христа. 

 
Жертвой Иисуса Христа мы спасены от  вечных мук,  от  ада; мы исцелены от болезней и немощей;  нет  такого 

проклятия,  от  которого  Он  нас  не  искупил.  Ни  одно  орудие  сатаны  не  имеет  силы  над  нами  и  членами  нашей 
семьи. Иисус дал нам власть, и Дух Святой постоянно учит нас, как применять эту власть; Он учит нас верить Слову 
и жить верой, а не видением; Он учит нас ходить в Божественном здоровье, за которое заплачено Кровью.  

 
Иоан.8:31 
Тогда  сказал  Иисус  к  уверовавшим  в  Него  Иудеям:  если  пребудете  в  слове  Моем,  то  вы  истинно Мои 
ученики... 
 
Иоан.15:7 
Если пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут, то, чего ни пожелаете, просите, и будет вам. 
 
1Иоан.2:24 
Итак, что вы слышали от начала, то и да пребывает в вас; если пребудет в вас то, что вы слышали от 
начала, то и вы пребудете в Сыне и в Отце. 



Пребывать  в  Слове  –  это  значит  проводить  время  с  Богом.  Когда  мы  погружаемся  в  Библию,  Дух  Святой 
открывает  нам  тайны,  сокрытые  в  Слове  Божьем.  Он  открывает  нам истину,  которая  делает  нас  свободными от 
всякого неустройства этого мира. Он уже отделил нас от этого мира, где господствует зло. Мы должны на‐учиться 
господствовать  над  ним,  ибо  Иисус  оставил  нам  власть  над  бесами,  болезнями  и  смертью.  Если  мы  не  будем 
применять эту власть, ее будет применять сатана. Каждый, кто Христов, исследуй Писания: Бог оставил нам силу и 
власть,  чтобы жить  победоносной жизнью.  С  этой  силой мы  становимся  неуязвимыми  для  греха. Мы  способны 
противостоять греху, так как сила его разрушена на Голгофе. Зная эту истину, веря Слову, мы применяем данную 
нам власть. Мы умерли для греха, чтобы ходить в истине. И если мы ходим в Его свете, то всякая тьма отступает с 
ее болезнями и злом.  

 
Рим.6:2 
Мы умерли для греха: как же нам жить в нем? 

 
Бог  дал  нам  силу  противостоять  греху  и  жить  в  святости.  Эта  сила  –  в  Духе  Святом.  Когда  мы  покорны Духу 

Божьему, смиренны сердцем, ищем Его лица – мы в Его власти. И Он воспитывает нас и назидает. Он учит нас не 
грешить, Он обличает нас. И мы способны слышать Его голос, когда мы внимательны к Нему, когда мы пребываем 
в Его присутствии. Но когда мы отдаляемся, увлеченные суетой, Его место в нашей жизни занимает мирской дух. И 
мы становимся уязвимыми для греха, а значит, и для болезней. 

 
Гал.5:16 
Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять вожделений плоти... 
 
Иак.4:7,8,11 
7. Итак, покоритесь Богу; противостаньте диаволу, и убежит от вас. 
8. Приблизьтесь к Богу, и приблизится к вам; очистите руки, грешники, исправьте сердца, двоедушные. 
11. Не злословьте друг друга, братия… 

Учение Духа Святого через Послание Иакова можно читать от начала до конца в назидание до тех пор, пока 
это слово не воплотится в нас. Пока наша плоть не умрет для греха под этим словом. А мы знаем, что Слово 
всегда  живое.  И  оно  действует  в  соответствии  с  тем,  что  несет.  Слово  об  очищении  очищает  нас,  слово  об 
исцелении  –  исцеляет.  И  пока  мы  не  позволим  совершиться  внутренним  процессам,  вряд  ли  что‐то 
кардинально изменится снаружи.  

Бог‐Отец  всем  сердцем желает,  чтобы мы преобразились  в  Его  светлый образ.  Его жизнь  течет  через наше 
новое естество. Он принимает нас безусловно такими, какие мы есть. Он принимает нас в Сына, Иисуса Христа. 
Мы  крестимся  в  Иисуса. Мы  погружаемся  в  Него.  И  океан  Божьей  любви  отшлифовывает  нас,  вымывает  весь 
накопившийся мусор ежедневно и мы становимся такими, какими должны быть. 

Святость –  это жизнь для Господа. Мы просто не можем себе позволить жить  так,  как живут все остальные в 
этом мире. Необходимо упорство и усилие, чтобы противостоять соблазнам и законам этого мира. Надо понимать, 
что это процесс длиною в жизнь на этой земле. 

Мы  остаемся  Божьими  детьми  благодаря  Иисусу,  искупившему  нас,  даже  если  согрешаем.  Иисус  навсегда 
остается нашим Целителем. 

 
1Иоан.2:1 
Дети мои!  сие пишу вам, чтобы вы не согрешали; а если бы кто согрешил, то мы имеем ходатая пред 
Отцом, Иисуса Христа, праведника... 

 
Согрешив  и  искренне  покаявшись,  мы  не  потеряем  спасения.  Кровь  Иисуса  Христа  смывает  всякий  грех  и 

уничтожает память о нем так, как будто греха не было. 
 
Иер.31:34  
…Я прощу беззакония их и грехов их уже не воспомяну более. 
1Иоан.1:9 



Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи наши и очистит нас от 
всякой неправды. 

 
Иисус,  будучи нашим Первосвященником,  ходатайствует перед Отцом за нас.  У Него,  нашего Господа,  вечная 

власть прощать наши грехи. Там, где прощаются грехи, там исцеление от болезней.  
Иисус  простил  грехи  человека  у  Вифезды,  иначе  исцеления  не  произошло  бы.  Поэтому  Иисус  сказал:  «Не  греши 

больше».  Если разрушается источник болезни –  грех,  то  разрушается и  сама болезнь. Мы читаем,  что 38  лет  человек 
страдал от последствия своих грехов, болезнь угнетала его тело, он был мучим бессилием… и однажды встреча с Тем, 
Кто имеет  власть прощать  грехи,  перевернула его жизнь. Он пережил  чудо исцеления.  А дальше? Иисус нашел его  в 
храме и предупредил: «Не греши больше, чтобы не случилось с тобою чего хуже».  

Бог прощает нас навсегда. Он так многомилостив! Его любовь к нам так велика! Так безусловна! Наш разум не 
может этого вместить. Но мы можем этому верить.  

Возможно, вы совершили ошибку: кого‐то не простили, кого‐то обидели, усомнились, раздражались, ссорились, 
уповали на человека… Вы даже не подозреваете, как близко в этот момент был к вам любящий и Всемогущий Бог с 
ответом для вас. Может, вы игнорировали Бога, Который стучался в ваше сердце? Вы ничего никому не сделали 
определенно плохого, просто жили для себя. Но если вы не отдали свою жизнь Иисусу и находитесь в этом мире, 
то должны знать, что этим миром правит сатана. И он имеет все права на вашу жизнь. Что делать? Перейдите под 
руку Божью! Он ждет вас. Покайтесь! Иначе болезнь с удовольствием будет использовать даже незначительный 
повод, чтобы войти в ваше тело и разрушить его. Поводом для приглашения болезни является грех.  

Говорю словами Петра. 
 
Деян.2:37,38 
37. …что нам делать, мужи братия? 
38.  Петр же  сказал им:  покайтесь,  и  да  крестится  каждый из  вас  во  имя Иисуса Христа для прощения 
грехов; и получите дар Святого Духа. 

 
Освободитесь  от  греха!  Бог  говорит,  что  готов  простить!  Зачем  вам нести  на  себе  последствия  грехов?  Зачем 

мучиться  в  болезнях?  Покайтесь,  чтобы  Он  мог  проявлять  Свою  исцеляющую  силу.  Для  Бога  наше  исцеление 
настолько важно, что Он готов остановить ради него солнце и луну, перевести тень на 10 ступенек… Он так любит 
отвечать на молитвы!  

 
Иак.4:8 
Приблизьтесь к Богу, и приблизится к вам; очистите руки, грешники, исправьте сердца, двоедушные. 

 
Приблизьтесь к Богу. В Его близости никакой грех не выживет. Вы станете свободны. Дух Святой, Который дан нам 

как обетование, научит, как жить правильно, чтобы взять свое исцеление, сохранить его, жить здоровыми и не грешить 
больше. Покаяние – это значит развернуться и идти в противоположном направлении. То есть – от греха подальше. Мы 
имеем прощение  грехов и жребий  с  освященными.  Но мы можем  это  потерять,  если будем  вести  греховный образ 
жизни.  

Снова и снова совершая грех, человек перестает слышать обличение Святого Духа. Тогда каменеет сердце.  
 
Евр.10:26  
Ибо если мы, получив познание истины, произвольно грешим, то не остается более жертвы за грехи... 

 
И это самое страшное, что только может быть. Потому что все остальное – Господь может поправить, исцелить, 

сотворить новое. Ад – реальное место. И это вечное место мучений и ужаса.  

 
Из книги Джона Г. Лейка «Власть над бесами, болезнями и смертью» (стр. 62).  
Во время молитвы сокрушайтесь в духе и не сдерживайте слез. Если ваши молитвы настолько глубоки, 

что вызывают на ваших глазах слезы,  это говорит о том,  что Бог ищет путь, по которому Он сможет 
войти в вашу жизнь. Кто из вас исповедовал свои грехи Богу, когда молился за свое исцеление? Кто из вас 



просил помочь освободиться от грехов и был искренен в своей просьбе? Кто из вас возлагал себя на Божий 
алтарь  с  полным  осознанием  своего  решения?  Именно  такие  действия  открывают  путь  Богу.  Божья 
колесница может свободно мчаться по дороге вашей жизни, если с нее будут убраны все камни. Да будет 
Господь благословен! 

 
Давайте вместе помолимся. 
Господь Иисус! Я верю, что Ты заплатил Своей Кровью за все мои грехи. И тем самым преградил путь в мою 

жизнь болезням и другим проклятиям этого мира. Моя жизнь теперь принадлежит Тебе, Господь. Наполни ее 
своим светом. Вытесни всякие тернии из моих мыслей, обнови меня в разуме. Я верю, что Ты хранишь меня как 
зеницу ока Своего. Зри, Господи, не на опасном ли я пути, чтобы вернуть меня на путь Твоей истины. «Окропи 
меня иссопом, и буду чист; омой меня, и буду белее снега» (Пс.50:9). 

Джон Г. Лейк молился так: «Дай мне силу совершать правильные поступки, а если я совершил злое, дай мне 
покаяться, исповедаться и восстановиться, чего бы это ни стоило».  

Аминь! 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Глава 11 

Где двое или трое собраны… 
 

Матф.18:20 
Ибо, где двое или трое собраны во имя Мое, там Я посреди них. 

 
Господь сказал: «Там, где двое или трое…» Он видит нас побеждающими в силе единодушия. Вопрос: в каком 

духе мы соединяемся и влияем друг на друга? А мы всегда влияем. Как? Духом. Если «Дух Господа Бога на мне…» – 
тогда  все  в  порядке.  Мы  организм  Иисуса  Христа,  Его  Тело.  Его  Кровь  циркулирует  в  нас,  соединенных  одним 
Духом,  и  очищает,  и  вымывает  всякое  инородное.  Он  вытесняет  мирской  дух,  который,  как  тернии,  заглушает 
слово жизни и победы во Христе.  



 
Чис.14:24  
Но раба Моего, Халева, за то, что в нем был иной дух, и он совершенно повиновался Мне, введу в землю, в 
которую он ходил, и семя его наследует ее... 
 
Чис.14:38  
Только  Иисус,  сын  Навин,  и  Халев,  сын  Иефонниин,  остались  живы  из  тех  мужей,  которые  ходили 
осматривать землю. 

Эти двое остались живы, так как «имели иной дух», который видит глазами Бога. Они дали место в своей жизни 
Духу Божьему управлять своими мыслями и чувствами. И они верили Богу больше, чем тому, что видели их глаза. 
Они смотрели на предлагаемую Богом землю Его глазами – глазами веры. Так же смотрит и Бог. Остальной народ 
жил видимым. Они говорили о ситуации то, что видели их испуганные глаза, и, понятное дело, не верили в победу. 
А  победа  уже  была  приготовлена.  Зачем  Богу  допускать  поражение?  Он  запланировал  победу.  Нужен  был  тот 
народ,  который  ее  возьмет.  Бог  предложил  народу  Израиля  сражение  веры.  У  каждого  был  выбор:  верить 
видимому или Богу? Провозглашать то, что видишь глазами, или согласиться со словом Бога? 

 
Чис.14:28,37  
28. Скажи им: живу Я, говорит Господь: как говорили вы вслух Мне, так и сделаю вам...  
37. Сии, распустившие худую молву о земле, умерли, быв поражены пред Господом… 
 

Худая молва – это те слова, которые не соответствуют Слову Бога. Имейте веру Божью! К какой компании вы 
сегодня примкнули? Всегда общество будет делиться на тех, кто ходит верою, и тех, кто ходит видением. Видение 
говорит: «Ты  неизлечимо  болен.  Ты  умрешь».  Вера  говорит: «Написано:  ранами Иисуса  я  исцелен».  Я  выбираю 
верить Слову Божьему вопреки тому, что вижу и чувствую. Все видимое – временно. Эти симптомы – временны. 
Мое исцеление есть! Оно – мое! Я верю, что имею его сейчас, а не тогда, когда мое тело с этим согласится. 

И всегда будут разные судьбы. Те, кто живет верою, имеют  другой дух. И этот дух видит глазами Бога.  
 
Из  статьи  Глории  Коупленд  «Общайтесь  с  верными»  (журнал  «Победоносный  Голос  Верующего»,  2008, 

апрель‐май, стр.5). 
Если  вы  хотите  жить  в  победе,  вам  нужно  общаться  с  людьми,  которые  знают  Бога.  Не  пытайтесь 

общаться с миром и жить как победитель. Это не будет работать. Мы получаем силу друг от друга. Мы 
также получаем друг от друга слабость. 

Если  вы  хотите  становиться  сильнее,  найдите тех,  кто  сильнее  вас  в  Господе,  и  общайтесь  с  ними.  Они 
поднимут вас. С другой стороны, если вы общаетесь с людьми, которые не живут для Бога и не доверяют Его 
Слову, они будут тянуть вас вниз. 
 
2Фес.3:1,2  
1. Итак, молитесь за нас, братия, чтобы слово Господне распространялось и прославлялось, как и у вас, 
2. И чтобы нам избавиться от беспорядочных и лукавых людей, ибо не во всех вера. 
 

Если вы общаетесь с людьми, которые все свое время ищут врачей, только и знают, что говорят о своих болезнях или 
придерживаются  мнения,  что  Божественное  исцеление  кануло  в  прошлое,  то  не  надейтесь  жить  в  Божественном 
здоровье.  Так у вас ничего не получится.  Если вы имеете отношение к  таким разговорам,  то  становитесь частью этого. 
Болезни  и  немощи  берут  вас  в  свою  компанию.  Сомнение  дружит  с  неверием,  неверие  дружит  с  беспокойством, 
беспокойство всегда влечет за собой страх. А страх открывает двери для всего нечистого, и мы выходим за территорию 
Бога,  когда  позволяем  страху  влиять на  нас: «Боюсь,  у меня начинается  простуда!..  Страшно подумать,  сколько  людей 
покосил этот грипп!» Да! Много людей. Но к тебе не приблизится. Бог обещает: НЕ ПРИБЛИЗИТСЯ!  

 
Пс.90:7  
Падут подле тебя тысяча и десять тысяч одесную тебя; но к тебе не приблизится… 
 



Не  ищите  сочувствующих,  соболезнующих,  плачущих  и  сомневающихся…  Иисус  не  допускал  присутствия 
плакальщиков там, где совершались Божьи чудеса. Держитесь тех, кто живет верою, кто сильный христианин, кто 
воздает Богу славу, кто исповедует слова победы. Сила исцеляющего Духа Божьего сходит только на слова победы 
и  веры.  На  дух  неверия  и  беспокойства  сбегаются  бесы.  Сомкните  щит  своей  веры  со  щитами  тех,  кто  знает 
наверняка, что говорит Господь о болезнях, немощах, бесах и смерти в вашей жизни. И Господь станет посреди вас 
как Великий Свидетель и Законодатель для умножения силы жизни. Достаточно двоих, чтобы отступила тьма…  

 
Еккл.4:12 
И если станет преодолевать кто‐либо одного, то двое устоят против него: и нитка, втрое скрученная, 
не скоро порвется. 
 
1Иоан.1:7  
Если  же  ходим  во  свете,  подобно  как  Он  во  свете,  то  имеем  общение  друг  с  другом,  и  Кровь  Иисуса 
Христа, Сына Его, очищает нас от всякого греха. 
 

Наш  враг  –  в  невидимом  мире.  Наши  орудия  –  не  плотские,  но  сильные…  Имеющий  глаза  –  да  видит.  А  не 
имеющий  мудрости  увидеть  –  да  просит  у  Бога,  дающего  ВСЕМ  просто  и  без  упреков.  Но  если  просит,  пусть  не 
сомневается, что получит (см.Иак.1:5‐8). Имеешь дерзновение поверить в невидимое – не сомневайся. Потому что то, 
о  чем  ты  просишь  Бога,  Он  даст  тебе  из  невидимого  измерения.  А  ты  должен  принять  из  невидимого.  По  вере. 
Праведный своею верою жив будет. Мы МОЖЕМ ходить верой, так как крещены Духом Святым. Он учит нас. Именно 
тогда, когда победа кажется недостижимой, включается вера в невидимое и совершается невозможное.  

 
Еф.4:3 
...Стараясь сохранять единство духа в союзе мира. 

 
Когда  мы  вместе  молимся,  все  приходит  в  действие.  Мы  приводим  в  действие  закон  Духа  жизни.  Слово, 

которое мы  провозглашаем,  как  рупор Божий,  всегда действует  и  совершает  то,  для  чего  оно  послано.  Поэтому 
после каждой молитвы мы можем говорить: «Свершилось!» Мы утверждаем свое исцеление, изобилие, спасение 
детей… Иисус становится посреди нас.  

 
Матф.18:19,20 
19. Истинно также говорю вам, что если двое из вас согласятся на земле просить о всяком деле, то, чего 
бы ни попросили, будет им от Отца Моего Небесного, 
20. Ибо, где двое или трое собраны во имя Мое, там Я посреди них. 

 
Он среди нас, а значит, нашей силы нет меры.  
 
Деян.4: 31  
И, по молитве их, поколебалось место, где они были собраны, и исполнились все Духа Святого, и говорили 
слово Божие с дерзновением. 
 

С  ними  была  великая  сила.  Внутри  вас  сейчас  действует  та же  самая  сила.  Сатана  не может  победить  нас, 
потому что с нами Бог. И Тот, Кто в нас, больше того, кто в мире. Мы принимаем это верой. 

 
Поднимите свой щит веры. Сомкните щиты с теми, кто верит Богу о Божественном здоровье, кто ходит в силе, 

кто живет  согласно Слову и получает результаты от молитв.  Когда воины соединяют  свои щиты и действуют как 
один, они образуют как бы сплошной панцирь, и ни одна стрела не достигает своей цели.  

Иллюстрация:  фильм  «Гладиатор».  Битва  на  арене  Колизея.  За  смерть  гладиаторов  уже  заплачено.  Все 
организовано так, чтобы каждый из них был умерщвлен. Они рабы. Их контролируют силы тьмы. И, казалось, 
ничего  не  могло  этому  помешать.  Но!  Ситуация  вышла  из‐под  контроля,  когда  спланированному  ходу 
сценария  противостал  один  из  взятых  на  убиение.  Это  был  в  прошлом  генерал  римской  армии,  наученный 



сражаться и побеждать. Этот человек взял власть над ситуацией и обратил запланированное поражение в победу. 
Звучат слова: «Мы можем победить, если будем вместе, как один». Как один они смыкают щиты, и стрелы римских 
воинов не могут проникнуть через этот панцирь. Те, кто были внутри щитового кольца, остались живы. Те, кто не 
соединились, были тут же убиты.  

Поэтому если ваш щит – щит веры,  то ни одно орудие, сделанное против вас, не будет успешно. Это обещает 
Иисус – Слово Божье. А если мы соединим свои щиты, как один – мы усилимся и будем действовать. И тогда как бы 
ни называлась  наступающая  тьма,  она  отступит,  рассеется,  как  туман,  будто  ее  и  не  существовало.  Все  видимое 
временно.  

 
Лев.26:8  
Пятеро из вас прогонят сто, и сто из вас прогонят тьму, и падут враги ваши пред вами от меча. 

 
Из книги Кеннета Е. Хейгина «Дух Святой и Его дары» (стр.6). 
Общение  с  теми,  кто  верит  в  дорогие  для  тебя  вещи,  помогает  духовному  росту,  как  инъекция 

помогает справиться с болезнью. Так я построил свою веру. 
 
Помолитесь вместе со мной. 
Отец!  Я  доверяю  Тебе  свою  жизнь,  каждый  будущий  день  и  каждый  год  этой  жизни.  Прошу  у  Тебя 

мудрости во всех своих действиях, решениях и поступках.  
Дорогой  Дух  Святой!  Направляй  меня  и  учи,  я  желаю  принимать  и  учиться  от  Тебя,  как  учились  все 

водимые Тобой люди веры, о которых читаю в Библии. Ты сказал в Своем Слове, что Твои овцы знают Твой 
голос  и  за  чужим  голосом  не  идут.  Научи  меня  слышать  Тебя  и  быть  всегда  чувствительным  к  Твоему 
голосу. 

Окружи меня людьми, истинно знающими Тебя и верующими в Твое Божественное здоровье для каждого, 
кто призывает Твое могущественное имя. Научи меня узнавать их и отличать от тех, кто в заблуждении. 
Научи меня распознавать истинность учения, которое слышу.  

Господь, подготовь меня к моему служению. Прошу Тебя, дай мне опыт и способность быть ответом на 
нужды других людей. И если я буду действовать в команде людей, с которыми Ты соединишь меня в Своей 
силе, научи меня «сохранять единство духа в союзе мира» во имя Иисуса Христа! 

Аминь! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Глава 12 

Почему кажется,  
что нет ответа на молитву 

 
 
 
 
 

Авв.1:2  
Доколе, Господи, я буду взывать, и Ты не слышишь, буду вопиять к Тебе о насилии, и Ты не спасаешь? 

 
 
Почему одни люди исцеляются,  а  другие нет?  Почему он  остался жив при последней  стадии рака,  а она при 

первой  умерла?  Почему  нужно  так  долго  ждать,  чтобы  пришло  исцеление?  Разве  Бог  не  может  сразу  меня 
исцелить? Зачем я так мучаюсь? Разве Богу это угодно? По какой причине мои молитвы остаются неотвеченными? 
Почему?! Почему?!... 

Нам нужно искать ответ в Слове Божьем. Нам нужно основание, которое даст нам уверенность в молитве. Нам 
нужно  положить  Библию  перед  глазами  и  «вкусить,  как  благ  Господь».  Давайте  будем  разбираться,  глядя  в 



Библию. Мы будем  говорить  о молитве  об  исцелении.  Исцеление –  это  воля  Божья.  Если мы будем  говорить  о 
процветании,  спасении детей, о хороших отношениях в семье  (что также является обетованиями Божьими) – мы 
будем использовать тот же подход, что и для учения об исцелении. 

1. Евр.11:6  
А  без  веры  угодить  Богу  невозможно;  ибо  надобно,  чтобы  приходящий  к  Богу  веровал,  что Он  есть,  и 
ищущим Его воздает. 

 
Независимо  от  того,  пользуетесь  ли  вы  услугами  врачей  или  уже  умеете  верить  Богу  о  чудесах, –  исцеление 

приходит  от  Бога!  Человеку  не  дана  способность  исцелять.  Человек  совершает  лишь  механическую  работу 
(хирургическое вмешательство, например) или применяет химические средства (лекарства). 

 
Из книги Кэтрин Кульман «Я верю в чудеса» (стр.12). 
...Врач,  входящий  в  комнату  больного,  не  один.  Он  может  послужить  нуждающемуся  лишь 

естественными инструментами научной медицины. Его вера в высшую силу делает остальное.  
…«Все исцеления имеют божественную природу, – так говорит доктор Элмер Гесс.» 
Врач может соединить сломанную кость, но срастется она только под действием божественной силы. 

Хирург может успешно провести сложнейшую операцию, он может быть настоящим мастером скальпеля и 
использовать самые передовые знания, но он должен ожидать, пока высшая сила совершит действительное 
исцеление. Людям не дана способность исцелять. 

 
Всегда есть два пути: искать врача или искать Божьего лица. Если вы осмелились возложить свое упование на 

Бога  и  молитесь  Ему,  то  необходима  вера.  «А  без  веры  угодить  Богу  невозможно;  ибо  надобно,  чтобы 
приходящий к Богу веровал, что Он есть, и ищущим Его воздает». Он воздает вам исцелением по вашей вере. В 
этом месте Писания три пункта инструкции: а) прийти к Богу  (всем сердцем), б)  верить Ему, в) искать Его.  Такой 
поиск – это процесс.  

Бог дает нам путь, по которому мы все можем иметь веру. Он говорит нам в Своем Слове, как получить веру, 
чтобы принять свое исцеление. 

 

2. Рим.10:17 
Итак, вера– от слышания, а слышание – от слова Божия. 

Недостаточно один раз услышать,  что Бог – Целитель. Написано: «вера – от слышания, а слышание – от слова 
Божия.» Видите: вера – от слышания слова. Если вера от слышания, то тогда надо было бы написать и то, что вера также 
от  видения  слова.  Потому  что мы  и  слышим  слово,  и  читаем  слово,  а  значит,  видим  его.  Но  написано,  что  именно 
слышание – от слова. Какое слышание? Как это происходит? 

Вы помещаете Слово Божье (Библию) перед глазами, исповедуете своими устами и слышите своими ушами. Вы 
принимаете его внутрь себя, как микстуру. Слово, которое живое и действенно, проникает внутрь вас и совершает 
свою совершенную работу. И это процесс. Слово – семя (см. Марка, 4 гл.). Вы кормите им свой дух. Вы даете слову 
в вас прорасти. И когда оно укореняется в вашем сердце, т.е. в духе, и прорастает, оно начинает говорить к вашему 
разуму – Слово Живое. У него есть голос. И вы начинаете слышать внутри себя голос Бога. И тогда вы абсолютно 
уверены, что исцеление вам принадлежит вопреки всем симптомам и внешним признакам. Вот это уже вера. Вера, 
которая от слышания Бога. И начало свое она берет в Слове. Как горько, что люди ищут свое исцеление где угодно, 
только не в Слове. А ведь это так просто: наполнять свои глаза и уши Словом. В начале – Слово. Оно принесет вам 
веру. Верой вы сдвинете любую гору любой болезни. В вере нужно вырасти. На это понадобится время. Не теряйте 
времени!  

 

3. Иак.5:14,15  
14. Болен ли кто из вас,  пусть призовет пресвитеров Церкви,  и пусть помолятся над ним,  помазав его 
елеем во имя Господне. 
15. И молитва веры исцелит болящего, и восставит его Господь; и если он соделал грехи, простятся ему.  

 



Если  вы  знаете,  что  ваша  вера  только  начинает  расти,  вы  только  учитесь  верить  Богу  и  вам  еще  трудно 
противостоять  твердою  верою,  поступите  по‐мудрому  –  призовите  пресвитеров  церкви,  которые  верят  в 
Божественное  исцеление.  И  какой  бы  грех  над  вами  ни  висел,  знайте:  Бог  любит  прощать  и  врачевать  ваше 
сердце, ибо когда Он прощает – Он исцеляет. А когда Он исцеляет – Он прощает. А если бы не так – никто бы не 
исцелился, поскольку болезнь – от греха. Следующее место Писания вас ободрит. 

 
Ис.43:25  
Я, Я Сам изглаживаю преступления твои ради Себя Самого и грехов твоих не помяну.  
 

4. Иак.5:16  
Признавайтесь  друг  пред  другом  в  проступках  и  молитесь  друг  за  друга,  чтобы  исцелиться:  много 
может усиленная молитва праведного. 
 

Вытрусите  перед Ним  все,  что  в  вашем  сердце  не  дает  вам  покоя.  Исповедуйте  свой  грех,  выносите  этот 
мусор  на  свет.  Наш  Бог  –  Бог  порядка  и  мира.  Наш  Бог  многомилостивый.  Он  наведет  Свой  Божественный 
порядок и даст вашему сердцу покой. Смотрите: 

 
1Иоан.1:9  
Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи наши и очистит нас от 
всякой неправды. 
 

Мы должны верить Ему о прощении как и об исцелении. Нам нет необходимости продолжать носить этот груз 
вины,  так  как  Бог,  богатый  милостью,  не  собирается  больше  напоминать  нам  о  прошлом.  Исповедуйтесь, 
примите прощение от Отца – и будьте здоровы! 

 

5. Матф.18:19,20  

19. Истинно также говорю вам, что если двое из вас согласятся на земле просить о всяком деле, то, чего 
бы ни попросили, будет им от Отца Моего Небесного, 
20. Ибо, где двое или трое собраны во имя Мое, там Я посреди них. 
 

Это о молитве согласия.  
Из книги Кеннета Е. Хейгина «Основы духовного роста» (Урок 31. Молитва согласия). 
Согласованная молитва двух или более человек относительно какой бы то ни было нужды имеет 

колоссальную силу. 
…Из молитвенных обетований в Библии, наверное, нет более важного, чем Матфея 18:19. 
…Обратите  внимание  на  фразу  в  стихе  19:  «…будет  им  от  Отца  Моего  Небесного».  Это  очень 

весомое  утверждение  –  «будет».  В  этом  отрывке  Иисус  обещает:  «…будет  им  от  Отца  Моего 
Небесного». Он также сказал: «Если чего попросите во имя Мое, Я то сделаю» (Иоан.14:14). 

П.К. Нельсон был знатоком греческого языка, который читал Новый Завет только на греческом.  
Д‐р  Нельсон  сказал,  что  буквально  по‐гречески  высказывание  Иисуса  звучит  следующим  образом: 

«Если вы что‐то попросите во имя Мое и у Меня этого не будет, Я это сотворю для вас». 
 
Можно действовать в одиночку, а можно усилиться.  
Пример совместной молитвы описан в Деяниях Апостолов. 
 
Деян.4:31  
И,  по  молитве  их,  поколебалось  место,  где  они  были  собраны,  и  исполнились  все  Духа  Святого,  и 
говорили слово Божие с дерзновением. 
 

Правильно выбирайте,  с кем молиться в согласии. Иисус не допускал присутствия плакальщиков там,  где 
совершались Божьи чудеса.  



 

6. Марк.11:23‐26  

23. Имейте веру Божию, ибо истинно говорю вам, если кто скажет горе сей: «поднимись и ввергнись 
в море», и не усомнится в сердце своем, но поверит, что сбудется по словам его, – будет ему, что 
ни скажет. 
24. Потому говорю вам: все, чего ни будете просить в молитве, верьте, что получите, – и будет вам. 
25. И когда стоите на молитве, прощайте, если что имеете на кого, дабы и Отец ваш Небесный простил 
вам согрешения ваши. 
26. Если же не прощаете, то и Отец ваш Небесный не простит вам согрешений ваших. 

 
Рассмотрим  подробно  это место Писания.  Здесь  Бог  учит  нас,  как  просить  в молитве.  Итак,  как мы просим  в 

молитве?  
а) Мы верим, что получаем. И не тогда, когда увидим, а тогда, когда просим, т.е. во время молитвы. Когда мы 

готовы верить – мы получаем сразу. И происходит чудо. Иногда нужно время, чтобы то, что мы получили, перешло 
из невидимого измерения в видимое. Но как бы то ни было, мы получили тогда, когда молились. Так получил свои 
ноги человек в Листре (см.Деян.14:8‐10). 

б) На что еще надо обратить внимание в Евангелии от Марка 11:23‐26? Не сомневаться, когда просишь. Бог не 
человек, чтобы обманывать. Мы должны Ему безгранично доверять.  

 
Марк.11:24 
Потому говорю вам: все, чего ни будете просить в молитве, верьте, что получите, – и будет вам. 

 
О тех, кто позволяет себе сомневаться в Писаниях, сказано: 
 
Иак.1:6‐8  
6.  Но  да  просит  с  верою,  нимало  не  сомневаясь,  потому  что  сомневающийся  подобен  морской  волне, 
ветром поднимаемой и развеваемой. 
7. Да не думает такой человек получить что‐нибудь от Господа. 
8. Человек с двоящимися мыслями не тверд во всех путях своих. 

 
Как мы должны просить? Нимало не сомневаясь, что получаем просимое. Скажите: «Мое исцеление есть! Отец 

небесный хочет видеть меня здоровой! Это есть у меня прямо сейчас. Спасибо, Отец!» И не имеет значения, что 
при этом говорит вам ваше тело. Оно будет и должно слушать то, что вы ему говорите. Поэтому приведите свои 
слова в согласие со Словом Бога об исцелении. И вы будете иметь Его веру, чтобы принять от Него то, о чем 
просите. 

 
в) Что еще необходимо? Прощать! 
 
Марк.11:25,26  
25. И когда стоите на молитве, прощайте, если что имеете на кого, дабы и Отец ваш Небесный простил 
вам согрешения ваши. 
26. Если же не прощаете, то и Отец ваш Небесный не простит вам согрешений ваших. 
 

Непрощение блокирует нашу молитву. Освободитесь от  этого  состояния,  оно разъедает вашу душу,  как рак 
разъедает  тело. Непрощение отделяет вас от Бога.  Это не безобидные вещи. Наша душевность нас разрушает. 
Нам придется выкорчевывать все то, что сеялось из этого мира. «У меня есть гордость – я не подойду к нему!»… 
«Если  бы  вы  знали,  как  она  обидела  меня!»  Мы  привыкли  вести  себя  как  «нормальные»  миряне,  но  у  Бога 
совсем другое видение этих вещей. Он гордым противится. Скажите, кому нужна эта собственная гордость, если 
из‐за  нее  Бог  лишает  благодати?  Мало  того,  Бог  делает  выгодное  нам  предложение:  если  я  прощаю  чью‐то 
дерзость по отношению ко мне, то Бог обещает простить мои грехи. Я не могу себе позволить обижаться. Всякое 



наше непрощение – грех. И тогда болезнь имеет право вторгнуться в тело. Неужели вы этого хотите? Говорю вам, 
прощайте всех и по любому случаю. 

г) Что еще необходимо? Обращаться к горе. 
 
Мар.11:23 
…если кто скажет горе ... будет ему, что ни скажет.  

 
Провозглашайте  свое  освобождение  согласно Слову.  Нужно произносить  слова  веры  вслух.  Это  исповедание. 

Мы произносим это в физический мир физическими губами в направлении физической проблемы.  
 
Пс.90:9,10 
9. Ибо ты [сказал]: «Господь – упование мое»; Всевышнего избрал ты прибежищем твоим; 
10. Не приключится тебе зло, и язва не приблизится к жилищу твоему ... 

 

7.  Сейчас  мы  подошли  к  классическому,  совершенному  образцу  молитвы  из  уст  Самого  Бога  Иисуса.  Эту 

молитву знают все. Даже те, кто никогда не открывал Библию, знают молитву «Отче наш».  
 
Матф.6:9‐13  
9. Молитесь же так: «Отче наш, сущий на небесах! да святится имя Твое; 
10. Да приидет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе; 
11. Хлеб наш насущный дай нам на сей день; 
12. И прости нам долги наши, как и мы прощаем должникам нашим; 
13. И не введи нас в искушение, но избавь нас от лукавого. Ибо Твое есть Царство и сила и слава во веки. 
Аминь». 

 
Но это только часть того учения Иисуса о молитве. Вся шестая глава Евангелия от Матфея – это учение Иисуса о 

том, как общаться с Отцом. Давайте по порядку. 
 
а)Матф.6:3,4 
3. У тебя же, когда творишь милостыню, пусть левая рука твоя не знает, что делает правая, 
4. Чтобы милостыня твоя была втайне; и Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе явно. 

Чтобы милостыня БЫЛА. Она должна быть. Мы не можем не давать. Давать – это природа Бога. Он отдал Сына. 
Что может  удерживать нас от даяния? И  вообще,  это –  утверждение,  а не предложение о даянии. Отец воздает 
нам, когда видит нас дающими и творящими милостыню. 

 
б)Матф.6:5,6  
5. И, когда молишься, не будь, как лицемеры, которые любят в синагогах и на углах улиц, останавливаясь, 
молиться, чтобы показаться перед людьми. Истинно говорю вам, что они уже получают награду свою.  

 
Для нас должно быть важно не то, как мы выглядим вообще, а как мы выглядим в Его глазах! Мы все – актеры 

Одного Зрителя. 
 
6.  Ты  же,  когда  молишься,  войди  в  комнату  твою  и,  затворив  дверь  твою,  помолись  Отцу  твоему, 
Который втайне; и Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе явно. 

 
Мы должны проводить свое молитвенное время с Отцом в тайной комнате. Мы не имеем права не уделять Ему 

время. Это не ритуал. Это не публичное действие. Это вопрос близких отношений, развиваемых со временем, которое 
мы Ему уделяем. Мы с Ним секретничаем. Он открывает нам Свои тайны. Это только между нами и Богом. И это что‐
то очень личное… И самое главное.  

 
в)Матф.6:7,8  



7.  А  молясь,  не  говорите  лишнего,  как  язычники,  ибо  они  думают,  что  в  многословии  своем  будут 
услышаны; 
8. Не уподобляйтесь им, ибо знает Отец ваш, в чем вы имеете нужду, прежде вашего прошения у Него. 
 

Он знает все. Мы знаем мало. Он знает, о чем мы собираемся Ему молиться до того, как мы произнесли первый 
звук или подумали о том. Мы можем в простоте сердца, без реверансов словосочетаний говорить Ему «все про все», 
как дети. Маленьким детям легко общаться с родителями. Они не придумывают пути подхода к маме или папе. 
Они очень просто излагают свои нужды. Отношения с Богом достаточно просты. Так зачем мы все так усложняем?  

 
г)Матф.6:16‐18 
16.Также, когда поститесь, не будьте унылы, как лицемеры, ибо они принимают на себя мрачные лица, 
чтобы показаться людям постящимися. Истинно говорю вам, что они уже получают награду свою. 
17. А ты, когда постишься, помажь голову твою и умой лицо твое, 
18. Чтобы явиться постящимся не пред людьми, но пред Отцом твоим, Который втайне; и Отец твой, 
видящий тайное, воздаст тебе явно. 
  

Речь  о  посте!  То  есть  отказ  от  пищи  и  других  привычных  нашей  душе  вещей.  Пост  очень  помогает  нам 
найти близость с Богом в момент молитвы. Мы ущемляем свою плоть, которая противится духу. Мы смиряем 
себя в посте и молитве, чтобы принять от Духа Божьего в свой дух все то, на что мы так отчаянно ищем ответ. 
Применяя в своей жизни пост и молитву – наша вера достигает невозможного для нашего понимания. Убедитесь 
в этом. 

 
Матф.17:20,21  
20.  ...ибо  истинно  говорю  вам:  если  вы  будете  иметь  веру  с  горчичное  зерно  и  скажете  горе  сей: 
«перейди отсюда туда», и она перейдет; и ничего не будет невозможного для вас; 
21. Сей же род изгоняется только молитвою и постом. 

 
Ничего не будет невозможного и для вас, если вы будете регулярно поститься по инструкции Иисуса. И это то 

сверхъестественное средство от Бога,  которое дает ускоренный ответ на молитвы.  Вам нужен срочный ответ от 
Бога,  будучи  на  последней  стадии  неизлечимой  для  человека  болезни?  Узнавайте  об  этом  больше.  Это 
совершенно другой уровень жизни в Боге.  

 
Ис.65:24  
И будет, прежде нежели они воззовут, Я отвечу; они еще будут говорить, и Я уже услышу. 

 
Пост не влияет на Бога. Пост не изменяет планы сатаны убить вас. Пост изменяет вас. Он изменит вас так сильно, 

что вы становитесь способными выйти на уровень сверхъестественного, где ничего не будет невозможного для вас. 
Пост уберет упорство всякой болезни и всякой демонической силы. И не только это.  

Пусть пост станет регулярным в вашей жизни!  
 
е) Матф.6:19,20  
19. Не собирайте себе сокровищ на земле, где моль и ржа истребляют и где воры подкапывают и крадут, 
20. Но собирайте себе сокровища на небе, где ни моль, ни ржа не истребляют и где воры не подкапывают 
и не крадут ... 

 
Где ваше сокровище? Кто ваше сокровище? Где ваше сердце? С кем ваше сердце? К чему стремится? Чем оно 

заполняется? Какие ваши ценности? Не трудно ли вам пройти в игольное ушко?  (см. Матф.19:24, Марк.10:25, 
Лук.18:25). 

Если вы поставите Бога и Его Слово на первое место – вам не нужно будет долго просить Его о решении своих 
проблем в молитвах и постах. Вы очень скоро замените свои молитвы прошения на молитвы благодарения. 

 



8. Итог вышесказанного. 

Матф.6:31‐34  
31. Итак, не заботьтесь и не говорите: «что нам есть?» или «что пить?» или «во что одеться?» 
32. Потому что всего этого ищут язычники, и потому что Отец ваш Небесный знает, что вы имеете нужду 
во всем этом. 
33. Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все приложится вам. 
34. Итак, не заботьтесь о завтрашнем дне, ибо завтрашний [сам] будет заботиться о своем: довольно 
для [каждого] дня своей заботы.  

 
Забота,  беспокойство,  страх  за  будущее…  Это  не  вера.  Это  неверие  века  сего.  Суета.  А  мы  под  кровом 

Всевышнего и потому покоимся. Доверяйте Богу и Его Слову. 
 

9. Есть еще очень важный момент. 

 
Рим.8:26,27  
26. Также и Дух подкрепляет нас в немощах наших; ибо мы не знаем, о чем молиться, как должно, но Сам 
Дух ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными. 
27.  Испытующий же  сердца  знает,  какая  мысль  у  Духа,  потому  что Он  ходатайствует  за  святых  по 
[воле] Божией.  
 
1Кор.14:15  
Что же делать? Стану молиться духом, стану молиться и умом; буду петь духом, буду петь и умом. 

 
Если вы не приняли Духа Святого (я говорю о крещении Святым Духом и говорении иными языками), то у вас 

нет силы. 
 
Деян.1:8  
Но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святой… 
 

 Наши  собственные  силы  –  не  в  счет.  Дух  Святой  дает  нам  силу  с  Небес.  Он  открывает  нам  Писания.  Он 
ходатайствует  за  нас.  Он  назидает  нас.  Он  учит  нас.  Он  дает  нам  Свои  дары.  Мы  становимся  сильными  и 
наученными  Господом  через  Дух  Святой.  Павел  писал,  что  больше  всех  молится  языками.  Понятное  дело,  он 
написал большую часть Нового Завета. Устами Павла Дух Святой много чего сказал для человечества.  

10. Иер.33:2,3  
2. Так говорит Господь, Который сотворил [землю], Господь, Который устроил и утвердил ее, – Господь 
имя Ему: 
3. Воззови ко Мне – и Я отвечу тебе, покажу тебе великое и недоступное, чего ты не знаешь. 

 
Бог  любит  нас  как  Своих  детей.  Он  призывает  нас  обращаться  к  Нему. Мы  никогда  не  справимся  со  своими 

проблемами  на  этой  Земле  сами. Мы  должны  все  время  обращаться  к  нашему  Отцу  за  помощью.  И  Он  любит 
отвечать  нам  на  молитвы.  Наше  обращение  к  Нему  –  это  и  есть  молитва.  Он  любит  делать  нас  счастливыми, 
открываться  нам  в  Своем  великолепии…  Он  готов  делиться  с  нами  Своими  тайнами!..  Он  –  Бог  чудес!..  Кто  бы 
только  верил!  Он  дает  гарантию,  что  отвечает  нам.  Как  много  Он  об  этом  говорит!  (Матф.7:7;  Матф.21:22 
Лук.11:9; Иоан.14:13; Иоан.14:14 ; Иоан.15:7; Иоан.15:16 ; Иоан.16:23). 

 
Иоан.16:24  
Доныне вы ничего не просили во имя Мое; просите, и получите, чтобы радость ваша была совершенна. 
 

11. Есть ли еще причины, по которым молитва не имеет ответа? 

 



Иак.4:3  
Просите, и не получаете, потому что просите не на добро, а чтобы употребить для ваших вожделений. 
 
Исследуйте Писания. Пребывайте в Слове Божьем день и ночь, чтобы знать, что есть добро с Божьей точки зрения, 

а что нет. Учитесь поступать так, как предлагает Господь. И по мере познания истины мы с вами чудесным образом 
будем исцеляться и в душах наших, и в телах. Мы будем другими. Мы будем такими, какими Он нас знает.  

 
12.  И  наконец, «Сокрытое  [принадлежит]  Господу,  Богу  нашему,  а  открытое –  нам и  сынам нашим до 

века…» (Втор.29:29). 
Есть то, что Бог оставляет неоткрытым. Некоторые тайны мы просто не в силах (не готовы, не хотим, не можем…) 

принять. Оставьте определенные вопросы до времени. Когда‐нибудь «пророчества прекратятся, и языки умолкнут, 
и  знание  упразднится»  (1Кор.13:8),  и  мы  попадем  на  Небеса  и  «лицом  к  лицу»  зададим  Отцу  припасенные 
вопросы. И Он откроется нам. А мы узрим.  

 
1Кор.13:12  
Теперь мы  видим  как  бы  сквозь  [тусклое]  стекло,  гадательно, тогда же  лицом  к  лицу; теперь  знаю  я 
отчасти, а тогда познаю, подобно как я познан. 
 

Я хочу рассказать вам одну историю. 
Когда в 2005  году у меня обнаружили рак, я находилась в онкоцентре и проходила всю «мясорубку» методов 

традиционной медицины. Мне давали мало шансов на жизнь, но врачи обязаны были что‐то со мной делать, и они 
делали. А я в это время углублялась и исследовала Писания. 

Я  каждый день  была окружена  людьми,  которые имели  тот же неумолимый диагноз.  Я  старалась  прикоснуться  к 
каждому, кто попадал в поле моего зрения. Я не знала наверняка того, что знаю сегодня о воле Божьей на исцеление. Но 
я  знала  Его  как  Спасителя  и  Искупителя.  Я  свидетельствовала  о  том,  что  Бог  исцелил  меня  в  прошлом  от  не  менее 
неизлечимого диагноза. И я сегодня также верю в Бога Милосердного. Я молилась за всех, кого видела, возлагала руки и 
не особо смущалась от вопросов: «А почему же ВЫ здесь, если ваш Бог исцеляет?» Ночью, когда все спали, я выходила в 
больничный коридор, мазала елеем косяки и перекладины дверей палат, где лежали умирающие от рака, и продолжала 
молиться Богу.  

Однажны ночью  я  ходила  по  коридору.  Ко мне навстречу  продвигалась фигура  человека.  Трудно было  сразу 
понять: мужчина это или женщина. Я видела лишь болью скрученное тело, хрипящее, с трудом делавшее каждый 
шаг. Это была женщина. Ноги были босые. Ей было все равно, что на ней было и чего не было. Рак безжалостно 
убивал в ней всякое восприятие жизни.  

Я  остановила  ее  и  спросила:  «Разрешите,  я  за  вас  помолюсь?»  Она  подняла  на  меня  полные  муки  глаза  и 
прохрипела: «Я  так ждала вас!  Вы молились  за меня в лифте.  Я ждала вас». Я рассказывала ей о Боге,  Который 
понес на Себе  все наши немощи и болезни. Она не  задавала мне провоцирующих  вопросов: «Тогда почему ВЫ 
здесь?» Она так открыто слушала! Казалось, боль перестала душить ее. Она с таким трепетом произнесла молитву 
покаяния! Плакала и говорила: «Если Бог не допустит моей смерти, я буду всю жизнь служить только Ему.» 

Утром мне сказали,  что в мою в палату переводят  тяжелобольного.  В палате было всего две койки. Я обняла 
всем  своим  телом  пустую  кровать  и  стала  молиться  Богу  о  том  человеке,  который  сейчас  сюда  ляжет…  Вскоре 
привели ту самую женщину, с которой я беседовала ночью. Ей подключили кислородную подушку. Она умирала… 
Она призналась: «Я просила Бога, чтобы встретиться с вами снова. Вы сейчас – как ангел для меня.» Я возложила на 
нее руки. И вдруг ее лицо стало сиять! Сиять так, как бы кто помазал ее блестящей слюдой. Это не было видением. 
Это было физическое проявление прикосновения Божьей руки. И все, о чем я могла тогда думать, это то, что Бог 
оставляет  ее жить!  Бог  исцеляет  ее!  При  таком  Божьем  вмешательстве  у  меня  не  было  никакой  другой мысли, 
кроме: теперь она будет жить!.. 

На следующий день ее перевели в другое место. И через несколько дней я узнала, что она умерла… 
Сокрытое принадлежит Господу. Но в моем сердце был мир. И я понимала почему: она не пошла в ад. Я как 

перехватчик, как пограничник на самой границе жизни и смерти в последний миг втолк‐нула ее в руки Господа. И 
Он принял ее. Почему Он не оставил ее на этой земле служить Ему? Я не знаю. Я лишь видела, как Он коснулся ее. 



И  дал  ей  свободу.  Почему  так,  а  не  иначе?..  Сокрытое  принадлежит  Господу.  Но  самое  главное  произошло. 
Вечность она будет проводить там, где нет ни боли, ни слез, ни страха, ни горя. И я благодарю Бога моего, что была 
Ему служителем во спасение уставшей от горя души. 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Послесловие 
 
 

Прочитав  эту  книгу,  вы  должны  понять,  что  это  только  начало  исцеления.  Но  оно  правильное.  Путь  исцеления, 
который проложил для нас Сам Бог. 



Вся  эта  книга  –  лишь  малая  часть  того,  что  мне  хочется  вам  сказать  о  Божественном  исцелении.  И  это  лишь  то 
немногое, что показал мне Господь. Есть те откровения, которые Он приготовил для вас. Их намного‐намного больше 
всего того, что вы можете себе представить. Они не способны вместиться ни в какую книгу. Кроме одной. Все, что Он 
хочет  открыть  лично  вам,  все  Его  рецепты  по  исцелению  лично  для  вас,  все  удивительные  и  особенные  пути  к 
Божественному здоровью для вас и вашей семьи, находятся в одном единственном источнике – в Библии, Книге вашей 
Жизни, где каждое слово живое.  

Это  Его  основание.  Он  Сам  является  этим  основанием  –  Словом  Божьим.  На  нем можно  строить  свободную 
жизнь без немощей и болезней, без разочарований и поражений… 

Ваш Всемогущий Целитель ждет, что вы прикоснетесь к Его Слову, чтобы взять вас за руку и вывести из любой 
проблемы, из любого диагноза этого мира в славной победе над немощью, болезнями и смертью. Он ждет от вас 
выбора: каким путем вы пойдете. Выберите Его путь. И это ваша жизнь. Доверьтесь Ему. Он готов вам дать то, что 
Он для вас приготовил. То, в чем вы так нуждаетесь. «Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные, и Я 
успокою вас» (Матф.11:28). 

Вам нужно успокоиться и дать Богу как Врачу вмешаться в вашу жизнь.  
Будьте спокойны и смотрите на спасение Господне.  
 
Моя молитва о вас 
Отец! Прошу Тебя, пропитай насквозь каждый лист этой книги Твоей исцеляющей силой!  
Как  Ты,  Господь,  творил  немало  чудес  руками  Апостола  Павла  (Деян.19:11),  так  пусть  мои  руки, 

предоставленные для написания этих истин об исцелении в нынешнее время, послужат Тебе для того, чтобы 
Ты  поднимал  этих  людей  подвигом  веры,  учил  не  смотреть  на  видимое  и  совершать  невозможное.  Господи, 
пусть эти листы исцеления будут такой же точкой контакта с Твоим Духом, как платки и опоясания с тела 
Павла, когда прекращались болезни и злые духи выходили (Деян.19:12). 

Прилагаю  к  этой  молитве  свое  сердце.  И  огромное  желание,  чтобы  никто  из  читавших  эту  книгу  не 
прекратил питать свою веру, не остыл, не отдалился от Тебя, Господи, чтобы никакие уловки этого мертвого 
мира не смогли похитить их из Твоей исцеляющей руки…Благодарю Тебя, Отец! 
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Что я делала, когда выходила из болезни  
(Руководство по борьбе с болезнями) 

 
1. Не давала страху наполнить мысли. Беспокойство, страх – это открытые двери для болезни. Сразу же скажите: «Не 

приключится со мной никакое зло». Бог это обещает: «...не бойся, только веруй» (Марка, 5:36). 
 
2. Постоянно слушала передачи и проповеди об исцелении и вере. От этого вера возрастает. А от усиливающейся веры – 

способность противостоять болезни. 
 
3.  Читала  Слово Божье  (Библию)  и  верила,  что  это  лекарство для  всего  тела  (Притчи, 4:22).  Слово  имеет  вид  воды  в 

духовном мире. Оно проникает, проникает, проникает как микстура и действует на наш физический организм. Оно всегда 
совершает то, для чего Бог его послал (Исаия, 55:11). 

 



4.  Искала  в  Библии места Писания  об  исцелении.  Я  закладывала желтыми  закладочками  страницы  с  этими местами 
Писания и постоянно их перечитывала («кушала» это лекарство только не ртом, а глазами и ушами). В результате я стала 
мыслить так, как написано в Библии. 

 
5. Говорила вслух о том, что Бог исцеляет (а не только знала и читала), применяя к себе: «Ранами Его я исцелена» 

(1‐е Петра, 2:24). Повторяла много‐много раз. И это исповедание начинало менять ситуацию (см. п. 9). 
 
6.  Достигала  понимания,  что  человек  не может  исцелять  человека.  Человеку  не  дана  способность  исцелять.  Это 

только физическое действие. Источник болезней  (грех)  находится в духовном мире,  в другом измерении. Духовные 
проблемы  можно  и  нужно  решать  на  духовном  уровне.  Медикаментами  и  физиотерапией  в  духовный  мир  не 
проникнуть. 

 
7.  Размышляла  над  тем,  что  исцеление  –  это  не  что‐то,  это  Кто‐то,  Иисус  (Личность),  Слово  Божье.  Необходимо  не 

выпустить Иисуса из фокуса своего внимания, все – в Нем. И исцеление – в Нем. 
 
8. Осознавала, что нет другой опоры для надежды, кроме как Иисус. Необходимо осмелиться верить Богу, Которого не 

видишь, больше, чем симптомам, которые чувствуешь. Для этого я повторяла: «Я не живу тем, что вижу и чувствую. Я живу 
Словом Божьим.» 

 
9. Не называла видимые вещи своими именами (как бы парадоксально это ни звучало). Исповедовала Слово исцеления 

постоянно.  Такое  исповедание  постепенно меняет  реальную  ситуацию,  разворачивает  её  тогда,  когда  ты  не  называешь 
вещи своими именами, а называешь так, как об этом говорит Слово. Видимое таки становится временным, если говорить 
не то, что чувствуешь, а то, что написано в Библии. 

 
10. Делала это постоянно. Даже тогда, когда становилось хуже физически. Чаще ухудшение состояния является ответом 

на молитвы об исцелении (бесам неуютно с утвержденным духом в одном теле). 
 
11. Искала верующих,  которые прошли тем же путём и вышли в победе! Общалась с ними, проговаривала победу.  У 

побеждающего всегда есть власть: он говорит и молится с дерзновением и силой. 
 
12.  Отдалялась  от  сочувствующих  и  тех,  кто  сеет  вокруг  тебя  слова  сомнения,  неверия,  уныния…  Неверующие, 

сомневающиеся,  уповающие  на  человека…  –  все  эти  люди  с  таким  же  диагнозом,  как  был  у  меня,  находятся  на  грани 
гибели. Находясь рядом с ними, ты позволяешь своей вере разрушаться. И они втягивают в свою пропасть. 

 
13.  Размышляла,  пока  не  получила  внутренней  уверенности:  болезнь  от  греха.  Грех  2000  лет  тому  назад  Иисус 

пригвоздил к Голгофскому кресту. Поэтому сейчас в тебе греха нет. Иисус искупил тебя от греха (душа) и болезни (тело): два 
в одном. Исцеление является составляющей частью спасения. Так что мы лечим? 

 
14.  Упражнялась  в  постах  и  молитве  («И  ничего  не  будет  невозможного  для  вас», «Сей  род  –  неверие  –  изгоняется 

только постом и молитвой») (Матф. 17:21). 
 
15. Ожидала исцеления. Исцеление может не произойти мгновенно или за 24 часа. Это процесс, который начинается 

внутри. Обновляется разум. Слово укореняется в сознании. Становится плотью и кровью. Отражается в теле. 
16. Находила таких же как я, ищущих исцеления, чтобы говорить им о Христе (это хороший повод, чтобы исповедовать в 

свою жизнь исцеление). 
 
17.  Простила  всех;  отдала  всё  то,  что  мне  не  принадлежит;  покаялась  во  всех  грехах,  если  имела  обиду  на  кого  – 

простила. 
 
18.  Свидетельствовала.  Слушала.  Читала.  Верила.  Для  кого  я  постоянно  перечитываю  Кэтрин  Кульман?  Для  себя!  Я 

постоянно возгреваю свою веру во всемогущее Исцеление. 
 



19. Осознавала, что территория больницы – не лучшее место для исцеления. Там каждый день утверждается диагноз 
сатаны вместо того, чтобы его разрушать. Чем? Медикаментами?! Нет! СЛОВОМ! 

 
P.S. Симптомы могут вернуться. Что делать? То же самое! (см. пп. 1 – 19). 
Служа в Комнатах Исцеления, мы видели много чудес исцеления и освобождения. Иногда – это процесс, иногда ‐  

чудо.  И  то,  и  другое  является  действием  Духа  Святого.  Он  исцеляет.  Мы  возлагаем  руки  на  больных,  и  они 
исцеляются.  Мы  берем  власть  имени  Иисуса    и  изгоняем  бесов,  и  человек  освобождается.  Но  вот  что  мы 
заметили. Когда человек так просто, по благодати получает свое исцеление и затем не прилагает усилий, чтобы 
удержать  свое  исцеление:  не  пребывает  в  Слове,  не  молится  духом,  не  проводит  достаточно  времени  в  Его 
присутствии, то он также быстро теряет свое исцеление. И это трагично. 

Необходимо исцелиться и ОСТАТЬСЯ здоровым. Написано, что праведник СВОЕЮ верою жив будет. Вера любого 
христианина утверждается на Слове Божьем. Это живое Слово. И это Слово – это Бог. 

Необходимо поставить Бога на первое место в жизни. Для многих это оказывается достаточно сложным. Но  
когда  вы научитесь проводить  с Ним время,  вы узнаете Его достаточно близко,  вы будете доверять Ему. И  вы 
будете способны верить Ему.  

Если бы вы достаточно времени пребывали в Нем и были в этом постоянны, то Он пребывал бы в вас. А если Он 
пребывает в вас, то болезням просто нет места рядом. Им некуда вторгаться, если в вас Его свет. От Его света 
уходит всякая тьма. Будьте во свете Его Слова. И вы не сможете болеть.  

Если  вы  сосредоточите  на  Нем  свое  внимание,  вам  не  придется  ждать  долго  ответ  на  свои  молитвы.  Все 
происходит  в  Его  присутствии.  Нам  всем  необходимо  дышать  Его  присутствием.  Не  отвлекайтесь  от  Него. 
Ищите Лица Его.  

И «все остальное приложится». 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Свидетельства исцеления и освобождения 
 

Игорь Семенович Алексеев, 70 лет 
Исцеление от аденомы простаты, перешедшей в рак предстательной железы (заключение 09.07.2010). 
Прошел медикаментозное лечение, предложена операция, от которой отказался. Резко ухудшилось здоровье, 

потерял 11 кг веса, готовился к переходу домой. Но стоял на слове Второзаконие 30:19: Избери жизнь, дабы жил ты 
и потомство твое. Господь дал слово: Не умру, но буду жить и возвещать дела Господни. 

9  января 2011  года  слушал Школу  Божественного  исцеления  на  христианском  радио.  Позвонил  на молитвенную 
линию и молился вместе с Дмитрием Сморжом молитвой согласия. Он пригласил меня на домашнюю группу Ирины 
Беловой‐Сморж. В конце служения вся группа молилась за меня с помазанием елеем и возложением рук по Иакова 
5:14. И Бог коснулся меня! Я принял исцеление верой, перестал принимать все лекарства, препараты, пищевые добавки 
и  прочее.  Ирина  и  Дмитрий  подарили  мне  замечательную  книгу  «Выздороветь  и  остаться  в  живых»,  которую  я 
«проглотил» за одну ночь. 

Потом читал другие книги... исповедовал Слово и провозглашал Его в свою жизнь... и постепенно я стал оживать... 
Полное исцеление и восстановление произошло через 5 месяцев, пришлось противостоять и болям, и симптомам, и 
другим атакам. Теперь я здоров СОВЕРШЕННО! Я продолжаю работать несмотря на мой возраст. 

Благодарю Бога Отца, потому что «Он заступник мой, Бог мой, милующий меня, славлю Господа Иисуса Христа, 
искупившего меня кровью Своей от проклятия закона, от немощей и болезней! 

Киев, июнь, 2011 
 
 
Инга Круминя, Латвия, переводчик 
Если  честно,  работу  над  книгой  Ирины  приняла  без  восторга.  Уже  пережила  разочарование  в  разной 

христианской литературе в то время, когда самостоятельно искала Бога. Поэтому решила, что и эта будет одной из 
таких. Обычно «неправильные» книги доводят меня до смущения, и я не хотела, чтобы и на этот раз случилось то 
же самое. После такого блуждания, приходится долго и трудно духовно возвращаться на путь истинный. 

Но, когда прочитала, что автор книги училась у Кеннета и Глории Коупленд, моё стремление нырнуть в эту книгу 
утроилось. Наверное, ни одну книгу с таким азартом ещё не переводила! 

За год до этого мне поставили диагноз: полная остановка щитовидной железы. Я была похожа на свою бабушку с 
запухшими  глазами.  Поднимаясь  на  третий  этаж,  приходилось  раза  четыре  останавливаться  и  отдыхать.  Это  было 
ужасно. По ночам просыпалась от онемения рук и ног. Ужасно, когда в зеркале на тебя смотрит пьяница, хотя тебе 
только 40, и алкоголь ты в принципе не употребляешь…  

Постоянно всячески себя старалась ободрить, читала Слово, но в себе не очень‐то верила в улучшение. Но 
даже  семейному  врачу  сказала,  что  мой  Целитель  –  Господь,  и  от  больницы  два  года  назад  отказалась.  В 
прошлом  году  семья  уговорила.  За  несколько  дней  меня  привели  в  порядок  и  весь  этот  год  употребляла 
таблетку каждое утро. Доза – максимальная. И сказали, что так на всю оставшуюся жизнь. 

Когда начала работать над книгой Ирины, почувствовала ухудшение. Падало давление, всё чаще тошнило. Ходила 
как  беременная  и  спрашивала  «Господи,  что  со  мной!?»  Потом  было  очередное  посещение  к  врачу  специалисту‐
эндокринологу. Поскольку УЗИ не делали уже год, надо было и это сделать. На УЗИ сказали, что орган маленький, и что 
никаких улучшений не должно быть, по мнению врача. 

После небольшого улучшения, на третий день, опять почувствовала себя так же. И решила таблетки не принимать 
–  ни  полную,  ни  даже  половинку.  Всё  это  время  переводила  книгу  Ирины  «Выздороветь  и  остаться  в  живых».  С 
каждым днём становилось лучше. Как написано: подобно орлу обновляется юность моя. Применяла во время работы 
над книгой и другие места Писания. Но никак не могла объяснить – как такое могло случиться СО МНОЙ!? Я только 
переводила! Только! И больше ни чего! Да, Бог исцеляет. В этом я не сомневалась. Но всё‐таки – только из‐за того что 
перевожу?… 



Когда  переводила  последнюю  главу,  поняла  почему.  В  конце  книги  Ирина  записала  свою  молитву  за  нас  – 
читателей этой книги: 

Моя молитва о вас 
Отец! Прошу Тебя, пропитай насквозь каждый лист этой книги Твоей исцеляющей силой! 
Как  Ты,  Господь,  творил  немало  чудес  руками  Апостола  Павла  (Деян.19:11),  так  пусть  мои  руки, 

предоставленные для написания этих истин об исцелении в нынешнее время, послужат Тебе для  того,  чтобы Ты 
поднимал этих людей подвигом веры, учил не смотреть на видимое и совершать невозможное. Господи, пусть эти 
листы исцеления будут  такой же  точкой контакта  с  Твоим Духом,  как платки и опоясания  с  тела Павла,  когда 
прекращались болезни и злые духи выходили (Деян.19:12). 

Прилагаю  к  этой молитве  свое  сердце.  И  огромное желание,  чтобы  никто  из  читавших  эту  книгу  не  прекратил 
питать  свою веру,  не остыл,  не отдалился от Тебя,  Господи,  чтобы никакие уловки этого мертвого мира не  смогли 
похитить их из Твоей исцеляющей руки… 

Благодарю Тебя, Отец! 
По – моему, здесь комментарий не нужен. 
Спасибо всем, кто предоставил мне возможность нырять в страницы этой исцеляющей книги. 
И – будьте исцелёнными, не в будущем, а в настоящем времени! 

С любовью, Инга Круминя 
 
 
Виталий Гамаза, 30 лет 
В 15  лет  у меня начались приступы  эпилепсии.  Я  обращался  к  разным мирским  средствам,  но результата не 

было. Врачи говорили, что надо делать операцию на мозге, и возможно я стану инвалидом. Пришло время, когда 
Господь  спас меня,  привел  в церковь,  и  я начал  уповать  только на Него и  верить,  что ранами Его  я исцелен.  Не 
смотря ни на  какие  симптомы я  уповал на Иисуса и  верил  только  Ему. И  Господь исцелил меня и освободил от 
эпилепсии навсегда на служении исцеления миссии ПУТЬ. Теперь у меня больше не бывает приступов, я полностью 
исцелен. 

Сейчас я служу моему Господу и Целителю в здоровом теле и буду служить всегда и прославлять Его святое Имя, и 
свидетельствовать людям о Его великой любви, которую Он явил в моей жизни  

 
 
Ольга Шмиголь, 12 лет во Христе 
Искренне благодарю Господа за освобождение от духа смерти! 
С  самого  начала  своей  христианской  жизни  я  была  служителем  служения  созависимым,  детям‐сиротам,  в  доме 

престарелых... Закончила пасторскую школу. Но как минимум один раз в год дух смерти пытался меня просто убить. Он 
приходил в виде различных заболеваний: астматического удушья, болезней сердца, плеврита,.. и каждый раз атаковал 
меня, чтобы не оставить никаких шансов на жизнь. 

Когда Бог привел меня в киевскую комнату исцеления, Он полностью освободил меня от этого духа. Дух смерти 
не хотел выходить, изгнание сопровождалось сильными болями. Но вера драгоценной сестры Ирины и ее команды 
в  исцеляющую  и  освобождающую  силу  Божью  и  исполнение  ими  воли  Бога  и  действие  Духа  Святого  навсегда 
освободили меня от духа смерти! 

 
 
Валентина Прокопчук, тел.: +380 95 680 22 67 
В  миссию  Путь  я  пришла  с депрессией,  которая  длилась  2,5  года,  с  того  времени,  как  я  похоронила  своего 

единственного сына. Я думала, что являюсь духовно зрелой христианкой, ведь я была лидером домашней группы и 
молитвенником – молилась за нужды людей, служила в церкви в группе порядка, но после этого горя я не устояла. 
Я не хотела читать Слово, не хотела молиться... 

После  посещения  киевской  комнаты  исцеления  миссии  ПУТЬ,  где  мне  служили  братья  и  сестры  под 
руководством Ирины Беловой‐Сморж, и моего освобождения Бог исцелил меня от фибромиомы матки, порока 
сердца,  болей  в  коленном  суставе,  катаракты,  от  заболевания  щитовидной  железы.  Господь  восстановил  все 



функции организма, я полностью ЗДОРОВА!!! Господь наполнил Своей любовью, радостью, благодатью, и теперь 
я снова служу Ему в церкви! 

Вся слава Господу Иисусу Христу за Его благодать и милость!  
 
 
Надежда, г. Киев, верующая с 1995 г. 
Я  давно  слушала  христианское  радио.  Очень  радовалась,  что  есть Школа  Божественного  исцеления.  Сильно 

полюбила эту передачу. Мне нравилось, как твердо Ирина Белова‐Сморж, постоянная гостья этой передачи, твердо 
говорила  по  Слову  Божьему,  ничего  не  добавляя  от  себя.  Года  три  назад  у  меня  появилось  варикозное 
расширение  вен,  целая  полоса  некрасивых шишек от  верха  ноги до  колена,  а  потом и  под  колено даже.  Он не 
болел, но в последнее время боли пришли, и сильные. 

Я захотела увидеть Ирину, которую Бог исцелил от рака. 5 апреля я приехала на служение, где Ирина говорила: 
«Ожидайте  от  Бога  вашего  чуда!»  После  служения  во  время  индивидуальной  молитвы  Ирина  помазала  меня 
елеем,  возложила  руки  на  мою  ногу,  именно  там,  где  был  варикоз,  горячо  помолилась  молитвой  со  властью. 
Вечером  дома  увидела,  что  варикозная  полоса  покраснела  (до  этого  она  была  синеватая),  и  шишки  вздулись. 
Сначала почувствовала испуг, но справилась, не подпустила сатану ни на шаг. Сказала: «Слава Тебе, Господь! Делай 
Свою Божественную работу! Ранами Иисуса я УЖЕ исцелена!» Так и уснула. А утром смотрю – а варикоза просто 
НЕТ! У Бога все просто: просто пришла туда, куда Бог привел; просто помолился Божий человек; просто я приняла с 
верой и не сомневалась. ПРОСТО ИСЦЕЛЕНА!!! Даже мой муж заинтересовался моим исцелением: «Надя, чем ты 
мазала?» 

Меня после свадьбы беспокоил лишний вес: до замужества я весила 65 кг, а после замужества начала полнеть. 
Очень мне «помогал» в этом мой муж, говоря в мою жизнь разные обидные слова. Через некоторое время мой вес 
вырос до 140  кг.  Голодовки, диеты –  ничего не помогало. После первой беременности я  весила уже 100  кг,  после 
рождения второго ребенка уже 120‐130 кг. Муж начал мне изменять с другими, худощавыми женщинами. 

Я  стала  противостоять  тем  словам,  которые  говорил  в  мою  жизнь  муж,  начала  обращаться  к  Богу  Отцу  за 
помощью и покровительством, за защитой от слов моего «мужа». Я поняла, что лишний вес – не воля Божья для 
меня.  И  через  некоторое  время  (прошло  всего  около  двух  месяцев!)  мой  вес  снизился  до  100  кг!  Без  диет  и 
голоданий! Аллилуйа! Бог велик и любит каждого из нас! 

 
 
Алла Бродская (Алина Поволотски, 520 Forest Ave, Apt 105, Glenn Ellyn, Il 60137, дом. тел.: 01 630‐8471841) 
Приехала в Киев на  короткое время. Прочитала книгу Ирины –  это 100%  правильное учение,  подтвержденное ее 

исцелением и исцелением других людей, о ком она молилась. У меня были серьезные проблемы с пищеварением 
из‐за  непорядка  с  пищеварительными  органами.  Ирина  с  командой  молились  за  меня,  и  я  получила духовное 
освобождение,  что безусловно повлияло на исцеление в моем теле. Общее состояние улучшилось значительно! 
Уезжаю из Киева свободной от болезней, артрита и наполненной любовью Господа! Ему вся Слава! 

 
 
Юрий Куцин, с.Калины, https://www.facebook.com/kucinn 
Два года назад, работая в Киеве, я впервые прослушал радиопередачу «Школа Божьего исцеления» с участием 

Ирины. Она рассказывала о том, как Господь дважды воскресил её из мёртвых. Эта проповедь меня так коснулась, 
что с тех пор я не упускал возможность каждую субботу слушать радиопередачу Ирины. 

В конце мая 2011 г. я работал в Киеве по строительству. За многие годы работы по разным стройкам я приобрел 
язву желудка, которая всё это долгое время не давала мне покоя... 

Стоило мне что‐нибудь вкусно покушать, как сразу же переставал работать мой желудок. Он просто вздувался, 
как футбольный мяч, и в течении суток я питался уже только пищевой содой и капсулами Де‐нол или Омез. 

Так же было и в тот последний раз, в обед я вкусно покушал и опять почувствовал вздутие. Была моя очередь 
готовить еду ребятам. Вечером чистил картошку и слушал радиопередачу Ирины. В конце молитвы, когда Ирина 
сказала: «Примите своё исцеление!», я просто сказал: «Господи,  я принимаю своё исцеление!» И в тот же миг в 
доли  секунды  моё  вздутие  прошло,  только  молния  на  моём  свитере  щелкнула!  Я  так  испугался,  что  чуть  было 



картошку  из  рук  не  выронил.  Ведь  это  же  было  настоящее  чудо  от  Господа:  без  отрыжки  или  каких  других 
симптомов живот мой стал нормальным. И с тех пор он меня ни разу не беспокоил! 

Я так благодарен нашему Господу Иисусу Христу и служителю Ирине за моё исцеление, что готов каждый раз 
свидетельствовать всем о своём исцелении! Ведь как хорошо и приятно, когда можешь кушать, что хочешь, а не 
только то, что можно! 

И это доступно каждому –  только веруй! Ведь мы всё принимаем только верой в Иисуса Христа. Ибо всякий,  кто 
призовёт  имя  Господне,  спасётся.  Можно  получить  своё  исцеление  в  любое  время  и  любого  органа.  Для  Бога  нет 
НИЧЕГО невозможного! Он может всё! 

 
 
Андрей Матвеев, христианский певец, http://www.andreymatveev.com 
1. Летом был в Воронеже  у мамы и подарил одной  сестре,  у  которой была больна щитовидная железа,  книгу 

Ирины.  Сестре  должны  были  делать  операцию,  но  после  проработки  ею  книги  операция  не  потребовалась! 
Женщины, которые готовились вместе с ней к операции, выстроились в очередь, чтобы лежать на ее кровати :) 

Вся слава ИИСУСУ! СЛОВО РАБОТАЕТ! 
2. Моя мама страдала остеопорозом (она 1937г.р.), даже был перелом после падения. 
Отвез  ей  книгу  Ирины  летом  2011  года.  Последние  анализы  показали,  что  процесс  разрушения  костей 

ОСТАНОВЛЕН! 
АЛЛИЛУЙА! вся слава ИИСУСУ! 
 
 
 
 
 
 
 

Христианская миссия ПУТЬ www.raku‐NET.ucoz.ru зарегистрирована как общественная организация в августе 
2011 года. 

Христианская миссия ПУТЬ является членом Международной Ассоциации Комнат Исцеления (IAHR, Spokane, 
USA, www.HealingRooms.com) и представляет МАКИ на Украине. 

На сайте миссии Вы найдете аудио/видеоматериалы, которые помогут Вам противостать ЛЮБОЙ болезни или 
зависимости и победить ее: 

• Шаги Школы Божьего исцеления (аудио/видеопроповеди И.Беловой‐Сморж) 
• Свидетельства исцеленных людей 
• Онлайн трансляцию служений (каждый вторник в 18:30 по киевскому времени) и архив видеопроповедей 

служений миссии ПУТЬ   
•  Ссылки на  трансляцию радиопередач об исцелении Ирины Беловой‐Сморж  (каждую субботу в 20:15  на 

радио Киев 98fm www.kiev.fm) 
• Необходимая для укрепления в вере и исцелении литература, а также формы для ее заказа по почте 
• Полезные ссылки и сайты из интернета 
• Информация о служениях и деятельности миссии 
 
 
 

 
 

 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ирина Белова‐Сморж 
 

ВЫЗДОРОВЕТЬ  
И ОСТАТЬСЯ В ЖИВЫХ 

 
 
 
 
 
 
 

По вопросам оптовой покупки книги И.Беловой‐Сморж,  
а также другой литературы об исцелении и освобождении  

обращайтесь по тел. +38 044 59 222 54,  
e‐mail: thewayua@gmail.com  

 
 
 
 

Если Вы хотите участвовать в благотворительной деятельности или внести материальные средства для распространения книги в 
лечебных  учреждениях  среди  тех,  кто  не может  самостоятельно  приобрести  книгу,  обращайтесь  по  тел. +38 044 59 222 54, e‐mail: 
thewayua@gmail.com. 

 
 



 
 

Підписано до друку 11.04.2012 р. 
Формат 60 х 84 1/16. Папір офсетний. Гарнітура «NewtonC». 
Обл.‐вид. арк. 7,11. Ум.‐друк. арк. 9. Наклад 2000 прим. 

 
Издательство СПД Пятилетова Е.Д.  

 
Типография “Полипринт” 

г. Киев, Луговая ул., 1А, Киев, 04074 
Тел. 38 (067) 975‐11‐34  

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ирина Белова‐Сморж  родилась в 1994 году в семье преподавателя и научного редактора. Очень любила 
рисовать, и, поэтому поступила на архитектурный факультет строительного института в Киеве. Постоянно 
работая в творческих «богемных» коллективах архитекторов после окончания института, Ирина постепенно 
стала зависимой от алкоголя. 

В 1997 г. Бог впервые в жизни Ирины явил Свою мощную исцеляющую силу, исцелив ее от десятилетней 
алкогольной зависимости на последней стадии. 

В 2005 г. пришло очередное испытание:  диагноз рак 3‐й степени. После длительного безрезультатного 
лечения в течение пяти месяцев Бог снова помог Ирине Своим Словом противостоять раку и победить его.  

С 2008 г. Ирина вела домашнюю группу «за исцеление и освобождение наших детей».  

С 2010 г. Ирина учит по радио о Божественном исцелении, сейчас на радио Киев (98fm, www.kiev.fm, суббота 
20‐15) она делится Словом об исцелении и собственным опытом противостояния неизлечимым болезням, а 
также молится за нуждающихся и их родственников. 

С 2011 г. Ирина, являясь лидером Христианской миссии «Путь» (г. Киев) ведет служения исцеления и 
освобождения. 

Христианская миссия «Путь» является членом Международной Ассоциации Комнат Исцеления (IAHR, Spokane, 
USA, www.HealingRooms.com) и представляет МАКИ на Украине. 

В настоящее время Ирина является членом Национального союза архитекторов Украины, учредителем и 
директором Мастерской «Храм»,  www.ХРАМ.com.ua, Авторской Школы Архитектуры и Дизайна Ирины 
Беловой – Сморж, совладелицей торговой марки Шовкова PELUSTKA, www. PELUSTKA.com.ua. 

Ирина замужем за Дмитрием Сморжем, имеет сына Андрея и внука Даниила. 

http://www.kiev.fm/
http://www.healingrooms.com/
http://www.%D1%85%D1%80%D0%B0%D0%BC.com.ua/

